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Suasana Rapat Koordinasi dan Sosialisasi PMK pada hewan 
ternak di Pendapa Kongas Arum Kusumaning Bongso

Tulungagung, SMN - Bupati 
Tulungagung Drs. Maryoto Bi-
rowo, M.M., memberikan peng-
arahan dalam Rapat Koordinasi 
dan Sosialisasi PMK pada hewan 
ternak di Pendapa Kongas Arum 
Kusumaning Bongso, Selasa 
(24/5/2022) Siang.

Bupati mengungkapkan ker-
jasama dan sinergitas antar instan-
si terkait dalam meningkatkan 
kewaspadaan dini dan memper-
tahankan bebas dari Penyakit 
Mulut dan Kuku (PMK) pada 
hewan ternak merupakan priori-
tas utama. Dalam beberapa pekan 
ini di media cetak maupun elek-
tronik telah beredar berita tentang 

wabah penyakit pada ternak yaitu 
PMK yang menyerang di bebera-
pa kota atau kabupaten di Provin-
si Jawa Timur.

Penyakit Mulut dan Kuku ( 
PMK ) adalah penyakit infeksi 
virus yang bersifat akut dan san-
gat menular pada hewan berkuku 
genap/belah. "Adapun hewan 
yang rentan terhadap PMK dian-
taranya seperti sapi (Lembu.red), 
kerbau, kambing, domba, mau-
pun babi," kata Bupati Maryoto 
disaksikan Wakil Bupati Tulun-
gagung H. Gatut Sunu Wibowo, 
S.E., berikut jajaran Forkopimda 
beserta para undangan yang hadir.

"Perlu diketahui bahwa sek-

Rakor dan Sosialisasi Penyakit Mulut dan Kuku 
Pada Hewan Ternak tor peternakan merupakan salah 

satu sektor unggulan Kabupaten 
Tulungagung mempunyai poten-
si peternakan ruminansia (sapi, 
kerbau, kambing, domba) dan 
babiyang cukup besar, dengan 
populasi yaitu, Sapi Potong  
144.801 Ekor, Sapi Perah 25.499 
Ekor, Kerbau 318 Ekor, Kamb-
ing 209.954 Ekor, Domba 9.167 
Ekor, dan Babi 10.638 Ekor.

Guna mempertahankan PDRB 
sub sektor peternakan dan menye-
lamatkan nilai ekonomi tersebut 
yang cukup tinggi perlu dilakukan 
kewaspadaan dini terhadap wabah 
PMK di Kabupaten Tulungagung. 
"Dalam perkembangannya, PMK 
semakin meluas sampai saat ini 
sudah ada 18 kabupaten atau kota 
yang berstatus tertular (Positif) 
dan 6 kabupaten atau kota bersta-
tus Suspect (Terduga). Menindak-
lanjuti semakin meluasnya wabah 
PMK tersebut, beberapa kebija-
kan telah dilakukan Pemkab Tu-
lungagung," sambungnya.

Lebih lanjut Maryoto men-
jelaskan, Menteri Pertanian telah 
menetapkan 4 kabupaten dengan 
mengeluarkan Surat Edaran No-
mor 524.3/816/113/2022 Ten-
tang Kewaspadaan dini PMK di 
Kabupaten Tulungagung. Secara 
terperinci dalam SE tersebut di-
antaranya sebagai berikut, 1. La-
rangan sementara pemasukan dan 
pengeluaran ternak (Sapi, kerbau, 
kambing, domba, dan babi) dari 

dan ke daerah wabah dan Suspect 
(Terduga). 2. Larangan sementa-
ra pemasukan dan pengeluaran 
produk ternak (Kulit, tulang) dan 
bahan pakan ternak dari dan ke 
daerah wabah Suspect (Terduga). 
3. Ternak dan produk ternak yang 
dapat dimasukkan ke wilayah 
Tulungagung adalah yang beras-
al dari daerah bebas PMK harus 
disertai dengan Surat Keteran-
gan Kesehatan Hewan (SKKH) 
dan Surat Keterangan Kesehatan 
Produk Hewan (SKKPH) untuk 
produk ternak yang dikeluarkan 
oleh dokter hewan berwenang. 
4. Penutupan jalur pemasukan 
media pembawa penyakit dian-
taranya yaitu dengan penutupan 
sementara pasar hewan. 5. Pe-
nelusuran dan peningkatan sur-
vailans oleh seluruh petugas yang 
ada di wilayah kerja Puskesmas 
Dinas Peternakan dan Kesehatan 
hewan. 6. Komunikasi, Informasi, 
dan Edukasi kepada masyarakat 
tentang PMK. "Dengan demikian, 
menjaga kebersihan kandang dan 
lingkungan sekaligus sekitar serta 
melakukan desinfeksi secara ru-
tin," terangnya.

"Masyarakat peternakan di 
Tulungagung untuk saling bahu 
membahu dalam mencegah ma-
suknya PMK di Tulungagung," 
tandas Mantan Sekda Tulunga-
gung mengakhiri sambutannya 
itu. (hms/adv/kan)

DPRD Ponorogo Gelar Rapat Paripurna Jawaban Atas Usulan 
Pencabutan 2 Raperda

suaikan aturan yang berlaku. Per-
da tersebut diatas dicabut karena 
izin usaha dan konstruksi sudah 
bukan lagi wewenang daerah, 
namun sudah menjadi wewenang 
pusat melalui Online Single Sub-
mission (OSS).

Hal ini juga telah terpapar 
di Peraturan Pemerintah No. 5 
Tahun 2021 Tentang Penyeleng-
garaan Perizinan Berusaha Ber-
basis Beresiko, juga PP No. 14 
Tahun 2021 Tentang Perubahan 
PP No. 22 Tahun tahun 2020 ter-
kait Pelaksanaan UU No. 2 Tahun 
2017 Tentang Jasa Konstruksi 

Beserta Pelaksanaannya. Sehing-
ga pendaftarannya melalui online 
tidak lagi manual dan menjadi 
kewenangan pusat. “Maka dari 
itu Pemerintahan daerah harus 
menyesuaikan peraturan ini,” tan-
dasnya.

Sedangkan pencabutan atas 
Perda No. 4 Tahun 2008 Tentang 
Lembaga Kemasyarakatan Desa 
Dan Kelurahan. Sesuai peraturan 
Permendagri No. 18 Tahun 2018 
sekarang tidak lagi diatur Perda 
tapi cukup Peraturan Bupati (Per-
bup).

“Oleh karena itu Perda yang 

ada perlu dicabut dan menye-
suaikan Permendagri sehingga 
2 Perda yang dicabut tidak ber-
tentangan dengan peraturan dia-
tasnya (pusat),” paparnya.

Lebih lanjut, Miseri juga 
menjelaskan, sebanyak 8 Fraksi 
DPRD sepakat dalam pencabutan 
2 perda tersebut di atas sehing-
ga tidak perlu dibentuk Pansus, 
“Karena jelas, Perda tersebut 
sudah diatur di pemerintahan pu-
sat yang lebih tinggi. Kita harus 
tegak lurus pada aturan pemerin-
tahan pusat,” pungkasnya. (Kan/
DPRD/Adv)

pada PP No. 5 Tahun 2021 Ten-
tang Penyelenggaraan Izin Us-
aha dan PP No. 14 Tahun 2021 
Tentang Perubahan Atas PP No. 
23 Tahun 2020 terkait peratur-
an pelaksanaan UU No. 2 Tahun 
2017 Tentang Jasa Konstruksi dan 
Peraturan Pelaksanaannya.

Dalam hal ini Pemkab Po-
norogo tidak menerbitkan produk 
hukum daerah terkait izin usaha 
dan jasa konstruksi lagi. Pasalnya 
sudah sesuai dengan PP No. 5 Ta-
hun 2021, “bahwa perizinan dan 
berusaha ditentukan oleh tingkat 
berisiko yang akan ditimbulkan 

dengan sistem berintegrasi lewat 
elektronik atau Online Single 
Submission (OSS),” paparnya.

Bupati yang akrab dengan 
sebutan Kang Giri itu juga men-
jelaskan, meskipun izin usaha 
dan konstruksi tidak berhubun-
gan PAD namun pemberlakuan 
PP Pusat mengenai izin berusaha 
ditentukan oleh risiko yang akan 
ditimbulkan dengan sistem terbu-
ka dan terintegrasi melalui sistem 
elektronik. “Oleh karena itulah 
pemerintah daerah tidak boleh 
memungut retribusi perizinan 
tertentu, yaitu pemungutan IMB 

selama Januari sampai Februari 
2022. Sehingga berdampak pada 
pengurangan pendapatan PAD 
sekitar 200 juta,” jelasnya.

Selain itu terkait LPMD di 
desa dan kelurahan semula diatur 
Perda dan sekarang cukup diatur 
Perbup sebagaimana diatur dalam 
Pasal 14 Ayat 2 Permendagri No. 
14 Tahun 2018 Tentang LPMD.

Sementara itu hal senada juga 
disampaikan Misri Efendi selaku 
wakil ketua DPRD Ponorogo, 
dirinya mengatakan, pencabu-
tan Perda No. 2 Tahun 2013 dan 
Perda No. 4 Tahun 2008 menye-

Paripurna kali ini dipimpin oleh Miseri Efendi selaku wakil ketua DPRD

Suasana rapat paripurna di Aula sidang (17/5/2022) 

Ponorogo, SMN – DPRD Po-
norogo gelar rapat paripurna di 
Aula sidang (17/5/2022) dengan 
agenda jawaban eksekutif dan 
pandangan umum fraksi-fraksi 
DPRD atas usulan pencabutan 2 
Raperda. Adapun Raperda yang 
dimaksud Perda No. 2 Tahun 
2013 Tentang Izin Usaha Jasa 
dan Konstruksi dan Perda No. 4 
Tahun 2008 Tentang Lembaga 
Kemasyarakatan Desa dan Kelu-
rahan.

Selain itu juga dilakukan pem-
bentukan Pansus usulan pemben-
tukan Raperda. Dalam kegiatan 
tersebut tampak hadir, jajaran 
pimpinan dan anggota DPRD 
Ponorogo, Forkopimda, Sugiri 
Sancoko selaku Bupati Ponoro-
go, dan segenap undangan yang 
hadir. Paripurna kali ini dipimpin 
oleh Miseri Efendi selaku wakil 
ketua DPRD .

Dalam sambutannya, Sugiri 
Sancoko Bupati Ponorogo men-
gatakan, dirinya sangat menga-
presiasi dan merasa sangat senang 
juga berterimakasih atas kinerja 
DPRD Ponorogo atas 2 Raperda 
yang diajukan. “Setelah mem-
pelajari dan mencermati dengan 
seksama dan berbagai masukan 
serta saran maka saya mpaikann-
ya penjelasan,” ujarnya.

Menurutnya mengenai 
perkembangan dan regulasi maka 
dengan dicabutnya Perda No. 2 
Tahun 2013, maka berpedoman 

Bupati Ikfina Serahkan SK Pengangkatan 
P3K Kepada 204 Tenaga Fungsional Guru

Kab. Mojokerto, SMN - 
Bupati Mojokerto, Ikfina Fah-
mawati menyerahkan petikan 
surat keputusan (SK) pengang-

katan Pegawai Pemerintah 
dengan Perjanjian Kerja (P3K) 
tahap dua. Agenda penyerah-
an petikan keputusan tersebut 

berlangsung di halaman Kantor 
Bupati Mojokerto, Rabu (25/5) 
pagi.

Dalam kesempatan ini, Bu-

Bupati Ikfina saat menyerahkan petikan SK kepada salah satu tenaga fungsional guru di hala-
man kantor Bupati Mojokerto, Rabu (25/5).

pati Mojokerto menyerahkan 
petikan SK pengangkatan P3K 
seleksi kompetensi tahap dua 
kepada 204 tenaga fungsional 
guru.

Dalam sambutannya, Bupati 
Ikfina menjelaskan, sesuai den-
gan Undang-Undang Nomor 5 
Tahun 2014 tentang Aparatur 
Sipil Negara (ASN) dijelaskan 
bahwa unsur ASN terdiri dari 
dua jenis pegawai, yaitu Pega-
wai Negeri Sipil (PNS) dan 
Pegawai Pemerintah dengan 
Perjanjian Kerja (P3K).

"Pegawai Pemerintah dengan 
perjanjian kerja sebagai salah 
satu unsur ASN, dihadapkan 
pada tantangan untuk mampu 
beradaptasi secara cepat den-
gan perkembangan kemajuan 
teknologi dan era transformasi 
digital, ASN dituntut untuk ter-
us belajar dan mengembangkan 
kompetensi sehingga mampu 

menjadi ASN yang profesional 
dan berintegritas dengan seman-
gat pengabdian yang tinggi," 
ujarnya.

Masih Ikfina, Ia mengatakan 
pengangkatan pegawai pemer-
intah dengan perjajian kerja 
pada jabatan fungsional guru, 
merupakan program prioritas 
pemerintah untuk memenuhi ke-
butuhan tenaga pendidik dalam 
rangka meningkatkan kualitas 
pendidikan di daerahnya mas-
ing-masing. 

"Keberadaan guru bagi suatu 
bangsa sangat penting untuk 
menyiapkan generasi penerus 
bangsa, di tengah-tengah peru-
bahan zaman dengan perkem-
bangan teknologi yang semakin 
canggih dan pergeseran nilai 
yang menuntut penguasaan ilmu 
pengetahuan dan teknologi," 
tandasnya. 

Selain itu, Ikfina menambah-

kan, guru memiliki satu kesat-
uan peran dan fungsi yang tak 
terpisahkan antara kemampuan 
mendidik, membimbing, men-
gajar, dan melatih. "Guru harus 
mampu menjadi inovator dan 
memiliki semangat belajar yang 
tinggi untuk menambah peng-
etahuan dan keterampilannya, 
sehingga mampu menghasilkan 
inovasi yang bermanfaat da-
lam rangka meningkatkan mutu 
pembelajaran di sekolah," ucap-
nya. 

Lebih lanjut, Bupati Ikfina 
juga menekankan tenaga P3K 
juga harus mampu mencapai 
kinerja terbaik sesuai target kin-
erja yang ditetapkan, serta men-
jalankan tugas dengan penuh di-
siplin dan tanggungjawab. 

"ASN harus mendukung ter-
wujudnya birokrasi yang bersih 
dan melayani. ASN juga memi-
liki kewajiban menerapkan nilai 

dasar atau Core Value ASN 'BE-
RAKHLAK', yang merupakan 
akronim dari Berorientasi pe-
layanan, akuntabel, kompeten, 
Harmonis, loyal, adaptif, dan 
kolaboratif," ujarnya.

Perempuan pertama yang 
menjabat sebagai Bupati Mojok-
erto ini mengajak kepada seluruh 
ASN Kabupaten Mojoketo un-
tuk bekerja dengan penuh se-
mangat dan terus melakukan 
inovasi untuk bersama-sama 
membangun Kabupaten Mojok-
erto, sehingga dapat mewujud-
kan Kabupaten Mojokerto yang 
maju, adil, dan makmur. 

Di akhir sambutannya, Ikfina 
menegaskan terkait penyerahan 
petikan SK pengangkatan P3K 
ini, tidak ada bentuk gratifikasi 
apapun, karena Pemerintah Ka-
bupaten Mojokerto telah ber-
komitmen menegakkan integri-
tas. (adv/kmf/kan)
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Rapat Paripurna
DPRD Kota Blitar Bahas

Tiga Agenda Sekaligus
Blitar, SMN - DPRD Kota 

Blitar menggelar rapat paripur-
na dengan tiga agenda sekaligu-
s,pertama tentang Perubahan 
atas Keputusan DPRD Kota 
Blitar Nomer 188/20/410.040/
DPRD/2021 tentang Program 
Pembentukan Peraturan Daerah 
Kota Blitar Tahun 2022, kedua 
paripurna tentang Penjelasan 
Walikota Blitar atas Raperda 
tentang Pertanggungjawaban 
Pelaksanaan APBD Kota Bli-
tar Tahun Anggaran 2021 dan 
Penjelasan Walikota Blitar 
atas Raperda tentang Pengaru-
sutamaan Gender, Senin 23 Mei 
2022, diruang kerja DPRD Kota 
Blitar.

Rapat Paripurna dipimpin 
oleh Ketua DPRD Kota Blitar, 
dr Syahrul Alim dan wakil ketua 

serta anggota DPRD Kota Bli-
tar. Syahrul Alim menyatakan 
setelah mendengarkan penjelas-
an Walikota Blitar, DPRD Kota 
Blitar langsung membentuk 
Pansus Pembentukan Raperda. 

Pansus Raperda ini dipimp-
in oleh Dedik Hendarwanto 
yang juga sebagai Ketua Badan 
Pembentukan  Peraturan Daerah 
(Bapemperda).

Dedik Hendarwanto men-
yampaikan, ada beberapa Rap-
erda yang harus disesuaikan 
dengan peraturan Permendagri. 
Ini membuat beberapa Raperda 
tidak dapat dilaksanakan pada 
tahun ini, sehingga akan dilak-
sanakan pada tahun 2023 men-
datang.

Lebih lanjut disampaikan 
Dedik, bahwa beberapa Raper-

da ini tidak dapat dilaksanakan 
pada tahun ini, karena adanya 
Undang-undang Cipta Kerja 
yang harus disesuaikan dengan 
Raperda selanjutnya. Sebagai 
contohnya, regulasi yang harus 
disesuaikan yakni pariwisata 
dan bangunan gedung.

Walikota Blitar, Drs. H. San-
toso, M.Pd dalam LKPJ men-
yampaikan. “Pada kesempatan 
ini kami perlu disampaikan bah-
wa laporan pertanggung jawa-
ban pelaksanaan APBD tahun 
anggaran 2021 yang merupakan 
laporan yang telah diaudit oleh 
BPK RI sesuai dengan yang dia-
manatkan dalam peraturan pe-
merintah Nomor 12 Tahun 2019 
Tentang Pedoman Pengelolaan 
Keuangan Negara,” ungkapnya. 
(mam/adv)Suasana Rapat Paripurna DPRD Kota Blitar

Rapat Paripurna DPRD Kabupaten 
Blitar Pelantikan PAW Wakil Ketua

Blitar, SMN - Dewan Per-
wakilan Rakyat Daerah (DPRD) 
Kabupaten Blitar menggelar 
Rapat Paripurna dengan agen-
da pelantikan Pergantian Antar 
Waktu (PAW) Wakil Ketua dari 
Partai PKB, Abdul Munib, SIP 
digantikan oleh Muhammad 
Rifa’i, di Ruang rapat kerja 
DPRD Kabupaten Blitar, Jumat 
(27/05/2022).

Rapat paripurna dihadiri Bu-
pati Blitar Rini Syarifah, Sek-
retaris Daerah (Sekda) Kabu-
paten Blitar, dan jajaran Forum 
Koordinasi Pimpinan Daerah 
(Forkopimda).

Ketua DPRD Kabupaten 
Blitar Suwito menyampaikan, 
rapat paripurna kali ini mer-
upakan tindak lanjut Surat dari 
Gubernur Jawa Timur nomor 
171/16046/011.2/2022 tanggal 
26 April 2022 perihal Penyam-
paian Keputusan Jawa Timur.

“Menindaklanjuti hal terse-
but, dan berdasarkan jadwal 
yang telah ditetapkan Banmus, 
DPRD Kabupaten Blitar meng-
gelar rapat paripurna dengan 
agenda Pengambilan Sumpah/
Janji Pengganti Antar Waktu 

(PAW) Wakil Ketua DPRD sisa 
masa jabatan 2019-2024,” te-
gasnya. 

Muhammad Rifa’i usai 
pelantikan menyatakan siap 
mengikuti perintah dari Ketua 
DPRD Kabupaten Blitar. Se-
moga kedepan Kabupaten Blitar 
lebih baik lagi.

“Kami bersama pimpinan 
lainnya siap untuk saling 
bersinergi menjalankan amanah 

rakyat, demi Kabupaten Blitar 
yang lebih baik lagi,” ungkap-
nya.

Dalam rapat paripurna itu 
juga diisi dengan pembacaan 
Keputusan Gubernur Jawa 
Timur tentang peresmian pen-
gangkatan Pergantian Antar 
Waktu Wakil Ketua DPRD Ka-
bupaten Blitar sisa masa jabatan 
2019-2024. (mam)

Pelantikan PAW Wakil Ketua DPRD Kabupaten Blitar

Plt Bupati Nganjuk Buka Sosialisasi
Stunting dan Pelayanan KB di Markas Kodim

Plt Bupati Nganjuk dan Dandim 0810/Nganjuk foto bersama 
usai pembukaan Sosialisasi Stunting dan Pelayanan KB

Nganjuk, SMN - Sela-
sa (24/5/2022) bertempat di 
Aula Markas Komando Dis-
trik Militer (Makodim) 0810/
Nganjuk, Pelaksana Tugas (Plt) 
Bupati Nganjuk Marhaen Dju-
madi membuka acara sosialisasi 
stunting dan pelayanan Keluar-
ga Berencana (KB) dalam men-
dukung percepatan penurunan 
angka stunting di Kabupaten 
Nganjuk pada kegiatan pra 
TNI Manunggal Masuk Desa 
(TMMD) Tahun 2022. 

Turut hadir dalam acara ini 
Kepala Perwakilan BKKBN 
Provinsi Jawa Timur Dra Maria 
Ernawati MM, Komandan Ko-
dim 0810/Nganjuk Letkol (Inf) 
Tri Joko Purnomo, Wakil Ketua 
I TP PKK Kabupaten Nganjuk, 
Ketua Persit Kartika Chandra 
Kirana Nganjuk, Danramil, 
Babinsa, Kepala Dinas PPKB 
beserta jajaran serta penyuluh 
KB. 

Dalam kesempatan ini Mar-
haen Djumadi mengungkapkan 
bahwa penanganan terhadap 
stunting di Kabupaten Nganjuk 
merupakan upaya untuk mem-
bangun Sumber Daya Manusia 

(SDM) yang berkualitas. 
“Ini kami persiapkan sejak 

awal untuk memberikan kontri-
busi yang positif terhadap pem-
bangunan di Kabupaten Ngan-
juk sesuai Tri Cita Bhakti kedua, 
yaitu Pembangunan SDM yang 
unggul dan berkualitas,” tutur 
Marhaen. 

“Stunting adalah kondisi ga-
gal tumbuh dan kembang pada 
anak akibat kekurangan asupan 
gizi dalam waktu yang cukup 
lama, dan berdampak dapat ter-
ganggunya perkembangan otak, 
kecerdasan, gangguan pertum-
buhan fisik dan sebagainya,” 
lanjut Marhaen. 

Marhaen juga menegaskan 
bahwa stunting salah satu pri-
oritas yang harus diselesaikan 
untuk mencapai pembangunan 
SDM yang berkualitas, kare-
na masalah stunting pada anak 
kedepannya bisa menghasilkan 
angkatan kerja yang kurang 
kompetitif. 

Dengan ini Pemkab Nganjuk 
telah membentuk Tim Percepa-
tan Penurunan Stunting (TPPS) 
ditingkat Kabupaten, Keca-
matan hingga tingkat Desa atau 

Kelurahan. 
“Diharapkan dengan terben-

tuknya TPPS ini, betul-betul 
bisa melaksanakan tugas pokok 
dan mendukung sepenuhnya 
tugas dari Tim Pendamping 
Keluarga (TPK) dalam melak-
sanakan tugas,” harapnya. 

“Semoga dengan berbagai 
upaya yang kita lakukan ini, 
penurunan stunting tahun 2024 
di Kabupaten Nganjuk dapat 
tercapai angka 14 persen bah-
kan zero stunting di desa atau 
kelurahan sesuai target Presiden 
Jokowi bahwa angka stunting di 
Indonesia harus menyentuh an-

gka 14 persen di tahun 2024,” 
pungkas Plt Bupati Nganjuk 
Marhaen Djumadi. 

Sementara Dandim 0810/
Nganjuk Letkol (Inf) Tri Joko 
Purnomo mengatakan bahwa 
kegiatan ini diikuti oleh kurang 
lebih 100 anggota TNI dan Ket-
ua Persit. 

“Kami dari Kodim 0810/
Nganjuk sangat berkomitmen 
mendukung program pemerin-
tah dan Pemkab Nganjuk dalam 
rangka mendukung percepa-
tan penurunan stunting,” tegas 
Lekol (Inf) Tri Joko Purnomo. 
(yan/gng)

Salah Satu Hafidzah Asal Trenggalek Juarai
Musabaqah Hifdzil Qur’an (MHQ) Internasional

Trenggalek, SMN - Dewi 
Yukha Nida membawa harum 
Indonesia di kancah Internasional 
dengan keluar sebagai juara per-
tama lomba MHQ the 4th Holy 
Qur’an Recitation Competition 
di Kazan, Republik Tatarsatan, 
Federasi Rusia.

Perempuan Pengasuh Ponpes 
Bahrul Ulum Kedungbajul Desa 
Ngadisuko, Kecamatan Durenan 
itu, berhasil menjadi juara perta-
ma dibidang hafalan Al-Qur’an 

30 juz dan berhasil mengalahkan 
Juara pertama MHQ Dubai tahun 
2019 lalu.

Atas segala prestasinya yang 
diraih, Bupati Trenggalek Mo-
chamad Nur Arifin bersama ja-
jarannya mengundang secara 
khusus Ning Nida (sapaannya) di 
Pendopo Agung Manggala Praja 
Nugraha, Selasa(24/05/2022).

“Alhamdulilah perasaanya 
bersyukur dan berbagia, tidak 
bisa terungkapkan dengan ka-

ta-kata karna memang perjuan-
gan ini bukan buah hasil dari us-
aha saya sendiri tapi merupakan 
doa dari orang tua dan bu guru, 
keluarga, santri-santri dan semua 
masyarakat Trenggalek,” ungkap 
Ning Nida.

Bercerita sedikit tentang per-
jalanan Ning Nida (sapaan akrab-
nya) saat mengikuti kompetisi 
itu, yaitu bermula dari ikut lomba 
MTQ Tingkat Nasional yang dia-
dakan resmi oleh Pemerintah Pu-

sat melalui Kementerian Agama. 
Dari tahun 2015 hingga 2020 
ia mengaku tak pernah absen 
mengikuti lomba tersebut.

“Yang tidak lepas dari MTQ 
ini adalah ilmunya, jadi sambil 
menyelam minun air. Jadi disa-
na tashih oleh syekh-syekh dan 
mufti dari berbagai negara, ada 
dari Mesir, Turki, Arab Saudi dan 
lain-lain,” terang Ning Nida.

Terlebih menurut Ning Nida 
mengikuti lomba Tingkat Inter-

nasional tersebut bukanlah ajang 
untuk gengsi-gensian, melainkan 
sebagai amanah.

“Ini amanah, ini Al-Qur’an 
bukan yashtaruna bihi samanan 
qalila bukan, tetapi saya niati un-
tuk syiar Al-Qur’an bagaimana 
terutama saya di daerah eropa 
saya bisa mensyiarkan Al-Qur’an 
disana nanti juga di Indonesia, di 
Masyarakat agar masyarakat juga 
bersemangat dalam belajar meng-
hafalkan Al-Qur’an semoga bisa 
menjadi motivasi untuk mereka 
semua,” jelasnya.

“Berjuang menyebarkan 
ilmu dan saya berharap semo-
ga ada generasi-generasi yang 
lebih baik lagi terutama di daer-

ah Trenggalek Otomatis karena 
kami bercita-cita seperti itu, jadi 
saya harus memulai dengan nol, 
memulai nyimak santri mulai juz 
1 sampai 30 dulu, baru dibina 
dilatih karnanya pak Bupati nyu-
wun dukunganipun,” imbuhnya 
melengkapi.

Sementara itu, Bupati Nur Ari-
fin bersama jajarannya yang men-
yamput kedatangan Ning Nida di 
Pendopo mengaku bangga karena 
salah satu warganya telah meng-
harumkan nama Trenggalek di 
kancah Internasional, terlebih 
prestasi itu dibidang Al-Qur’an.

“Saya tidak bisa berkata-ka-
ta, apalagi Trenggalek namanya 
mencuat di Internasional dan ini 

karena Qur’an jadi saya sangat 
trenyuh,” tuturnya.

“Tadi keinginan ning bahwa 
ingin melakukan kaderisasi dis-
ini dengan standarisasi hafalan 
qur’an yang proper secara inter-
nasional. Ini mungkin yang akan 
kita coba diskusikan lebih lanjut 
sinergi antara Pemerintah juga 
Kementerian Agama dan seluruh 
TPA, TPQ, Madin mungkin, pon-
dok pesantren semua yang memi-
liki potensi,” lanjutnya.

“Mumpung ada ning Nida dis-
ini yang levelnya juara Internasi-
onal, jadi ini satu modalitas untuk 
kita. Semoga kedepan lebih ban-
yak generasi Qur’ani di Kabupat-
en Trenggalek”, harapnya. (*)
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Dapat WTP 6 Kali, Mas Dhito 
Dorong OPD Optimalkan Kinerja

Kediri, SMN - Pemer-
intah Kabupaten (Pemkab) 
Kediri kembali mendapa-
tkan opini wajar tanpa 
pengecualian (WTP) dari 
Badan Pemeriksa Keuan-
gan (BPK) Jawa Timur. Bu-
pati Kediri Hanindhito Hi-
mawan Pramana meminta 
jajarannya menjadikan 
perolehan WTP yang ke-6 
kali secara berturut-turut ini 
sebagai penyemangat untuk 
mengoptimalkan kinerja.

Hal ini disampaikannya 
usai menghadiri penyerah-
an Laporan Hasil Pemerik-
saan (LHP) Badan Pemer-
iksa Keuangan (BPK) atas 
Laporan Keuangan Pemer-
intah Daerah (LKPD) tahun 
anggaran 2021, di Kantor 
Perwakilan Provinsi Jawa 
Timur, Kamis (19/5/2022).

“Alhamdulillah Pemkab 
mendapatkan 6 kali WTP. 
Saya minta pada seluruh 
jajaran Pemkab untuk ter-
us mengoptimalkan kinerja 

Mas Dhito Bentuk Tim Khusus Tangani 
Jalan Kurang Layak

Kediri, SMN – Pemba-
ngunan infrastruktur jalan 
menjadi salah satu prioritas 
Bupati Hanindhito Himawan 
Pramana dalam Rencana 
Kerja Pemerintah Daerah 
(RKPD) 2023. Mas Dhito 
bahkan akan membentuk 
tim khusus untuk menangani 
persoalan jalan belum layak 
di Kabupaten Kediri.

Kerusakan jalan di Ka-
bupaten Kediri menurut 
Mas Dhito dikarenakan dua 
faktor, yaitu banyaknya truk 
bertonase tinggi sehing-
ga tidak terkontrol dengan 
baik dan penyedia jasa yang 
menjadi mitra Dinas PUPR 
menurunkan kualitasnya. 

“Ini prioritas, ini sudah 
urgent dan ini tidak bisa 
diselesaikan sendiri oleh seo-

rang bupati, ini harus disele-
saikan oleh Dinas Perhubun-
gan, Dinas PUPR, TNI/Polri 
harus bersatu menyelesaikan 
persoalan ini,” katanya da-
lam pembukaan Musren-
bang RKPD di Convention 
Hall Simpang Lima Gumul, 
Rabu (16/3/2022).

Mas Dhito mengung-
kapkan, pihaknya konsen 
terhadap infrastruktur jalan 
karena Juni 2023 men-
datang, bandara sudah akan 
beroperasi. Dia menilai tidak 
akan ada artinya Kabupat-
en Kediri memiliki bandara 
namun kondisi jalan masih 
memprihatinkan. 

“Nanti kita akan ben-
tuk satu tim khusus untuk 
menyelesaikan masalah 
jalan-jalan yang masih be-

lum layak,” ungkapnya.
Tim penanganan ma-

salah jalan itu, akan di isi 
oleh SKPD terkait termasuk 
camat. Kepada para camat, 
Mas Dhito memerintah-
kan untuk aktif melapor-
kan kondisi yang terjadi di 
wilayahnya masing-masing. 
Salah satu yang ditekankan 
yakni aktivitas tambang di 
daerah.

“Nggak mungkin bapak 
ibu camat nggak tahu tam-
bang ilegal dan legal di tem-
patnya,” ucap Mas Dhito.

Mas Dhito menegaskan, 
pihaknya sama sekali tidak 
melarang aktivitas penam-
bangan. Namun demikian, 
penambangan itu harus tertib 
perizinannya terlebih dahu-
lu. Sebab, bila terjadi keru-
sakan jalan, pemerintah bisa 
meminta pertanggungjawa-
ban perusahaan melalui pro-
gram CSR untuk perbaikan 
jalan. 

Ketua DPRD Kabupaten 
Kediri Dodi Purwanto yang 
juga menghadiri pembukaan 
Musrenbang RKPD 2022 
itu mengatakan, Pemerintah 
Kabupaten diharapkan me-
maksimalkan peningkatan 
jalan strategis antar keca-
matan, antar desa, dan jalan 
desa ke kecamatan untuk 
mendukung aktivitas pere-
konomian masyarakat. 

Bertepatan dengan ke-

hadiran perwakilan Pemer-
intah Provinsi Jawa Timur, 
Dodi menyampaikan pula 
aspirasi masyarakat dimana 
banyak jalan yang menja-
di kewenangan pemerintah 
provinsi yang berada di Ka-
bupaten Kediri rusak parah. 
Kondisi itu, tak dipungkiri 
juga menyulitkan kepolisian 
dalam menangani angka ke-
celakaan akibat faktor jalan.

“Mohon izin Mas Bup, 
beban kami di APBD sangat 
berat, mestinya jalan-jalan 
yang menghubungkan Kedi-
ri-Blitar dan sebagainya yang 
masih menjadi kewenangan 
kabupaten ini harus sudah 
dilimpahkan menjadi ke-
wenangan provinsi. Karena 
ini menghubungkan antar 
kabupaten,” bebernya.

Kepala Badan Koordi-
nasi Wilayah (Bakorwil) I 
Madiun Eddy Supriyanto 
menyampaikan, pihaknya 
siap membantu Gubernur 
dalam mendukung konek-
tivitas antar wilayah dan 
pengembangan lainnya. 
Mengenai kondisi jalan an-
tar kabupaten sebagaimana 
disampaikan ketua DPRD 
Kabupaten Kediri, pihaknya 
mengaku akan menindaklan-
juti hal itu dengan berkoor-
dinasi dengan instansi terkait 
baik di pemerintah provinsi 
maupun kabupaten. (adv/
kmf/kan)

Mas Dhito Bersama Ketua DPRD Kabupaten 
Kediri Terima Aspirasi MahasiswaKediri, SMN - Bupati 

Kediri Hanindhito Himawan 
Pramana bersama Ketua 
DPRD Kabupaten Kediri 
Dodi Purwanto menerima 
aspirasi mahasiswa yang 
melakukan aksi unjuk rasa, 
Rabu (13/4/2022) sore. Da-
lam aksinya mahasiswa yang 
tergabung dalam Pergerakan 
Mahasiswa Islam Indonesia 
(PMII) Kediri menyuarakan 
enam tuntutan kepada pemer-
intah.

“Rabu 13 April jam 18.20 
WIB saya telah menerima 6 
tuntutan yang tadi sudah dib-
acakan dan kami nanti malam 
ini juga saya bersama dengan 
Pak Dodi dan Pak Kapolres 
akan langsung berembug un-
tuk membuatkan surat terma-
suk nanti terkait tuntutan-tun-
tutan yang mungkin saya bisa 
langsung sampaikan kepada 
menteri terkait,” kata Bupati 
yang akrab disapa Mas Dhito 
dihadapan para mahasiswa.

Tuntutan mahasiswa itu, 
pertama menuntut Pemerin-
tah Daerah menurunkan harga 
BBM yang menyengsarakan 
rakyat. Kedua, menuntut Pe-
merintah Daerah dan DPRD 
Kabupaten Kediri untuk men-
jamin ketersediaan pertalite 
ron 90 di seluruh wilayah Ka-
bupaten Kediri. 

Ketiga, menuntut pemer-
intah memperbaiki sistem 
tata niaga barang dan jasa, 

komplek Pemkab Kediri. 
Kegiatan dilanjutkan di 

dalam Lapangan Tenis Indor 
komplek Pemkab Kediri. 
Dalam aksi damai itu, setelah 
mahasiswa menyampaikan 
aspirasi, Mas Dhito pun 
memberikan tanggapan dilan-
jutkan penandatanganan apa 
yang menjadi tuntutan peserta 
aksi.

Selain Mas Dhito dan 
Ketua DPRD, penandatanga-
nan tuntutan mahasiswa itu 
dilakukan pula oleh Kapolres 
Kediri AKBP Agung Setyo 
Nugroho dan Ketua Umum 
PC PMII Kediri Muhammad 
Eko Yulianto.

“Jadi saya mau menyam-
paikan sekali lagi yang per-
tama permohonan maaf dari 
Pemerintah Kabupaten kalau 
kami masih dirasa kerja ku-

rang maksimal, tapi bahwa 
kami tidak mungkin blenjani 
rakyat. Itu satu hal yang to-
long dipegang betul,” tegas 
Mas Dhito.

Usai aksi mahasiswa itu 
selesai, Muhammad Eko 
Yulianto menyampaikan 
syukur karena separuh tun-
tutannya membuahkan hasil. 
Diakui, tuntutan aksi demon-
strasi yang dilakukan dituju-
kan kepada pemerintah pusat 
dan dititipkan kepada pemer-
intah daerah. 

Pihak mahasiswa, lanjut 
dia, memberikan waktu 3x24 
jam kepada pemerintah daer-
ah untuk mengirimkan tun-
tutannya ke pemerintah pusat. 
Mahasiswa diakui akan terus 
mengawal apa yang menjadi 
tuntutannya tersebut. (adv/
kmf/kan)

Mas Dhito memberikan tanggapan dan menan-
datangani apa yang menjadi tuntutan peserta aksi 

mahasiswa

Bupati Kediri, Hanindhito Himawan Pramana saat menerima WTP ke-6

Mas Dhito saat menghadiri penyerahan LHP BPK atas LKPD tahun anggaran 
2021, di Kantor Perwakilan Provinsi Jawa Timur, Kamis (19/5/2022)

utamanya dalam pengelo-
laan keuangan daerah,” tu-
tur Bupati yang kerap disa-
pa Mas Dhito ini. 

Selain itu, menurutnya 
raihan WTP ini menjadikan 
Pemkab Kediri untuk terus 

mengedepankan transpar-
ansi dan akuntabilitas. Hal 
itu pun diharapkan bisa dii-
kuti dengan meningkatnya 
kesejahteraan masyarakat 
di Kabupaten Kediri.

“Dengan peningkatan 

tata kelola keuangan pemer-
intah yang transparan dan 
akuntabel, dan didapatkan-
nya opini WTP dapat dii-
kuti dengan meningkatnya 
kesejahteraan masyarakat,” 
beber Mas Dhito. 

Untuk diketahui, penyer-
ahan LHP tersebut juga 
diikuti oleh 3 daerah lain. 
Yakni Kabupaten Treng-
galek, Kota Batu, dan Kota 
Malang.

Kepala BPK, Joko Agus 
Setyono mengapresia-
si keseriusan Pemerintah 
Daerah dalam penyusunan 
laporan keuangan secara 
konsisten. 

“Kami mengapresiasi 
pemerintah daerah yang 
telah serius dan konsekun 
dalam menyusun laporan 
kuangan daerah ini,” katan-
ya. 

Joko juga berpesan ke-
pada kepala daerah untuk 
terus mendorong kemandi-
rian pendapatan daerahnya 
agar tidak bergantung pada 
anggaran dari pusat. (adv/
km/kan)

Mas Dhito Ambil Langkah Strategis
Tangani Kasus PMK di Kabupaten Kediri

Kediri, SMN - Kasus 
penyakit mulut dan kuku 
(PMK) terus bertambah di 
Kabupaten Kediri. Men-
yikapi penyebaran wabah 
ini, Bupati Kediri Hanind-
hito Himawan Pramana 
mengambil langkah-lang-
kah strategis pengendalian 
penyakit pada hewan ternak 
itu.

“Kita ketahui PMK ini 
penyebarannya begitu ce-
pat, kalau tidak segera di-
tangani serius dampaknya 
bisa bertambah meluas dan 
semakin merugikan peter-
nak. Makanya kita lakukan 
beberapa langkah untuk 
mengendalikan PMK di Ka-
bupaten Kediri,” kata Mas 
Dhito, Kamis (26/5/2022).

Tujuh langkah strategis 
yang diambil Mas Dhi-
to dalam mengendalikan 
PMK itu meliputi pemben-
tukan gugus tugas pengen-
dalian PMK yang bertugas 
melakukan monitor dan 
menanggulangi PMK pada 
hewan ternak. Pengetatan 
dan pengawasan lalu lintas 
ternak serta menutup akses 
keluar masuk hewan ternak 
di wilayah terjangkit wa-
bah.

Kemudian, penutupan 
sementara pasar hewan 
jika wabah meluas. Melihat 
jumlah kasus PMK yang 
terus bertambah, penut-
upan pasar hewan  mulai 
diberlakukan pada 28 Mei 
sampai 10 Juni 2022. Penu-
tupan pasar hewan dilaku-
kan baik untuk pasar yang 
dikelola Pemerintah Kabu-
paten Kediri maupun yang 
dikelola desa.

“Selama itu akan die-

valuasi, tiga hari sebelum 
tanggal 10 Juni akan ada 
penentuan (penutupan) 
diperpanjang atau pasar 
sudah mulai dibuka,” ung-
kapnya.

Selain itu, dilakukan 
vaksinasi bagi hewan ter-
nak, isolasi dan pengobatan 
secara intensif untuk hewan 
ternak sakit. Terakhir, pem-
otongan hewan ternak wajib 
dilakukan di Rumah Potong 
Hewam (RPH). Langkah itu 

dilakukan untuk memudah-
kan pemantauan kondisi he-
wan yang akan disembelih.

Data Dinas Ketahan-
an Pangan dan Peternakan 
(DKPP) Kabupaten Kediri 
jumlah kasus PMK per 26 
Mei bertambah mencapai 
174 kasus. Dari jumlah ka-
sus PMK, satu kasus hewan 
ternak setelah dilakukan 
pengobatan secara intensif 
dinyatakan sembuh. 

Adapun wilayah temuan 
kasus yang sebelumnya ter-
catat di Kecamatan Kandan-
gan, Kepung, Puncu, Kayen 
Kidul, Ngadiluwih, Kandat, 
Ngasem dan bertambah Ke-
camatan Grogol. Setelah 
dilakukan penelusuran, ka-
sus di Kecamatan Grogol 
diketahui sapi diambil dari 
Kecamatan Ngadiluwih 
waktu pasaran hewan.

“Ini memang semakin 
memperkuat kita bahwa 
di pasar itu potensinya 
(penyebaran) besar,” tam-
bah Kepala DKPP Kabupat-
en Kediri Tutik Purwaning-
sih. (adv/kmf/kan)

Mas Dhito mengunjungi salah satu kandang sapi di Jawa Timur

Mas Dhito mengunjungi salah satu kandang sapi di Jawa Timur

Mas Dhito saat melakukan pembukaan Mus-
renbang RKPD di Convention Hall Simpang Lima 

Gumul, Rabu (16/3/2022)

menstabilkan harga pasar dan 
menindak tegas oknum pasar 
yang merugikan masyarakat. 
Empat, menuntut pemerintah 
dengan meninjau kembali 
kenaikan PPN dengan mem-
pertimbangkan kondisi mas-
yarakat yang sedang pemuli-
han ekonomi. 

Lima, menuntut pemerin-
tah untuk mengkaji ulang un-
dang-undang IKM, termasuk 
pasal-pasal yang bermasalah 
serta berdampak pada sektor 
hukum, sosial, ekologi, dan 
lain-lain. Enam, menolak 
penundaan pemilu dan men-
gevaluasi beberapa orang dari 
pemerintah yang mengedark-
an wacana tiga periode. 

Aksi unjuk rasa maha-
siswa itu, semula digelar di 
Jalan Soekarno Hatta tepatn-
ya di depan komplek Pemkab 
dan DPRD Kabupaten Kediri. 
Bupati yang akrab disapa Mas 
Dhito bersama Ketua DPRD 
dan Kapolres Kediri men-
emui para mahasiswa yang 
menyuarakan aksinya. 

Meski turun hujan, mereka 
tetap bertahan di depan Pem-
kab Kediri. Namun, karena 
hujan semakin deras, meng-
gunakan pengeras suara Mas 
Dhito mempersilahkan semua 
mahasiswa yang melakukan 
aksi untuk masuk ke dalam 

Peringati Bulan Menggambar Nasional, Wali Kota 
Kediri Apresiasi Karya Seniman pada ‘RUPA
MEi’NGGAMBAR’ KITA’

Kediri Kota, SMN - Hari 
ini di depan Perpustakaan 
Daerah Kota Kediri sejumlah 
seniman menggambar ikon 
ataupun gedung-gedung yang 
ada di Kota Kediri. Seniman 
yang tergabung dalam komu-
nitas Perupa Kediri Tercinta 
(RUPAKITA) ini menggelar 

acara ‘RUPA MEi’NGGAM-
BAR’ KITA’. Dimana acara 
ini merupakan bentuk suk-
acita seniman karena bulan 
Mei diperingati sebagai bulan 
menggambar nasional.

Wali Kota Kediri Abdullah 
Abu Bakar turut dalam event 
menggambar bersama ini. 

Abdullah Abu Bakar melihat 
karya-karya yang dihasilkan 
oleh seniman Kediri tersebut. 
“Hari ini di Kota Kediri para 
seniman berkumpul di depan 
Purpustakaan Daerah Kota 
Kediri untuk memperingati 
bulan menggambar. Acara 
ini adalah salah satu bentuk 
respon seniman memper-
ingati bulan menggambar,” 
ujar orang nomor satu di Kota 
Kediri ini, Kamis (26/5).

Abdullah Abu Bakar sen-
ang peringatan bulan meng-
gambar di Kota Kediri diper-
ingati dengan kegiatan seperti 
ini. Wali kota yang akrab dis-
apa Mas Abu ini juga menga-
jak masyarakat untuk meng-
gambar karena menggambar 
memberikan banyak manfaat. 
Terutama untuk anak-anak. 
“Karya yang dihasilkan 
keren-keren. Menggambar ini 
juga memiliki banyak man-
faat. Jangan lupa menggam-

bar ya,” ungkapnya.
Sementara itu ketua pani-

tia kegiatan Bambang Sren-
genge menjelaskan kegiatan 
ini dalam rangka meramaikan 
bulan menggambar nasion-
al. Kegiatan ini digagas oleh 
para seniman yang tergabung 
dalam Forum Drawing In-
donesia. “Tadi para seniman 
menggambar ikon dan ban-
gunan-bangunan yang ada 
di Kediri. Harapannya kami 
dapat mengenalkan Kota 
Kediri melalui karya-karya 
yang kami buat,” jelasnya.

Bambang Srengenge 
menambahkan komunitas 
RUPAKITA ini terbuka untuk 
siapa saja baik seniman dari 
wilayah Kota maupun Kabu-
paten Kediri. Komunitas ini 
terdiri dari seniman otodidak 
dan akademisi. “Semua bisa 
bergabung. Tanpa batasan 
usia maupun disiplin ilmu,” 
imbuhnya. (*)

Walikota Kediri, Abdullah Abu Bakar saat melihat 
karya yang dihasilkan oleh seniman Kediri
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Bupati Ngawi Serahkan SK CPNS dan 
P3K, Berpesan Agar Jaga integritas

Ngawi, SMN - Ekspresi haru 
dan gembira itu langsung terli-
hat dari ratusan CPNS dan Pega-
wai Pemerintah dengan Perjan-
jian Kerja (P3K), saat mereka 
menerima SK penugasan, Senin 
(24/5/2022). 

Sebagian dari CPNS adalah 
sarjana-sarjana fresh graduate 
yang telah mengikuti tes beber-
apa waktu lalu. Sedangkan P3K 
rata-rata adalah pegawai yang 
telah merintis karirnya melalui 
pengabdian sebagai tenaga hon-
orer. 

“Saya ditugaskan sebagai 
guru P3K di SMP negeri, Al-
hamdulillah, sebab selama ini 
hanya honorer di sekolah swas-
ta,” ujar Ika, seorang P3K. 

Sementara bagi Putri, salah 
satu penerima SK CPNS, ci-
ta-citanya sebagai guru terkabul 
setelah mengikuti tes beberapa 
waktu lalu. 

“Menjadi CPNS dengan 
perjuangan tes yang menurut 
saya tidak mudah, menambah 
semangat saya untuk meng-
hargai pekerjaan dan bersung-
guh-sungguh melaksanakan tu-
gas,” ujarnya. 

Pemberian SK P3K dan 
CPNS di Kabupaten Ngawi 
sendiri, diserahkan secara sim-
bolis oleh Bupati Ngawi, Ony 
Anwar Harsono, didampingi 
Wabup Dwi Rianto Jatmiko, 
Senin (24/5/2022). 

Total ada 649 SK yang dis-
erahkan. Rinciannya, SK CPNS 
untuk 233 orang, P3K non guru 
sebanyak 63 orang dan P3K 
guru ada 353 orang. Mereka 
akan mulai bekerja pada 6 Juni 
2022 mendatang. 

“Namun, saat penetapan, ada 
seorang P3K dan seorang CPNS 
yang meninggal. Jadi hari ini, 
ada 647 SK yang diterimakan,” 
ungkap Idam Kharima, Kepala 
Badan Kepegawaian dan Sum-
ber Daya Manusia (BKSDM) 
Ngawi. 

Selain soal jaminan pensi-
un, nyaris tak terdapat banyak 
perbedaan antara CPNS dengan 
P3K ini. Bagi yang menerima 
SK, ada harapan akan kejelasan 
status, naiknya penghasilan dan 
jaminan hidup lain. 

Bupati Ngawi, Ony An-
war Harsono, berharap ratusan 
CPNS da P3K itu, mencintai 

tugas mereka, memiliki jiwa 
melayani untuk masyarakat ser-
ta mempunyai integritas sebagai 
pegawai pemerintah dan abdi 
negara. 

“Abdi negara bukan sebuah 
tanggung jawab ringan. Beker-
jalah dengan ikhlas dan penuh 
integritas,” pesan Bupati Ngawi 
Ony Anwar. 

Paradigma baru telah lama 
digaungkan untuk para ASN 
yakni seberapa besar mereka 
memberi nilai manfaat bagi 
masyarakat, atas tugas yang di-
emban dan telah iselesaikan. 

“Berkarya dan berinovasi 
yang positif, itu yang ditunggu. 

Juga harus mampu melakukan 
capaian terbaik tanpa tergantung 
semata pada anggaran,” harap 
Ony.

Bupati Ony Anwar juga 
mengingatkan panjangnya pros-
es rekrutmen CPNS dan P3K 
dan hal itu juga tak ditempuh 
begitu saja dengan mudah. 
Mereka bersaing dengan ribuan 
orang dan dilakukan dalam be-
berapa kali tahapan. 

Sudah semestinya semua per-
juangan itu juga menjadi peng-
ingat bagi CPNS dan P3K untuk 
bekerja rajin, loyal, berintegritas 
dan penuh pengabdian. (ari)

Penerimaan SK CPNS dan P3K di Ngawi, Senin (24/5/2022)

Ngawi, SMN - Demi men-
gasah kreatifitas warga binaan 
Lapas Ngawi, berbagai pelati-
han dilakukan. Termasuk salah 
satunya dengan pelatihan mem-
buat sapu lidi yang dilaksanakan 
25-27 Mei serta 30 Mei 2022.

Petugas Lapas Ngawi, men-
gundang trainer Elok Fauziah, 
pemilik galery Elok handycraft 
serta Ketua Asosisasi Handy-
craft Ngawi. 

Menurut Elok, meskipun 
tampak sederhana, namun sebe-
narnya pembuatan sapu lidi da-
lam kemasan yang praktis dan 
terus digunakan oleh ibu rumah 
tangga, memiliki pangsa pasar 
yang tak pernah habis.

“Bahkan untuk fungsi sapu 
lidi ini belum tergantikan se-
bagai alat untuk kebutuhan ru-
mah tangga. Artinya tetap ter-
buka pasarnya,” ungkap Elok, 
sang pelatih. 

Membuat sapu lidi juga mer-
upakan pelatuhan sederhana, 
modalnya terjangkau dan me-
mungkinkan dilakukan warga 
binaan setelah menyelesaikan 
hukumannya kelak.

Antusias, Warga Binaan Lapas 2B
Ngawi Belajar Membuat Sapu Lidi

Pelatihan membuat sapu lidi di Lapas Ngawi, 25-27 Mei dilan-
jutkan 30 Mei 2022

“Apabila ada yang ingin lan-
jut berlatih membuat kerajinan 
lainnya, kami juga memberikan 
kesempatan. Bahkan bagi yang 
mahir kami bisa dampingi agar 
bisa disalurkan atau kalau sudah 
punya usaha sendiri bisa ber-
gabung di asosisasi,” ujar Elok. 

Para penghuni Lapas IIB 
Ngawi sendjri mengaku sen-
ang adanya pelatihan membuat 

sapu lidi ini. Diikuti 15 perem-
puan dan 25 warga binaan pria, 
membuat sapu lidi belum pernah 
terpikir oleh nereka sebagai pel-
uang usaha.

“Setelah ikut pelatihan ini 
ya baru tahu ternyata membuat 
sapu lidi pun bisa jadi peluang 
untuk menghasilkan uang,” un-
gkap Markus, seorang warga 
binaan. 

Meskipun belum tahu apa-
kah akan melakukan usaha 
sapu lidi sekeluarnya dari Lapas 
Ngawi, namun Markus dan 
teman-temannya mengaku sen-
ang diberi pelatihan kerajinan 
itu. 

Sedangkan Kasie Pembinaan 
an Pendidikan Lapas Ngawi 
Denie Kamiswara, menyatakan 
bahwa pelatihan untuk warga 
binaan diberikan agar mereka 
memiliki bekal keterampilan. 

Diharapkan, keterampilan 
itu dapat memenuhi kebutu-
han hidupnya, nanti setelah 
menyelesaikan hukuman. 

Denie Kamiswara pun ber-
harap pelatihan itu diikuti den-
gan serius dan sungguh-sung-
guh. 

“Ikutilah dengan baik, agar 
nanti kelak sudah bebas dapat 
bermanfaat dan menjadi usaha 
yang bernilai ekonomi,” pesan 
Denie Kamiswara.

Kegiatan pelatihan di Lapas 
Ngawi digalakkan sebagai 
peningkatan keterampilan dan 
kreatifitas bernilai ekonomi bagi 
warga binaan. (ari)

Covid-19 Melandai, Pengusaha 
Kayu di Ngawi Sambut Gembira 

Pembukaan Kembali Galeri

Ketua Dekranasda Ngawi, Ana Mursyida Ony Anwar, meng-
gunting pita sebagai tanda dibukanya kembali galeri produk 

kerajinan kayu Ngawi

untuk berdiskusi, mencari infor-
masi serta menciptakan inovasi 
model produk terbaru.

Turut hadir dalam acara ini 
Ketua Dekranasda Ngawi, Ana 
Mursyida Ony Anwar, Kepala 
Dinas Perdagangan Perindus-
trian Tenaga Kerja (DPPTK) 
Yusuf Rosyadi bersama Camat 
Kedunggalar.

Kepala DPPTK, Yusuf 
Rosyadi, mengungkapkan sebe-
lum Pandemi Covid-19 pangsa 
pasar industri kayu Ngawi su-
dah merambah 23 negara, dan 
pasca pandemi ini menjadi mo-
mentum bangkitnya ekonomi 

dengan kembali memasarkan 
produk dengan kualitas terbaik. 

“Pangsa pasar kayu kita se-
benarnya sudah cukup bagus 
karena pernah tembus 23 nega-
ra. Sebagian ada di Eropa sep-
erti Jerman, sebagian lagi di 
Timur Tengah dan negara-neg-
ara Asia,” tutur Yusuf Rosyadi. 

Seiring dengan melandainya 
Covid-19 dan makin terbukanya 
perdagangan dunia  perajin dan 
pengusaha kayu di Ngawi, kem-
bali dipacu agar berani merebut 
kembali pangsa pasar yang sem-
pat terabaikan. (ari)

Ngawi, SMN - Industri kayu, 
menjadi salah satu andalan bagi 
Ngawi, sebuah kabupaten di 
ujung terbarat Jawa Timur. 

Seiring melandainya kasus 
Covid-19, galeri usaha kayu 
Ngawi i Desa Jenggrik, Ke-
dunggalar, kembali dibuka, Ju-
mat, 27 Mei lalu. 

Bupati Ngawi, Ony Anwar 
Harsono, di acara pembukaan 
Galeri Industri Kayu Ngawi di 
jalan Raya Ngawi - Solo Desa 
Jenggrik Kecamatan Kedung-
galar, menyatakan hal terpent-
ing dalam memenangkan indus-
tri kayu adalah terus berkarya, 
kreatif, dan inovatif. 

“Inovasi yang harus di-
pegang, dijaga, dan dikembang-
kan ini bukan hanya dari segi 
produk namun juga strategi pe-
masarannya,” pesan Ony 

Anak-anak muda dapat dis-
alurkan dalam industri ini, se-
bab jiwa kreatif mereka dapat 
diharapkan untuk mendukung 
keragaman inovasi bagi produk 
yang dihasilkan.

Selain digunakan sebagai 
workshop, menurut Ony An-
war Harsono, keberadaan galeri 
kayu di Jenggrik itu, bisa menja-
di tempat berkumpulnya perajin 

Bobby Nasution Tinjau Rumah 
Rusak Akibat Hujan Deras & Angin 
Puting Beliung Di Medan Sunggal

Bobby Nasution tinjau langsung salah satu lokasi yang ter-
dampak di Jalan TB Simatupang Gg Masjid, Kelurahan Sung-

gal, Kecamatan Medan Sunggal

Bobby Nasution.
Sedangkan kepada keluarga 

Amir, Bobby Nasution men-
yampaikan, Pemko Medan akan 
memberikan fasilitas kesehatan 
agar korban segera pulih. “Un-
tuk biayanya nanti akan ditang-
gung Pemko Medan,” ungkap-
nya.

Keluarga korban langsung 
mengucapkan terima kasih ke-
pada Walikota, sebab dengan 
cepat membantu anak mereka 
untuk mendapatkan perawatan 
kesehatan lebih lengkap guna 
mempercepat penyembuhan 
luka di kepala Amir. “Terima 
kasih, Pak Walikota,” ujar kelu-
arga Amir terharu.

Sementara itu, Camat Med-
an Sunggal Ody Batubara 
menjelaskan, ada sebanyak 43 
rumah di 4 kelurahan di Ke-
camatan Medan Sunggal yang 
mengalami kerusakan akibat hu-
jan deras disertai angin beliung. 
Ada pun keempat kelurahan itu, 
jelas Ody, yakni Kelurahan Sei 
Sikambing B, Kelurahan Sung-
gal, Kelurahan Tanjung Rejo 

dan Kelurahan Babura Sunggal.
“Rumah yang paling banyak 

terdampak hujan deras dan an-
gin puting beliung di kelurahan 
Sei Sikambing B. Kebanyakan 
sengnya berterbangan dan men-
genai rumah lain sehingga ru-
sak. Selain rumah, hujan deras 
dan angin puting beliung juga 
menumbangkan sejumlah po-
hon. Pohon tumbang yang pal-
ing parah di 3 kelurahan. Namun 
tadi malam sekitar pukul 20.00 
WIB, kawasan pohon tumbang 
sudah kami sterilkan sehingga 
arus lalu lintas lancar Kembali,” 
jelas Ody.

Selain rumah dan pohon 
tumbang, imbuh Ody, hujan de-
ras disertai angin puting beliung 
juga merusak kanopi masjid, 
tempat usaha dan kantor Pos 
Sunggal yang tertimpa pohon. 
“Namun semua sudah ditangani 
pihak kecamatan mulai kemarin 
sore hingga malam. Untuk po-
hon yang berukuran besar, kami 
meminta bantuan dari Dinas Ke-
bersihan dan Pertamanan Kota 
Medan,” paparnya. (*)

Medan, SMN - Hujan deras 
dan angin puting beliung yang 
melanda Kota Medan, Minggu 
(22/5), menyebabkan 43 rumah 
rusak dan seorang warga men-
galami luka di Kecamatan Med-
an Sunggal. Senin (23/5), Wa-
likota Medan, Bobby Nasution 
langsung meninjau salah satu 
lokasi yang terdampak di Jalan 
TB Simatupang Gg Masjid, 
Kelurahan Sunggal, Kecamatan 
Medan Sunggal.

Kedatangan Bobby Nasution 
yang didampingi Dandim 0201/
Medan Kol Inf Ferry Muzaw-
wad, Wakapolrestabes Medan 
AKBP Yudhi Setiawan dan 
Camat Medan Sunggal Ody 
Batubara untuk melihat kondisi 
warga. Kedatangan suami Ketua 
TP PKK Kota Medan Kahiyang 
Ayu itu disambut haru warga 
dan mereka berharap orang no-
mor satu di Pemko Medan itu 
dapat membantu.

Dalam kunjungan tersebut, 
Bobby Nasution juga menjen-
guk Amir Mustofa Matondang, 
bocah berusia 6 tahun yang 
mengalami luka di bagian kepa-
la kirinya akibat tertimpa kanopi 
Masjid Jamik Daud Ali yang dit-
erbangkan angin puting beliung. 
Akibat luka tersebut, Amir harus 
mendapat 16 jahitan luar dalam.

Setelah melihat kondisi 
Amir, Bobby Nasution langsung 
menginstruksikan Camat Medan 
Sunggal untuk membawa bocah 
malang ke RSUD Dr Pirngadi 
Medan guna menjalani pemerik-
saan dan perawatan lebih lanjut. 
“Pak Camat, tolong anak diba-
wa ke RSUD Dr Pirngadi untuk 
diperiksa lebih lengkap,” kata 

Distribusi Alokon, BKKBN Maluku 
Gandeng Kantor Pos Cabang Ambon

Ambon, SMN - Dalam rang-
ka memperlancar Program Pem-
bangunan Keluarga Kependudu-
kan dan Keluarga Berencana 
(Bangga Kencana), Perwakilan 
BKKBN Provinsi Maluku 
melakukan Penandatanganan 
Nota Kesepahaman (MoU) den-
gan PT. Pos Indonesia (Persero) 

Kantor Cabang Utama Am-
bon, bertempat di Restoran Sari 
Gurih Lateri Ambon pada Jumat 
(20/5/2022) lalu.

Maksud dilaksanakannya ker-
ja sama antara BKKBN Maluku 
dengan PT. Pos Indonesia Kantor 
Cabang Utama Ambon, dalam 
hal pendistribusian alat-alat/obat 

kontrasepsi (Alokon) ke Kabu-
paten/Kota se-Maluku.

Tujuannya, untuk melakukan 
sinergi dan inovasi dalam rangka 
meningkatkan keunggulan dan 
suksesnya pelaksanaan tugas-tu-
gas negara, terutama dalam rang-
ka percepatan penurunkan angka 
stunting menjadi 14 persen di 
tahun 2024.

Diharapkan dengan adanya 
kerja sama ini kedepannya dapat 
mengatasi kendala pendistribu-
sian alat kontrasepsi sampai ke 
kabupaten/kota, bahkan ke Fasil-
itas Kesehatan (Faskes) di daer-
ah terpencil di Maluku sehingga 
dapat memberikan pelayanan 
terbaik kepada keluarga/mas-
yarakat.

Penandatanganan Nota Kes-
epahaman ini masing-masing 
dilakukan oleh Vicky Vidianto 
selaku Executive General Mana-
jer PT. Pos Kantor Cabang Uta-
ma Ambon dan Mincie H. Ubro, 

S.Hut. M.Si Sekretaris Per-
wakilan BKKBN Provinsi Ma-
luku, mewakili Kaper BKKBN 
Provinsi Maluku Sarles Brabar, 
SE.M.Si.

Turut hadir dalam men-
yaksikan acara itu masing-mas-
ing: Exsekutive Vice Presedent 
Regional VI Makassar Istiqomah 
Syariah, Deputi Executive Gen-
eral Manajer (EGM) Kantor 
Pos Cabang Utama Ambon Mu-
hammad Ahwan, Deputi EVP 
Sony Fajar, Deputi OVP Syahrul 
Zainuddin, serta dari BKKBN 
Provinsi Maluku Indra Palalan-
gan, S.Kom, Sub Koordinator 
Keuangan BMN.

Penandatanganan Nota Kes-
epahaman berlangsung dalam 
suasana santai dan penuh keakra-
ban, selain itu dilakukan acara 
silaturahmi antara PT. Pos In-
donesia Cabang Utama Ambon 
dengan para mitra di Resto Ratu 
Gurih Lateri Ambon. (*)

Executive General Manajer PT. Pos Kantor Cabang Utama Am-
bon Vicky Vidianto (kanan) dan Sekretaris Perwakilan BKKBN 

Provinsi Maluku, Mincie H. Ubro, S.Hut. M.Si (kiri) sedang 
melakukan Penandatanganan Nota Kesepahaman

Tiga Negara Latihan Penanggulangan 
Tumpahan Minyak di Makassar

Makassar, SMN - Indonesia, 
Filipina, dan Jepang akan melaku-
kan latihan bersama penanggulan-
gan tumpahan minyak di laut se-
cara regional (Regional Marpolex) 
di Pelabuhan Kota Makassar, Su-
lawesi Selatan.

Gubernur Sulawesi Selatan 
Andi Sudirman Sulaiman menya-
takan kegiatan itu sebagai komit-
men bersama dan momentum 
pemulihan laut dari tumpahan 
minyak.

“Ini bukan hanya untuk In-
donesia tetapi lintas negara atau 
negara yang ada di kawasan,” kata 
Andi Sudirman Sulaiman pada 
pembukaan Latihan Regional 
Polisi Kelautan (Regional Mar-

polex) 2022 dan Latihan Bersama 
Penanggulangan Tumpahan Min-
yak di Laut di Lapangan Upacara 
Rumah Jabatan Gubernur, Selasa.

Gelar pasukan dilaksanakan 
pada 26 Mei 2022 di Pelabuhan 
Makassar. Kegiatan itu rutin dilak-
sanakan dan sudah sebanyak 22 
kali dan tahun ini Sulsel menjadi 
tuan rumah. Total 15 kapal akan 
diturunkan dari ketiga negara 
tersebut.

Latihan Marpolex ini, kata 
Sudirman, di samping pemenu-
han kebutuhan energi, tetapi harus 
pula bertanggungjawab terhadap 
dampak yang ditimbulkan.

Tumpahan minyak adalah mas-
alah serius yang dampaknya lintas 

kawasan dan polusi bagi lingkun-
gan, biota laut, dan manusia.

Sudirman berharap kegiatan 
latihan itu menguji dan men-
gevaluasi prosedur yang telah 
dilaksanakan di Indonesia dan 
mencontoh prosedur penanganan 
yang baik dari negara lain untuk 
diimplementasikan di Indonesia.

Sebab tumpahan minyak bisa 
terjadi pada produksi dan pen-
gangkutan minyak. Demikian juga 
dari alat transportasi laut.

“Negara harus membuat 
prosedur standar, bagaimana 
memulihkan lingkungan dari 
tumpahan minyak dengan respon 
cepat. Ini agar bisa menjadi pro-
gram lebih baik ke depan. Meli-

hat standar penanganan di Jepang 
dan Filipina yang baik yang dapat 
diimplementasikan,” ucapnya.

Respon cepat adalah salah satu 
standar yang harus dimasukkan 
untuk melengkapi prosedur stan-
dar penanganan sehingga perlu 
peningkatan dalam penanganan 
tumpahan minyak dan pemulihan 
lingkungan.

“Kegiatan ini fungsinya 
menyegarkan kembali bagaima-
na metodologi pemulihan, karena 
bukan hal yang mudah mengam-

bil tumpahan minyak di laut. Ser-
ta melakukan treatment pada air 
yang sudah bercampur dengan 
minyak,” tuturnya.

Upacara dihadiri juga secara 
virtual oleh Menteri Perhubungan 
RI Budi Karya Sumadi. Hadir 
secara langsung Pelaksana tugas 
(Plt) Direktur Jenderal Perhubun-
gan Laut, Capt Mugen Sartoto ser-
ta delegasi negara sahabat, Kepala 
Delegasi Penjaga Pantai Filipina, 
Robert N Patrimonio dan Kepala 
Delegasi Penjaga Pantai Jepang, 

RADM Hashimoto Masanori.
Menteri Budi Karya Sumadi 

berharap komitmen Filipina atas 
kegiatan ini sebagai negara kepu-
lauan terbesar bersama Indonesia 
dan berbatasan langsung.

Demikian juga dengan Jepang 
yang selalu membantu dalam pen-
angan tumpukan minyak. Sehing-
ga kegiatan latihan ini diharapkan 
dapat meningkatkan kemampuan 
untuk penanganan tumpahan min-
yak.

Pelaksana tugas (Plt) Direktur 

Jenderal Perhubungan Laut Capt. 
Mugen Sartoto menyatakan kapal 
yang dilibatkan dari Indonesia ter-
masuk yang memiliki kemampuan 
penanganan tumpahan minyak.

“Jepang sebagai pengamat 
menyiapkan satu kapal, Filipina 
empat kapal dan dari kita yang ke-
las 1 ada tiga kapal, kelas 2 ada dua 
kapal, itu yang langsung memiliki 
kemampuan untuk mengatasi 
tumpahan minyak. Lima lainn-
ya dengan sebagai pendukung,” 
ujarnya. (*)
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Pembangunan Jalan Rabat Desa Sukorejo
Kecamatan Kebonsari Kabupaten Madiun

Madiun, SMN – Pemerintah 
Desa Sukorejo Kecamatan Keon-
sari Kabupaten Madiun memban-
gun jalan rabat desa tepatnya di RT 
26 Desa Sukorejo.

 Kades Sukorejo Yoy-
on Mahmudi menuturkan bahwa 
pembangunan jalan rabat Desa 
Sukorejo tepatnya di RT 26 ini me-
nelan dana Rp. 90 juta dari Dana 
Desa (DD) tahun 2022 dengan 

volume pengerjaan adalah 200 x 3 
x 12. Sampai saat ini pengerjaan-
ya sudah selesai dan masyarakat 
Desa Sukorejo khususnya di RT 
26 sangat merasakan manfaatnya.

 “Pembangunan akses 
jalan lalu lintas di desa Sukorejo 
jadi berjalan lancar dengan adanya 
pembangunan jalan rabat tersebut. 
Lalu lintas semakin mudah untuk 
dilalui pengguna jalan hingga per-

Proyek rabat jalan Desa Sukorejo RT 26 berjalan dengan baik 
dan lancar

Launching Sekaligus Empat Perbup 
Ponorogo Pro-Kemajuan Desa

Ponorogo, SMN - Penge-
lolaan bantuan keuangan yang 
berasal dari APBD memerlukan 
pedoman teknis. Demikian pula 
belanja bantuan keuangan khu-
sus desa. Terbit Peraturan Bupati 
(Perbup) Ponorogo Nomor 7, 
8, 9, 13 Tahun 2022 sebagai pe-
doman teknis pengelolaan bantu-
an keuangan itu.

Bupati Ponorogo Sugiri San-
coko me-launching sekaligus 
empat perbup tersebut di Sasana 
Praja, Selasa (24/5/2022). Perbup 
Ponorogo Nomor 7 Tahun 2022 
tentang Pedoman Teknis Penge-
lolaan Belanja Keuangan yang 
bersumber dari APBD.

Sedangkan Perbup Ponorogo 
Nomor 8, 9, 13 Tahun 2022 mas-
ing-masing berisi petunjuk pelak-
sanaan (juklak) Program Pemuda 
Hebat; Program Pemberdayaan 
dan Kesejahteraan Keluarga 
Akademia; dan Program Ling-
kar Bisnis Ponorogo (Circle-P) 
untuk Pemberdayaan UMKM; 
yang semuanya dibiayai Bantu-
an Keuangan Khusus Desa. Se-
jumlah kepala perangkat daerah 
ikut mendampingi Kang Bupati 
–sapaan Bupati Sugiri Sancoko—
saat meluncurkan empat perbup 
yang pro-kemajuan desa itu.

Bupati Ponorogo Sugiri Sancoko dalam launching empat perbup 
di Sasana Praja, Selasa (24/5/2022)

Kang Bupati bersama jajaran 
kepala dinas dalam kegiatan di 
Sasana Praja, Selasa 24/5/2022.

‘’Dengan terbitnya perbup ini 
akan memudahkan pemerintah 
desa dalam melaksanakan pro-
gram-program yang ada,’’ kata 
Kang Bupati di depan para kepala 
desa dan camat yang ikut hadir 
Sasana Praja.

Kang Bupati menjelaskan 
bahwa tujuan penerbitan em-
pat perbup itu agar pengelolaan 
keuangan desa berjalan dengan 
baik dan transparan. Bersamaan 
itu, pelaksanaan program akan 
sesuai dengan perencanaan. Kang 
Bupati meminta para kepala desa 
dan camat mengawal pelaksanan 
perbup.

‘’Karena berisi petunjuk pelak-
sanaan program, maka kepala 
desa dapat lebih cepat mengambil 
keputusan penggunaan bantuan 
keuangan khusus desa,’’ jelasnya.

Terkait Circle-P (Program 
Lingkar Bisnis Ponorogo), Kang 
Bupati menyebut populasi pen-
duduk di Ponorogo yang hampir 
satu juta jiwa merupakan market 
share (pangsa pasar) bagus untuk 
produk UMKM. Ketika distri-
busi produk mampu menyentuh 
seluruh penjuru kabupaten, maka 
kemandirian ekonomi Ponorogo 
semakin kuat.

‘’Sebelum bermimpi ke luar, 
kita kuatkan ekonomi di dalam 
Ponorogo dulu,’’ terangnya. (kmf)

Banyak Program Pembangunan 
Lebih Dulu Digodok di UMPO
Ponorogo, SMN - Bupati 

Sugiri Sancoko tampil dalam 
rapat senat terbuka Universi-
tas Muhammadiyah Ponorogo 
(UMPO), Rabu (25/5/2022). 
Bertempat di Expotorium 
UMPO, Kang Bupati (sapaan 
Bupati Sugiri Sancoko) berpida-

to di depan ratusan lulusan pro-
gram sarjana dan pascasarjana 
dalam acara wisuda gelombang 
52 itu.

‘’Saya bangga karena dari 
kampus ini terlahir cerdik cend-
ikia yang berakhlakul karimah,’’ 
katanya.

Bupati Sugiri Sancoko saat berikan sambutan dalam rapat 
senat terbuka Universitas Muhammadiyah Ponorogo (UMPO), 

Rabu (25/5/2022)

Kang Bupati dengan lancar 
menyebut nama sejumlah dosen. 
Sebab, banyak program pem-
bangunan yang indah-indah di 
Ponorogo selama ini lebih dulu 
digodok di UMPO. Kang Bupati 
berharap sinergi antara Pemk-
ab Ponorogo dan UMPO terus 
terjalin. Hasil penelitian dari 
kampus dapat menunjang pem-
bangunan dan kemajuan daerah.

“Menyumbangkan ide-ide 
kreatif untuk kemajuan Ponoro-
go yang lebih hebat,’’ jelasnya.

Kang Bupati bersama Rektor 
UMPO Happy Susanto menand-
ai pembukaan acara wisuda itu 
dengan memecut reyog. UMPO 
tercatat sebagai kampus yang 
memiliki grup reog dan nyaris 
tidak pernah absen ikut Festival 
Reyog Nasional (FRN). Kang 
Bupati berpesan kepada para 
wisudawan UMPO agar mampu 
mengimplementasikan ilmu di 
tengah masyarakat. (kmf)

Desa Kedungjati Ciptakan Program Pemberdayaan 
Masyarakat Melalui Pemanfaatan Tanah Pekarangan (PTP)

Madiun, SMN – Pemerin-
tah Desa Kedungjati Kecamatan 
Balerejo Kabupaten Madiun 
mempunyai program pember-
dayaan masyarakat melalui pro-
gram pemanfaatan tanah peka-
rangan (PTP) untuk konservasi 
dan wirausaha agrobisnis di Desa 
Kedungjati.

Kades Kedungjati Kecamatan 
Balerejo Kabupaten Madiun Su-
ratno menuturkan bahwa kegia-
tan pemberdayaan masyarakat 
melalui program pengabdian mas-
yarakat tentang pemanfaatan tanah 
pekarangan (PTP) untuk konser-
vasi dan agrobisis ini merupakan 
langkah awal untuk merangsang 
tumbuhnya semangat swadaya 
dan partisipasi masyarakat.

Program PTP ini merupakan 
langkah awal untuk membangun 
landasan bagi perubahan sosial 
mengarah pada pemberdayaan 
masyarakat. Beberapa program 

harinya,” jelas Kades Kedungjati 
Suratno.

Program PTP ini sangatlah 
berguna dan bermanfaat seka-
li bagi masyarakat Kedungjati, 
karena dengan adanya program 
PTP di setiap warganya tentunya 
akan menambah penghasilan dan 
mengurangi pengeluaran terutama 
dalam hal memasak sayur mayur 
daan lauk pauknya.

“Dengan adanya program PTP 
di Desa Kedungjati masyarakatnya 
sangat senang dan hidupnya lebih 
baik sehingga menjadi sejahtera. 
Hal ini akan lebih dikembangkan 
lagi PTP di desa kami agar bisa 
sampai keluar desa kami, akan 
kami kembangkan potensi lokal 
kami menjadi hasil produksi yang 
memiliki nilai jual lebih tinggi baik 
di dalam maupun di luar daerah 
dengan berbagai macam varian 
dan kemasan nantinya,” harap 
Kades Kedungjati Suratno. (sy)

Kades Kedungjati Suratno dan Sekdesnya meninjau lokasi 
Pemanfaatan Tanah Pekarangan (PTP) di desanya

ekonomian semakin baik, sangat 
baik dirasakan manfaat pemban-
gunannya tersebut,” ungkap Kades 
Sukorejo Yoyon.

 Lanjutnya, “dengan 
pembangunan jalan rabat ini desa 
Sukorejo harapan ke depannya 
bisa lebih baik dan lebih maju 
dalam segala bidang dengan pro-
gram pemerintah melalui Dana 
Desa (DD) semakin besar dan bisa 
disalurkan sesuai penggunaan ke-
butuhan dan harapannya.” harap 
Kades Yoyon

 Desa Sukorejo Keca-
matan Kebonsari Kabupaten Ma-
diun dengan jumlah penduduk 
4.060 jiwa, laki-laki 1.991 jiwa, 
perempuan 2.089 jiwa. Sedangkan 
batas wilayah Desa Sukorejo ada-
lah sebelah utara = Desa Pucang 
Anom, sebelah selatan = Desa 
Lembah, sebelah barat = Desa 
Tanjungrejo, dan sebelah timur = 

Desa Doho Dolopo.
 Adapun SOTK  Desa 

Sukorejo Kecamatan Kebonsari 
Kabupaten Madiun adalah Kades 
: Yoyon Mahmudi, Sos., Sekdes 
: Sunarto, Kasie Pemerintahan 
: Yayuk Nanik S, Kasie Kese-
jahteraan : Yessi  Meliana, Kasie 
Pelayanan : Katiran, Kaur Umum 
dan TU : Priyanto, Kaur Keuangan 
: Gunawan, Kaur Perencanaan, 
Dasun, Kamituwo Dawung : Su-
narti, Kamituwo Kedung Dowo : 
Sugianto, Kamituwo Soko : Sid-
swanto, Kamituwo Ngepeh : Par-
no, Kamituwo Cerme : Suyoto, 
Kamituwo Dupak : Slamet, dan 
staf Pemerintah : Suyono.

 Semua perangkat desa, 
tokoh masyarakat, elemen mas-
yarakat, dan warga masyarakat 
Desa Sukorejo sangat rukun ber-
gotong royong dalam memajukan 
dan membangun desanya. (sy)

perubahan yang tercapai diantara-
nya program PTP ini yang mana 
masyarakat Desa Kedungjati telah 
melakukan program pemanfaatan 
tanah pekarangannya untuk ditan-
ami berbagai tanaman dan kolam.

“Tujuannya penggunaan dari 
pemanfaatan tanah pekarangan san-
gat penting dan bermanfaat sekali 

selain untuk tanaman hias, juga ber-
manfaat bisa ditanami sayur mayur 
yang diolah setiap hari, begitu juga 
kolam ikannya bisa diambil seti-
ap saat untuk dijadikan lauk pauk 
setiap hari, jadi bisa mengurangi 
pengeluaran keuangannya setiap 
hari, dan bisa menghemat otomatis 
akan menambah penghasilan setiap 

Walikota Madiun, H. Maidi : LPMK Berperan Besar 
Dalam Pembangunan

Madiun, SMN – Giat sila-
turahmi dan halal bihalal masih 
terus ada di Kota Madiun, Jawa 
Timur. Kali ini, giliran Forum 

Komunikasi Lembaga Pember-
dayaan Masyarakat Kelurahan 
(FK-LPMK) yang bersilaturah-
mi dengan Walikota Madiun, di 

Walikota Madiun H. Maidi bersama jajaran Forkopinda dan 
LPMK se-Kota Madiun dalam acara silahturahmi dan walikota 

berharap peran serta LPMK di kelurahan masing-masing dalam 
pembangunan

rumah dinas walikota, Selasa 24 
Mei 2022.

Walikota Madiun, H. Maidi, 
mengucapkan banyak terima 
kasih kepada LPMK yang telah 
banyak membantu pemerintah. 
Khususnya, dalam pembangunan 
di tingkat kelurahan.

Menurutnya, LPMK berper-
an penting sebagai perpanjangan 
tangan masyarakat dan pemerin-
tah. Tak heran, dalam perjalanny-
anya sering berhubungan dengan 
walikota.

“Tentu ada gesekan-gesekan 
baik ucapan maupun perbuatan. 
Karenanya, saya secara pribadi 
meminta maaf dan terima kasih 
sekali saya telah banyak dibantu,” 
tutur H. Maidi.

Majunya suatu kelurahan, 
lanjutnya, tak terlepas dari per-
an LPMK. Entah maju dalam 
bidang pembangunan, kreatifitas, 
ekonomi, dan lain sebagainya. 
LPMK bukan hanya melak-
sanakan program, namun juga 
menyusun, menggerakkan, dan 

juga mengembangkan partisipa-
si masyarakat. Tak heran, ker-
ukunan juga buah dari kerja keras 
LPMK.

“LPMK ini luar biasa sekali. 
Menjadi corongnya masyarakat 
dalam bidang apapun. Karenanya, 
saya berharap ini bisa ditingkat-
kan,” harapnya sembari menye-
but LPMK berperan besar dalam 
pembangunan kota.

Dalam kegiatan tersebut wa-
likota juga mensosialisasikan 
program kerja Pemkot Madiun ke 
depan. Seperti titik-titik pemban-
gunan dan juga program lainnya.

Maidi berharap, LPMK 
juga turut berperan dalam pro-
gram-program pemerintah.

“Kebijakan tentu saja tidak 
bisa menyenangkan semua orang. 
Karenanya, saya minta LPMK 
juga bisa turut menjelaskan ke-
pada masyarakat. Pembangunan 
dan kebijakan yang saya ambil 
demi kemajuan dan kebaikan kota 
kita,” pungkasnya. (sy)

Kelompok Tani Ngudi Tirto Desa Banjarsari
Madiun Dapat Bantuan P3-TGAI dari Pemerintah

Pusat dan BBWS Bengawan Solo Madiun
Madiun, SMN – Kelompk 

Tani Ngudi Tirto desa Banjarsari 
Kecamatan dan Kabupaten Ma-
diun Jawa Timur mendapatkan 
program percepatan peningka-
tan tata guna air irigasi atau P3-
TGAI yang disalurkan oleh Di-
rektorat Jenderal Sumber Daya 
air melalui Balai Besar Wilayah 
Sungai (BBWS) Bengawan Solo 
Madiun.

 Ketua kelompok Tani 
Ngudi Tirto Desa Banjarsari Ke-
camatan dan Kabupaten Madiun 
Dwi Susanto menuturkan dan 
mengucapkan banyak-banyak 
terima kasih kepada pemerintah 
pusat dan BBWS Bengawan Solo 
Madiun juga pada pemerintah de-
sanya yaitu Desa Banjarsari.

 “Dengan adanya bantu-
an P3-TGAI sebesar Rp. 195 juta 
ini sangatlah membantu, tentunya 
bagi para petani di Desa Banjar-

sari Kecamatan dan Kabupaten 
Madiun,” tutur Ketua Kelompok 
Tani Ngudi Tirto Dwi Susanto.

 Kades Banjarsari Ke-
camatan dan Kabupaten Madiun 
Welly Subroto, ST mengungkap-
kan bahwa dirinya sebagai Kepala 
Desa juga wakil dari masyarakat 
Desa Banjarsari mengucapkan 
banyak-banyak terima kasih ke-
pada pemerintah pusat maupun 
BBWS Begawan Solo Madiun 
yang telah membantu warganya 
dengan adanya proyek P3-TGAI 
di desanya yaitu sebesar Rp. 195 
juta guna pembangunan salurann 
irigasi dengan volume 390 x 80 
x 34 kanan kiri tahun 2022, lama 
pengerjaanya 45 hari selesai.

 “Proyek pembangu-
na irigasi ini bertujuan untuk 
meningkatkan pertumbuhan para 
petani di Desa Banjarsari juga 
meningkatkan hasil produktifitas 

Kelompok tani HIPPA Ngudi Tirto desa Banjarsari Kecamatan 
dan Kabupaten Madiun  mendapatkan bantuan irigasi persawa-

han di desanya

para petani khususnya di Desa 
Banjarsari,” jelas Kades Banjar-
sari Welly Subroto.

 Lanjutnya, “tidak lupa 
juga kami masyarakat mengucap-
kan puji syukur dan terima kasih 
dengan sekumpulan kebersamaan 
warga masyarakat, tokoh mas-
yarakat, aparat pemerintah, dan 
semua elemen Desa Banjarsari 

yang ikut serta membantu pem-
bangunan ini untuk masalah fisik 
pekerjaan ini selalu perintahkan 
yang baik, yang diutamakan ma-
salah kualitas harus nomor satu, 
jangan sampai ada temuan atau 
menjadi kesatuan yang tidak se-
suai dengan RAB uang telah di-
tentukan oleh BBWS Bengawan 
Solo Madiun,” tambahnya. (sy)

Tiga Desa di Kecamatan Ngebel 
Awali Layanan Internet Terintegrasi

Ponorogo, SMN - Wilayah 
tiga desa di Kecamatan Ngebel 
hingga pelosok rukun tetangga 
(RT)-nya sudah terintegrasi ja-
ringan internet. Bupati Ponoro-
go Sugiri Sancoko meresmikan 
program internet desa dan RT 
terintegrasi di Desa Ngebel, 
Gondowido, dan Desa Pupus 
itu, Rabu (23/5/2022) malam.

Program tersebut digagas 
KUD Ngebel bekerja sama 
dengan PT Lentera Digital 

Nusantara (LDN). Soerjadi 
Adiwiyata, inisiator program, 
mengatakanon bahwa internet 
terintegrasi merupakan bentuk 
dukungan terhadap Pemkab 
Ponorogo yang menginginkan 
tersedianya internet gratis untuk 
masyarakat. Selain itu, men-
gantisipasi blank spot area di 
wilayah Ngebel yang berada di 
pegunungan.

‘’Harapannya tahun ini 
seluruh desa di Kecamatan 

Bupati Ponorogo Sugiri Sancoko meresmikan program internet 
desa dan RT terintegrasi di Desa Ngebel, Gondowido, dan 

Desa Pupus itu, Rabu (23/5/2022) malam

Ngebel sudah dapat menikmati 
layanan internet gratis,” jelasn-
ya.

Sementara itu, Kang Bupati 
(sapaan Bupati Sugiri Sancoko) 
mengapresiasi langkah KUD 
Ngebel menginisiasi internet 
terintegrasi di tiga desa itu. Pe-
manfaatan teknologi informasi 
dan komunikasi akan menun-
jang kinerja. Tersedianya jarin-
gan internet gratis memudahkan 
masyarakat di desa mengakses 
berbagai informasi di semua 
bidang.

“Mendorong digitalisasi dari 
bawah,” terangnya.

Delapan kepala organisasi 
perangkat daerah ikut men-
dampingi Kang Bupati saat 
meresmikan jaringan internet 
terintegrasi itu. Seluruh kepa-
la desa di Ngebel juga hadir 
di Den Syaga Food Court and 
Coffe, tempat berlangsungnya 
acara. Kang Bupati berharap 
internet terintegrasi di tiga desa 
di Ngebel menjadi langkah awal 
mensukseskan program inter-
net gratis untuk masyarakat di 
seluruh kecamatan. (kmf)
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Kapusku TNI Pantau
Penyaluran Bansos di
Kodim Probolinggo

Probolinggo, SMN - Kepa-
la pusat keuangan (Kapusku) 
TNI Marsekal Muda TNI Da-
nang Hadi Wibowo memantau 
secara langsung pelaksanaan 
penyaluran bantuan langsung 
tunai (BLT) Minyak Goreng  
tahun 2022 di Makodim 0820/
Probolinggo, Jumat (27/5).

Marsekal Muda TNI Danang 
Hadi Wibowo menyampaikan 
bahwa saat ini pihaknya menin-

jau  secara langsung proses pen-
yaluran dana yang diberikan pe-
merintah pusat melalui TNI.

“Saya mengapresiasi kepada 
semua pihak yang terlibat dalam 
penyaluran bantuan sosial yang 
dilaksanakan di Makodim 0820/
Probolinggo,” kata Marsekal 
Muda TNI Danang Hadi Wi-
bowo.

Jenderal  Bintang  Dua ini 
juga mengungkapkan bahwa 

Kapusku Marsekal Muda TNI Danang Hadi Wibowo did-
ampingi Komandan Kodim 0820 Letkol  Arip Budi Cahyono  

meninjau langsung BTP

penyaluran dana bantuan pe-
merintah pusat melalui TNI 
dikemas dalam program Bantu-
an Tunai Pedagang Kaki Lima, 
Warung, dan Nelayan (BTPKL-
WN) dan Bantuan Tunai Pangan 
(BTP) minyak goreng. 

Dalam program BTPKLWN 
penerima manfaat menerima 
bantuan senilai Rp 600.000 
sementara untuk BTP minyak 
goreng ini sebesar Rp 300.000.

“Bantuan ini kami prioritas-
kan kepada seluruh masyarakat 
yang benar-benar berhak untuk 
menerimanya,” ujarnya.

Lebih lanjut Kapusku ber-
harap dengan adanya penyal-
uran bantuan sosial ini dapat 
kembali meningkatkan pere-
konomian masyarakat.

“Terimakasih kepada Kodim 
0820 Probolinggo yang telah 
melaksanakan penyaluran ban-
sos ini dengan baik dan lancar,” 
pungkasnya. (ed)

Walikota Probolinggo Gelar Rakoord 
Penanganan  Konflik Sosial

Walikota Hadi Zainal Abidin didampingi Kapolresta AKBP 
Wadi Sa’bani dan Sekda drg. Ninik Ira Wibawati  serta jajaran  

saat rakoord

Probolinggo, SMN - Pemer-
intah Kota Probolinggo terus 
melakukan upaya penguatan ter-
hadap Penanganan Konflik Sosial 
(PKS) yang terjadi di wilayahn-
ya. Salah satunya, melalui ra-
pat koordinasi yang dipimpin 
langsung Walikota Probolinggo  
Hadi Zainal Abidin, Jumat (27/5) 
.

Di ruang Command Center 
kantor pemerintah kota , Walikota 
Hadi  Zainal Abidin mengatakan  
bahwa rakoord tersebut bertujuan 
untuk sinergitas dan memperkuat 
kapasitas serta kapabilitas . “Ten-
tunya, koordinasi dan sinergi 
tersebut dapat memperkuat kap-
asitas dan kapabilitas dalam de-
teksi dini hingga menanggulangi 
ancaman segregasi (pemisahan/
pengucilan) sosial dan gangguan 
keamanan,” katanya.

Hadir dalam Rakoord  Sekda 
drg. Ninik Ira Wibawati, Kapolres 
Probolinggo Kota AKBP Wadi 
Sa’bani, Kajari Hartono, per-
wakilan Kodim 0820/Proboling-
go dan Pengadilan Negeri. Serta 
diikuti Kepala Perangkat Daer-
ah (PD) di lingkungan Pemkot 
Probolinggo secara virtual.

Pokok bahasan yang dikemu-
kakan dalam rakor kali ini adalah 
seputar potensi badai akibat cua-
ca ekstrem, peningkatan potensi 
kriminalitas, santernya pember-

Komitmen Ciptakan Kamtibmas,
Polres Pasuruan Kota Berhasil Ungkap 

Pelaku Curanmor
Pasuruan Kota, SMN - Ger-

ak cepat Satreskrim Polres Pa-
suruan Kota memburu pelaku 
pencurian kendaraan bermotor 
(curanmor) akhirnya membuah-
kan hasil. 

Dua tersangka berhasil dia-
mankan berikut beberapa barang 
bukti antara lain dua unit sepeda 
motor Vario, 1 buah kunci T, dua 
bilah sajam (celurit), plat nomor 
dan barang bukti pendukung 
lainnya. 

Adapun kedua tersangka 
mempunyai peran yang berbeda. 
Satu tersangka berinisial IP (25) 
warga Karangketug Kec. Gad-
ingrejo sebagai pelaku pencuri-
an. Sementara tersangka inisial 
MI (36) warga Kebunrejo Kec. 
Grati berperan yang menjualkan 
hasil curian. 

Hal tersebut seperti disam-
paikan oleh Kapolres Pasuruan 
Kota AKBP Raden Muham-
mad Jauhari, SH, SIK, MH saat 
menggelar Konferensi Pers di 
depan loby Polres Pasuruan 
Kota, Jumat (27/5/22). 

“Kedua tersangka ini mem- Konferensi pers pengungkapan curanmor di Pasuruan Kota

itaan Penyakit Mulut dan Kuku 
(PMK) pada hewan ternak dalam 
hal ini sapi, fluktiatif harga min-
yak goreng hingga penerapan 
protokol kesehatan masyarakat di 
masa pandemi Covid-19.

Lebih lanjut Walikota  Hadi 
mengatakan, sudah sepatutnya 
disyukuri bersama bahwa saat ini 
Covid 19 semakin terkendali. Se-
hingga pemerintah memutuskan 
kebijakan kelonggaran aturan 
pemakaian masker. “Itu adalah 
bukti dari adanya kekompakan 
masyarakat. Namun demikian, 
bagi masyarakat yang tengah 
sakit dan sedang beraktivitas di 
dalam maupun di luar ruangan 

dan alat transportasi umum, tetap 
harus menggunakan masker, 
karena pandemi belum berakhir,” 
katanya.

Walikota juga menegaskan , 
terkait ketertiban keamanan dan 
lingkungan, cuaca tak menentu, 
yang terjadi akhir-akhir ini dan 
potensi yang ditimbulkan, lanjut-
nya, menjadi ancaman bersama 
yang betul-betul harus diper-
hatikan dan menjadi waspada. 
Seperti kondisi hujan dan angin 
kencang, potensi pohon rawan 
roboh, antisipasi adanya musibah 
banjir dan meningkatnya kasus 
penyakit Demam Berdarah Den-
gue (DBD).

“Saya perintahkan pada PD 
terkait, untuk mengerahkan se-
gala upaya atau langkah-lang-
kah antisipasi terhadap segala 
kemungkinan tersebut. Tentunya 
saya berharap suatu kepedulian, 
kepekaan, kebersamaan untuk 
menjaga ketertiban dan keaman-
an menjadi kewajiban kita bersa-
ma. Karena tanpa ada kesadaran 
bersama, mustahil potensi-poten-
si itu bisa kita redam. Termasuk 
masyarakatnya,” tegasnya.

Kapolresta  AKBP Wadi 
Sa’bani  dalam kesempatan  
tersebut menyampaikan dukun-
gannya terhadap upaya pencega-
han konflik sosial. “Hal tersebut 
perlu direspon dengan baik dan 
terukur sesuai dengan pendekatan  
penanganan konflik sosial yang 
semakin humanis,” tuturnya.

Terakhir Walikota  Hadi, 
juga mengimbau jajaran Pemkot 
melalui timnya menjadi ujung 
tombak koordinasi penanga-
nan konflik sosial yang optimal 
dampak pandemi Covid 19 dan 
menjadi media sinergi yang 
baik untuk mewujudkan Kota 
Probolinggo semakin lebih baik 
lagi ke depannya. “Terakhir saya 
harapkan, rakor ini tetap menjadi 
media sinergi yang baik untuk 
mewujudkan Kota Probolinggo 
yang aman, tentram, damai, dan 
sejahtera,” pungkasnya. (ed)

Walikota Probolinggo
Terima WTP Kelima

Sidoarjo, SMN - Penyerah-
an Laporan Hasil Pemeriksaan 
(LHP) TA 2021 atas keuan-
gan daerah kepada Pemerintah 
Kota Probolinggo, diserahkan 
langsung oleh Kepala Sekretar-
iat Perwakilan Badan Pemeriksa 
Keuangan (BPK) Provinsi Jawa 
Timur Sigit Pratama Yudha, Se-
lasa (17/5) di Ruang Pertemuan 
Tri Dharma Arthasantosha BPK 
Sidoarjo.

Dijelaskan oleh Sigit bah-
wa pemeriksaan atas laporan 
keuangan bertujuan untuk mem-
berikan opini tentang kewajaran 
pengkajian laporan keuangan 
pemerintah daerah.

“Opini yang diberikan BPK 
merupakan pernyataan profe-
sional pemeriksa terkait kewa-
jaran penyajian laporan keuan-
gan dan bukan jaminan laporan 
keuangan yang disajikan pemer-
intah terbebas dari penyimpan-
gan (fraud),” jelas Sigit.

Walikota Hadi Zainal Abidin 
dikesempatan tersebut men-
gungkapkan hasil audit BPK 
yang diterima hari ini mer-
upakan catatan baginya un-
tuk melakukan perbaikan dan 
penyempurnaan dalam pelak- Walikota Hadi Zainal Abidin Menerima WTP Ke Lima

sanaan pengelolaan keuangan 
daerah yang pada gilirannya 
berpengaruh terhadap pening-
katan kinerja penyelenggaraan 
pemerintahan daerah.

“Untuk menindaklanjuti 
rekomendasi atas temuan pe-
meriksaan, kami telah meny-
usun rencana aksi (action plan) 
yang dalam implementasinya 
mendapatkan bimbingan dan ar-
ahan untuk disetorkan kembali 
ke pusat,” ungkapnya.

Disisi lain pemerintah daer-
ah dituntut untuk meningkat-

kan kemandirian fiskal, namun 
kewenangan daerah semakin 
dikurangi.

Penyerahan LHP BPK atas 
laporan keuangan pemerin-
tah daerah TA 2021, Kota 
Probolinggo mendapatkan Opi-
ni Wajar Tanpa Pengecualian 
(WTP) 5 kali berturut. 

Walikota Hadi Zainal Abidin 
, hadir didampingi Ketua DPRD 
Kota Probolinggo Abdul Mujib, 
Sekda Ninik Ira Wibawati, dan 
sejumlah pejabat lainnya. (ed)

punyai peran yang berbeda, na-
mun masih satu jaringan,” un-
gkap AKBP Jauhari di hadapan 
para awak media. 

Kapolres Pasuruan Kota 
yang didampingi Kasi Humas 
Iptu Merdhania Pravita menam-
bahkan tersangka IP (25) dalam 
melakukan aksinya menggu-
nakan kunci T yang sebelumnya 
ia merusak kunci motor terlebih 
dahulu. 

“Pengakuan tersangka, kunci 
motor dirusak terlebih dulu lalu 
tersangka memakai kunci T un-
tuk menghidupkan mesin motor 
milik korban,” tambah AKBP 
Jauhari. 

Masih kata Kapolres Pa-
suruan Kota, tersangka selain 
melakukan pencurian di rumah 
kos Jl. Arjuna Rt/Rw 5/1 Kel. 
Kandangsapi Kec. Panggungre-
jo Kota Pasuruan, juga pernah 

melakukan pencurian di 3 tem-
pat lainya di wilayah Kabupaten 
Pasuruan. 

“Berdasarkan keterangan ter-
sangka bahwa uang hasil dari 
penjualan sepeda motor curian 
sebagian besar dipergunakan un-
tuk membeli dan mengkonsumsi 
narkoba jenis sabu,” terang Ka-
polres Pasuruan Kota. 

Atas perbuatannya, tersangka 
dikenakan pasal yaitu Pasal 363 
Ayat 1 ke 5E KUHP dengan hu-
kuman penjara selama-lamanya 
7 tahun dan Pasal 480 ke 1E, 2E 
KUHP dengan hukuman penjara 
selama-lamanya 4 tahun. 

Kapolres Pasuruan Kota juga 
menghimbau kepada masyarakat 
agar lebih berhati - hati dalam 
memarkir atau saat meninggal-
kan kendaraan bermotornya. 

“Jangan lupa kunci stang, 
pasang pengaman tambahan 
seperti gembok yang dipasang 
pada lubang cakram depan, dan 
bila perlu menambahkan sistem 
alarm anti maling pada kenda-
raan bermotor,” pungkas Kapol-
res Pasuruan Kota. (HS)

Indonesia Kaya Pengalaman Mitigasi, Kini 
Jadi Laboratorium Solusi Kebencanaan

Staf Ahli Bidang Iklim Usaha Kementerian Perindustrian Andi 
Rizaldi di sela pameran solusi kebencanaan Adexco di Nusa 

Dua, Bali, Selasa (24/5/2022)

Denpasar, SMN - Indonesia 
menjadi laboratorium banyak 
negara dalam menguji penan-
ganan kebencanaan. Hal itu 
didasarkan pada banyaknya 
pengalaman Indonesia dalam 
melakukan mitigasi bencana 
alam.

“Indonesia saat ini menjadi 
laboratorium penanganan ben-
cana di dunia. Kita punya berag-

am pengalaman dalam melaku-
kan penanganan bencana,” kata 
Staf Ahli Bidang Iklim Usaha 
Kementerian Perindustrian Andi 
Rizaldi di sela pameran solusi 
kebencanaan Adexco di Nusa 
Dua, Bali, Selasa (24/5/2022).

Dia menjelaskan, seringnya 
bencana mulai gempa, tsuna-
mi, gunung meletus, banjir, dan 
tanah longsor, membuat bangsa 

ini terus memperbarui sistem 
mitigasi kebencanaan. Kes-
adaran masyarakat juga terus 
meningkat yang terlihat dari ma-
junya kesiapsiagaan manakala 
terjadi bencana. Sehingga pada 
akhirnya masyarakat bisa hidup 
berdamai dengan bencana alam. 

Belajar dari banyak bencana, 
Indonesia juga banyak melahir-
kan berbagai produk canggih 
untuk mitigasi dan penanganan 
bencana. “Dan produk dalam 
negeri ini punya nilai kompeti-
tif,” ujar Andi. 

Dia berharap pameran solu-
si kebencanaan Adexco 2022 
ini dimanfaatkan untuk ajang 
mengenalkan berbagai produk 
dalam negeri ke delegasi Global 
Platform for Disaster Risk Re-
duction (GPDRR) ke-7. Dengan 
begitu, produk-produk itu bisa 
lebih cepat menembus pasar ek-
spor. 

“Ini sesuai arahan bapak 
presiden agar Indonesia harus 
mampu mengekspor produk te-
knologi penanganan bencana,” 
katanya. 

Dari laporan yang dia teri-
ma, banyak delegasi GPDRR 

berkunjung ke Adexco dan 
memberikan apresiasi yang 
sangat tinggi. “Mereka menga-
kui ketangguhan Indonesia dan 
teknologi penanganan bencana 
yang dimiliki,” imbuh dia.

Andi menegaskan, pemer-
intah siap mendukung penuh 
bila ada industri yang mampu 
mengekspor produk teknologi 
soal bencana. “Kita siap men-
support baik dari sisi modal dan 
sebagainya,” ujarnya. 

Direktur Operasional Adex-
co Andrian Cader mengatakan, 
berbagai produk yang dipamer-
kan sudah sering digunakan 
baik pra bencana, saat bencana 
dan pasca bencana. Salah satun-
ya adalah pembangunan rumah 
Domus yang bisa selesai diban-
gun dalam lima hari saja. 

“Saat darurat bencana, kebu-
tuhan rumah dibutuhkan cepat 
bagi korban terdampak,” kata 
Andrian. Ada juga teknologi 
penjernih air, ambulans peng-
umpan dan drone. “Ini semua 
produk dalam negeri yang telah 
digunakan dalam beberapa ben-
cana di tanah air,” ujarnya. (*)

Pemprov Bengkulu Dukung 
Upaya Penghentian Transmisi 

Campak dan Rubella
Bengkulu, SMN - Pemerin-

tah Provinsi (Pemprov) Bengku-
lu mendukung upaya penghen-
tian transmisi virus campak dan 
rubella setempat (indigenius) 
di semua kabupaten/kota di 
wilayah Indonesia khususnya se 
Provinsi Bengkulu pada tahun 
2023.

Selain itu untuk mendapat-
kan sertifikasi eliminasi campak 
dan rubella/ CRS tahun 2026 
dari WHO SEARO (South East 
Asia Region) serta mempertah-
ankan Indonesia bebas polio, 
mewujudkan eradikasi polio 
global tahun 2026 serta men-
gendalikan penyakit difteri dan 
pertusis.

Hal tersebut disampaikan 
Asisten II Setda Provinsi 
Bengkulu Fachriza saat had-
ir dan membuka Pencanangan 
Bulan Imunisasi Anak Nasional 
(BIAN) Provinsi Bengkulu Ta-
hun 2022, di SD IT Iqra’ 1 Kota 
Bengkulu, Senin (23/05).

“Bengkulu punya target 95 
persen bagi anak-anak Bengkulu 
yang diberikan imunisasi cam-
pak, rubella dan polio. Jadi hari 
ini kita canangkan BIAN 2022 
di Bengkulu dan kita berharap 
bupati walikota mendukung 
penuh program ini,” jelasnya.

Pencanangan Bulan Imunisasi Anak Nasional (BIAN) Provin-
si Bengkulu Tahun 2022, di SD IT Iqra’ 1 Kota Bengkulu, Senin 

(23/05).

Lanjut Fachriza, sesuai den-
gan Keputusan Menteri Kes-
ehatan RI Nomor HK.01.07/
MENKES/1113/2022 tanggal 11 
April 2022 tentang dimulainya 
penyelenggaraan BIAN, sasaran 
imunisasi campak rubella pada 
anak usia 9 bulan hingga 12 ta-
hun.

Sedangkan sasaran imunisa-
si Kejar (IPV, OPV dan DPT-
HB-Hib) pada anak usia 12 
bulan sampai dengan 59 bila se 
Provinsi Bengkulu yang belum 
atau tidak lengkap status imuni-
sasinya.

“Kami berharap kegiatan ini 
bisa berjalan sesuai target dan 
kami mengimbau semua sektor 
dapat mendukung secara penuh 
program BIAN ini. Serta target 
herd immunity minimal 95 pers-
en di seluruh kabupaten-kota di 
Provinsi Bengkulu” tutupnya.

Diketahui, estimasi jum-
lah sasaran imunisasi campak 
rubella di Provinsi Bengkulu 
sebanyak 425.461 anak. Un-
tuk imunisasi Kejar yaitu IPV 
78.818 anak, OPV 31.531 anak 
dan imunisasi DPT-HB-Hib se-
banyak 13.069 anak. (*)
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Dr. Bayu, Virus PMK Tidak Menyerang

Manusia dan Tetap Aman untuk Dikonsumsi

Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Lumajang, Dr. Bayu 
Wibowo

Lumajang, SMN - Aktifit-
as jual beli sapi di Pasar Patok 
Lumajang, terlihat sepi, karena 
adanya wabah penyakit mu-
lut dan kuku (PMK). Untuk 
mengantisipasi penularan se-
makin menyebar, mulai Rabu 
(27/5/2022), masyarakat di 
Lumajang dilarang melakukan 
transaksi jual beli ternak di pas-
ar hewan, karena sudah ham-
pir ribuan sapi yang terjangkit 
PMK. Dan seluruh pasar hewan, 
resmi ditutup selama 14 hari.

Wakil Bupati Lumajang, In-
dah Amperawati mengatakan, 
keputusan ini terpaksa diterap-
kan, karena Lumajang sudah 
berstatus darurat wabah PMK. 
Dia menghimbau, agar seluruh 
peternak mendaftarkan ternak-
nya, untuk dilakukan vaksin 
hewan, supaya terhindar dari 
wabah PMK. 

Selama aktivitas pasar di-
tutup, satgas PMK akan rutin 
melakukan penyemprotan dis-
infektan.

Sterilisasi dianggap penting, 
karena lingkungan kotor bisa 

menjadi sarang penularan PMK. 
Karena kebersihan lingkungan 
harus selalu dijaga, termasuk, 
kebersihan pasar hewan.

Dari pantauan beberapa pi-
hak, sejumlah kasus sapi yang 
sakit biasanya baru dibeli dari 
pasar hewan. Oleh karena itu, 
pengawasan jual beli hewan ter-
nak, saat ini perlu diperketat.

“Untuk sapi, baik yang se-
hat atau sakit, tidak boleh dijual 
bebas. Semua harus dijual di 

rumah potong hewan (RPH),” 
tegas Bunda Indah.

Menurutnya, jual beli di RPH 
bertujuan, agar petugas satgas 
PMK mudah melakukan moni-
toring perdagangan hewan ter-
nak. Karena selama PMK masih 
merebak, warga dilarang men-
gonsumsi bagian-bagian ter-
tentu tubuh sapi yang terserang 
penyakit. Tukang jagal di RPH 
dianggap bisa memilah daging 
yang layak dikonsumsi.

Advokasi Penyelenggaraan Regulasi
Germas Dinkes P2KB Kabupaten Lumajang

Kegiatan Pertemuan Advokasi Penyelenggaraan Regulasi 
Germas tahun 2022

Lumajang, SMN – Da-
lam upaya penguatan advo-
kasi penerapan regulasi Gera-
kan Masyarakat Hidup Sehat 
(GERMAS), Dinas Kesehatan 
(Dinkes) Kabupaten Lumajang 
menyelenggarakan Pertemuan 
Advokasi Penyelenggaraan Reg-
ulasi Germas tahun 2022, di ru-
ang Pisang Mas Kirana kantor 
Dinkes P2KB Kabupaten Luma-
jang, Jumat (27/5/2022) bebera-
pa waktu yang lalu.

Kepala Dinkes Kabupaten 
Lumajang, Dr. Bayu Wibowo 
Ignasius mengatakan, kalau hal 
tersebut merupakan salah satu 
tindakan promotif dan preventif, 
sebagai upaya yang sangat efek-
tif untuk mencegah meningkatn-
ya kematian dan kesakitan akibat 
penyakit, baik menular maupun 
tidak menular.

“Mengingat pencegahan pen-
yakit akan sangat tergantung pada 
perilaku individu yang didukung 
oleh kualitas lingkungan, ket-
ersediaan sarana dan prasarana, 
serta dukungan regulasi untuk 
hidup sehat, diperlukan keterli-

batan aktif seluruh komponen, 
baik pemerintah pusat dan daer-
ah, sektor non-pemerintah, dan 
masyarakat,” terang Dr. Bayu.

Lebih jauh Dr. Bayu men-
jelaskan, bahwa gerakan yang 
sistematis dan terus menerus, san-
gat diperlukan, untuk mendorong 
masyarakat berperilaku hidup 
sehat. Dan upaya promotif dan 
preventif ini, menurutnya, sejalan 
dengan RPJMN 2015-2019, yaitu 
upaya reformasi kesehatan yang 
difokuskan pada penguatan upaya 
kesehatan dasar (primary health 
care) dan penguatan upaya pro-
motif dan preventif.

“GERMAS ini, juga merupa-
kan upaya untuk meningkatkan 
kesadaran, kemauan dan kemam-
puan bagi setiap orang untuk hid-
up sehat, agar peningkatan derajat 
kesehatan masyarakat yang set-
inggi-tingginya dapat terwujud,” 
paparnya lagi.

Tujuan umum dari GER-
MAS, menurut Dr. Bayu ada-
lah, untuk menurunkan beban 
penyakit menular dan penyakit 
tidak menular, baik kematian 

maupun kecacatan, menurunk-
an beban pembiayaan pelayanan 
kesehatan, karena meningkatnya 
penyakit, menghindarkan ter-
jadinya penurunan produktivitas 
penduduk dan menghindarkan 
peningkatan beban finansial pen-
duduk untuk pengeluaran kese-
hatan.

“Untuk mengoptimalkan pen-
erapan GERMAS dari tingkat 
kabupaten sampai dengan tingkat 
desa/kelurahan, sangat dibutuh-
kan komitmen bersama dari pe-
mangku kebijakan,” jelasnya.

Hal ini, diungkapkan Dr. 
Bayu, mengacu pada Inpres No-
mor 1 Tahun 2017 tentang Ger-
mas dan Peraturan Menteri PPN 
Nomor 11 Tahun 2017 perihal 
Pedoman Umum Pelaksanaan 
Germas yang ditargetkan mampu 
merencanakan anggaran / kegia-
tan berkaitan dengan Germas se-
cara berkesinambungan.

“TP – PKK menjadi salah 
satu stakeholder yang memiliki 
peranan penting dalam mensuk-
seskan GERMAS di Kabupaten 
Lumajang, khususnya pada masa 
pandemi Covid-19,” pungkasnya.

Menurut Dr. Bayu, Dinkes 
sendiri, hanya selaku leading 
sector program Promosi dan 
Pemberdayaan Masyarakat di 
bidang kesehatan, memandang 
perlu melaksanakan advokasi dan 
koordinasi, terkait Germas bagi 
stakeholder, dengan harapan par-
tisipasi stakeholder terkait, mam-
pu melakukan perubahan perilaku 
masyarakat kearah yang berper-
ilaku hidup sehat. (tik) 

“Sapi tidak boleh dipotong 
pribadi. Jika ada yang ketahuan, 
akan mendapat sanksi,” pung-
kasnya.

Sementara itu, kepala Dinas 
Kesehatan, Dr. Bayu Wibowo 
menjelaskan, bahwa Virus pada 
PMK tidak menyerang manusia.

Tetap aman untuk dikonsum-
si, “Daging dan susu juga aman 
dikonsumsi, tidak menyebabkan

sakit pada manusia,” terang 
dr Bayu.

Untuk beberapa bagian organ 
sapi yang tidak boleh dikonsum-
si, dr Bayu menjelaskan, bahwa 
bukan tidak boleh dikonsumsi, 
namun organ tersebut, seper-
ti kaki, kepala dan jeroan, bisa 
mengandung virus, sehingga 
dalam proses pembersihan dan 
pencucian, limbahnya berpo-
tensi sebarkan virus, dan bisa 
menularkan pada sapi diseki-
tarnya.

“Dampak pada manusia me-
mang tidak ada, namun sebai-
knya organ organ tersebut di-
musnahkan saja,” pungkasnya. 
(tik) 

Rumah Sakit Umum Muhammadiyah
Luncurkan Kartu Prioritas

Bunda Indah saat memberi sambutan di acara Halal bihalal 
Pimpinan Muhammadiyah, Aisyiyah, Ortom dan AUM se-Kabu-

paten Lumajang

Lumajang, SMN - Wakil 
Bupati Lumajang, Indah Am-
perawati (Bunda Indah) men-
gapresiasi kartu prioritas yang 
diluncurkan oleh Rumah Sakit 
Umum Muhammadiyah dalam 
memberikan layanan kesehatan 
kepada masyarakat. 

“Kartu ini dibagikan untuk 
memberikan kemudahan-kemu-
dahan, dan ini bisa menjadi 
contoh buat rumah sakit-rumah 
sakit yang lain, terutama untuk 
warga tidak mampu,” ujarnya.

Hal itu disampaikan bunda 
Indah saat dimintai keterangan, 

usai melaksanakan Halal bihalal 
Pimpinan Muhammadiyah, Ai-
syiyah, Ortom dan AUM se-Ka-
bupaten Lumajang, di Gedung 
Pertemuan KH. Abdi Manah, 
beberapa hari lalu.

Bunda Indah juga menjelas-
kan, bahwa sasaran kartu prior-
itas tersebut diperuntukan untuk 
warga Muhammadiyah dan se-
bagian untuk umum, terutama di 
luar BPJS.

“Kan ada tuh masyarakat 
kita, banyak warga-warga kita 
yang belum ber BPJS, dan ini 
menjadi sasaran CSRnya ru-
mah sakit untuk bisa membantu 
warga masyarakat, seperti yang 
dicontohkan oleh Muhammadi-
yah,” terangnya.

Oleh karena itu, Bunda Indah 
berharap ke depan kompetitif 
di bidang pelayanan kesehatan 
menjadi semakin baik, sehingga 
seluruh rumah sakit yang ada di 

Pemprov Kaltara Kembali 
Pertahankan Predikat WTP

Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) BPK RI terhadap LKPD 
Provinsi Kaltara diberikan langsung oleh Anggota VI BPK 

RI, Dr. Pius Lustrilanang, kepada Gubernur Kaltara, Zainal A 
Paliwang pada Rapat Paripurna di Ruang Sidang Dewan Per-

wakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kaltara (23/5)

Tanjung Selor, SMN - Pe-
merintah Provinsi (Pemprov) 
Kalimantan Utara (Kaltara) 
kembali diganjar predikat Opi-
ni Wajar Tanpa Pengecualian 
(WTP) atas Laporan Keuangan 
Pemerintah Daerah (LKPD) 
Daerah Provinsi Kalimantan 
Utara Tahun 2021. Predikat 
Opini WTP diperoleh 8 kali ber-
turut-turut sejak LKPD tahun 
2014.

Laporan Hasil Pemerik-
saan (LHP) BPK RI terhadap 
LKPD Provinsi Kaltara diberi-
kan langsung oleh Anggota VI 
BPK RI, Dr. Pius Lustrilanang, 
kepada Gubernur Kaltara, Drs H 
Zainal A Paliwang SH, M.Hum 
pada Rapat Paripurna di Ru-
ang Sidang Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Kaltara, 
Senin (23/5/2022).

Gubernur Kaltara, Zainal A 
Paliwang mengungkapkan pre-
dikat opini WTP yang diperoleh 
merupakan kewajiban yang ha-
rus dipenuhi oleh pemerintah.

Menurutnya, ini menjadi 
salah satu tantangan bagi Pem-
prov Kaltara dalam melak-
sanakan tata kelola keuangan 
agar selalu taat azas, efisien, 
transparan, akuntabel dan ber-
landaskan peraturan perundan-
gan yang berlaku.

“Pengelolaan keuangan yang 
akuntabel, transparan dan pro-
fesional menjadi modal dasar 
dalam rangka mewujudkan visi 
Pemprov Kaltara yakni ‘Ter-
wujudnya Provinsi Kalimantan 
Utara yang Berubah, Maju dan 
Sejahtera,”kata Gubernur. Kare-
na itu, pemprov bersama De-
wan Perwakilan Rakyat Daer-
ah (DPRD) Kaltara harus terus 
bersinergi.

“Saya mengajak kita semua 
baik legislatif maupun instansi 
vertical, untuk bersama-sama 
mempertahankan yang kita per-
oleh selama ini,” katanya.

Gubernur berharap, agar opi-
ni WTP dapat bertahan hingga 
tahun berikutnya. “Saya ucap-
kan terima kasih kepada seluruh 
jajaran Pemprov Kaltara yang 
telah melaksanakan tugasnya 
dengan maksimal sehingga opi-
ni ini dapat diperoleh,” bebern-
ya.

Gubernur juga memberikan 
apresiasi kepada BPK RI yang 
telah memberikan perhatian 
serius terhadap pengelolaan 
keuangan Pemprov Kaltara. 
Karena itu, ia berharap perha-
tian dan kerjasama yang terjalin 
selama ini dapat terjaga.

“Terima kasih saya sam-
paikan kepada tim BPK RI yang 

telah bekerja keras tanpa kenal 
lelah,” jelas Gubernur.

Berkaitan yang menjadi at-
ensi BPK RI, Gubernur mengin-
struksikan Inspektur Daerah 
Kaltara agar meindaklanjutin-
ya, sebagaimana tenggat waktu 
yang menjadi komitmen pada 
rencana aksi yang telah dibuat.

Seperti diketahui, BPK RI 
Perwakilan Kaltara melakukan 
pemeriksaan interim yang dilak-
sanakan pada 20 Januari hing-
ga 28 Maret 2022. Kemudian 
dilanjutkan dengan pemeriksaan 
terinci yang dilaksanakan pada 
28 Maret hingga 26 April 2022.

Dalam prosesnya, Gubernur 
mengungkapkan terdapat dan 
kekurangan dalam menyusun 
LKPD. Akan tetapi, Pemprov 
Kaltara telah menyusun rencana 
aksi (Action Plan) dalam imple-
mentasinya. Karena itu, Guber-
nur menghimbau BPK RI terus 
memberikan arahan agar tindak 
lanjut hasil pemeriksaan dapat 
terselesaikan tepat waktu.

Kami juga memohon maaf 
jika selama dalam proses pe-
meriksaan, mulai dari Entry 
Meeting hingga penyerahan 
hasil pemeriksaan terdapat hal 
yang kurang berkenan,” terang 
Gubernur.

Sementara itu, Anggota VI 
BPK RI Dr. Pius Lustrilanang, 
mengungkapkan BPK men-
dorong peningkatan transparan-
si dan akuntabilitas pengelolaan 
keuangan negara menjadi lebih 
ekonomis, efisien, dan efek-
tif. Sehingga keuangan negara 
dapat dipergunakan untuk se-
besar-besarnya kemakmuran 
rakyat.

“Pemeriksaan dilakukan 
BPK dengan menggunakan 
metode Risk Based Audit 
(RBA) yang komprehensif yang 
dilandasi dengan asas integritas, 

independensi, dan profesional-
isme,” terangnya.

Berdasarkan data Badan 
Pusat Statistik (BPS), diketa-
hui bahwa salah satu Indikator 
perekonomian di Provinsi Kali-
mantan Utara yaitu Indeks Pem-
bangunan Manusia (IPM) masih 
dibawah nasional.

“Dengan kondisi tersebut 
kami berharap Pencapaian Opi-
ni Wajar Tanpa Pengecualian 
akan semakin bermakna apabila 
diikuti dengan peningkatan ting-
kat kemakmuran dan kesejahter-
aan rakyat di wilayah Kaliman-
tan Utara,” terangnya.

Ia berharap LHP ini akan leb-
ih berharga apabila diikuti den-
gan tindak lanjut sebagaimana 
disarankan oleh BPK. Hal ini 
sesuai dengan Pasal 20 ayat (3) 
Undang-Undang No.15 Tahun 
2004 tentang Pemeriksaan Pen-
gelolaan dan Tanggung Jawab 
Keuangan Negara, yang mewa-
jibkan Pemerintah Provinsi Ka-
limantan Utara untuk melakukan 
tindak lanjut sesuai dengan re-
komendasi yang diberikan oleh 
BPK selambat-lambatnya 60 hari 
setelah Laporan Hasil Pemerik-
saan ini diterima.

Data hasil pemantauan tindak 
lanjut sampai dengan Semester II 
Tahun 2021 menunjukkan bahwa 
Pemprov Kaltara telah meninda-
klanjuti 93,97 persen rekomen-
dasi Hasil Pemeriksaan BPK.

“Kami mengapresiasi atas 
pencapaian ini, semoga dapat 
terus dipertahankan dan diting-
katkan pada masa-masa men-
datang,” katanya.

BPK berharap laporan hasil 
pemeriksaan dapat dimanfaatkan 
oleh para Pimpinan dan Anggo-
ta Dewan dalam rangka melak-
sanakan fungsinya yaitu fungsi 
anggaran, legislasi maupun pen-
gawasan. (syah)

PLBN Labang Dapat Diakses Dua Jalur

Wakil Gubernur Kaltara, Yansen TP saat meninjau progres 
pembangunan proyek Pos Lintas Batas Negara (PLBN) Terpa-

du Labang (21/5)

Kabupaten Lumajang bisa sal-
ing bersaing untuk tingkatkan 
layanan kesehatan.

Sementara itu, Plh. Direktur 
Rumah Sakit Umum Muham-
madiyah Lumajang, Halimi 
Maksum menjelaskan, bahwa 
adapun fasilitas bagi peserta pe-
megang kartu prioritas, beber-
apa diantaranya fasilitas yang 
didapatkan berdasarkan kate-
gori yang sudah ditetapkan oleh 
RSU Muhammadiyah, kategori 
A,B,C,D dan E, ambulan gratis 
antar dan jemput dengan radius 
maksimal 25 km, mendapatkan 
diskon sesuai ketetapan bisa 
sampai 40 persen.

“Kemudian untuk peserta 
BPJS dapat menempati fasili-
tas satu kelas di atas haknya,” 
jelasnya.

Selain itu, persyaratan untuk 
mendapatkan kartu prioritas, 
yaitu mendapat rekomendasi 
dari ketua PDM, menyerahkan 
foto kopi KK dan KTP kemu-
dian mengisi surat permohonan. 
(tik)

Nunukan, SMN - Melihat 
dan memantau langsung pro-
gres pengerjaan pengemban-
gan Pos Lintas Batas Negara 
(PLBN) Terpadu Labang, Wakil 
Gubernur Dr. Yansen TP, M.Si. 
membuktikan keseriusan pe-
merintah menangani persoalan 
di kawasan perbatasan NKRI.

Baginya PLBN ini adalah 
representasi kehadiran negara 
ke tengah-tengah masyarakat. 
Balai Prasarana Pemukiman 
Wilayah Kalimantan Utara 
(BPPW Kaltara) melaporkan, 
per 15 Mei 2022 progres fisik 
telah mencapai 39 persen dan 
diperkirakan rampung bulan 
November tahun ini.

“Ini menjadi sebuah jawaban 
terhadap kebutuhan masyarakat 
yang selama ini menghadapi 
banyak rintangan dan kesuli-
tan. Adanya PLBN akan banyak 
perspektif yang terbuka. Darat 
nanti pasti akan terbuka juga,” 
kata Wagub Yansen, Sabtu 
(21/5/2022) lalu.

Untuk diketahui, PLBN La-
bang yang berada di Kecamatan 
Lumbis Pansiangan Kabupaten 
Nunukan ini adalah satu-sat-
unya PLBN di Indonesia yang 
dilintasi melalui jalur sungai. 

Mendengar hal ini, Wagub Yan-
sen menuturkan tidak menutup 
kemungkinan untuk waktu yang 
akan datang jalur darat juga 
akan dibuka.

Kepada BPPW Kaltara ia 
berpesan, agar program pemba-
ngunan ini tidak sekadar saja. 
Namun dapat membuka akses 
jalan parallel antar desa sepan-
jang bantaran sungai Lumbis 
dapat terwujud. Dengan begi-
tu, mobilisasi orang maupun 
barang melalui PLBN Labang 
bisa menggunakan kedua jalur 
tersebut.

“Tentu kita melihat perspe-
kif ke depan jalan ini melalui 
jalur darat. Jadi saya kira pent-
ing juga direncanakan jembatan 
penyeberangan sehingga itu 
bisa ke kawasan Malaysia yang 
memang juga ada di sebelah 
kanan sungai,” imbuhnya.

Hadirnya PLBN member-
ikan nilai tambah khususnya 
di daerah ini. Mengingat posi-
si geografis wilayahnya yang 
cukup sulit menjadi perhatian 
bagi pemerintah daerah. Wagub 
menilai, kehadirannya dapat 
memengaruhi pengembangan 
kawasan, utamanya akses dari 
Malaysia sehingga perdagangan 

antar negara itu dapat berjalan 
maksimal.

Selanjutnya, PPK Bina Pena-
taan Bangunan Defri Kustrianto, 
menjelaskan progres pengerjaan 
sempat terhambat arus mudik. 
Sehingga karyawan terlambat 
untuk kembali bekerja. Akan 
tetapi ia telah mengantisipasi 
dengan mulai mendatangkan 
bahan material dan alat berat 
dengan memanfaatkan keting-
gian air.

“Sebagian besar material kita 
sudah berada di Mensalong, 
harapannya kami dapat tersele-

saikan di akhir tahun 2022 ini,” 
katanya.

Selain itu, ia juga menjelas-
kan masih ada terdapat kenda-
la untuk pembiayaan. Sebagai 
komitmen negara, pihaknya 
tetap berkomitmen untuk segera 
menyelesaikan pembiayaan ini 
supaya dampaknya langsung 
dirasakan oleh masyarakat.

Progres fisik/ kegiatan yang 
sedang berjalan saat ini adalah 
pengerjaan retaining wall, ar-
sitek mess karyawan, struktur 
pengelola, power house, dan hy-
droseeding. (syah)
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Kapolsek Brangsong Berikan Arahan 
dalam Pelaksanaan Sosialisasi Pilkades 
Serentak 2022

Kapolsek Brangsong AKP Slamet Mustanto, S.H., M.H., saat 
menghadiri kegiatan Sosialisasi Pilkades dan Pembekalan 
PPKD Oleh Kasi Pemerintahan Kabupaten Kendal Ahmad 

Khuzaini SE di Aula Kantor Kecamatan Brangsong Kabupaten 
Kendal, Jumat ( 27/5/2022)

Bupati Kendal Melantik Sembilan 
Pejabat Tinggi Pratama 

Bupati Kendal Dico M. Ganinduto saat melantik sekaligus pimpin 
pengambilan sumpah jabatan pada Sembilan Pimpinan Tinggi 
Pratama di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Kendal, Jumat 

(27/5/2022)

Kendal, SMN - Kapolsek 
Brangsong AKP Slamet Mus-
tanto, S.H., M.H., menghadiri 
kegiatan Sosialisasi Pilkades 

dan Pembekalan PPKD Oleh 
Kasi Pemerintahan Kabupaten 
Kendal Ahmad Khuzaini SE di 
Aula Kantor Kecamatan Brang-

song Kabupaten Kendal, Jumat 
( 27/5/2022).

Turut hadir dalam acara 
tersebut, Kapolsek Brangsong 
AKP Slamet Mustanto, Danra-
mil Brangsong di wakili Sertu 
M Halim, Kasi Trantib Haryo, 
Kades Penjalin Suwondo, 
Kades Tosari Jumadi, Kades 
Purwokerto Prasetyo.

Dalam pemilihan Kepala 
Desa Serentak ini, ada 3 (tiga) 
Desa yang siap bertarung pada 
19 Oktober 2022 mendatang 
dan berharap bakal calon Kepa-
la Desa harus siap kalah dan 
menang.

”Para bakal calon Kepa-
la Desa harus siap kalah dan 
menang saat berlangsungnya 
pesta demokrasi, mengingat 
tingkat kerawanan atau konflik 
pilkades lebih tinggi di banding 
Pemilihan Presiden, Gubernur 
dan Bupati karena seluruh calon 
berasal dari satu Desa dan ren-
cana tanggal 30 Mei akan ada 
Bintek dari Pemkab Kendal ser-

ta dalam pembentukan PP2KD 
agar dipedomani jangan sampai 
ada hubungan keluarga dengan 
calon Kades.” Ungkap Kasi Pe-
merintahan Ahmad Khuzaini.

Sementara itu Kapolsek 
Brangsong AKP Slamet Mus-
tanto mengatakan kegiatan ini 
adalah sebagai salah satu taha-
pan persiapan dalam pelaksa-
naan Pilkades Serentak tahun 
2022 di Kecamatan Brangsong 
dan berharap nantinya kegiatan 
ini dapat berjalan dengan baik 
dan lancar.

“Kami dari pihak Polri siap 
mengamankan Pilkades 2022 di 
Desa Penjalin, Desa Tosari dan 
Desa Purwokerto Kecamatan 
Brangsong ini dengan aman dan 
damai demi terciptanya kondu-
sifitas yang sejuk di masyarakat, 
hindari konflik perselisihan se-
kecil mungkin dan tetap jaga 
kerukunan, dan tetap menerap-
kan protokol kesehatan di masa 
pandemi covid-19.” pungkas 
Kapolsek Brangsong. (sur)

Kendal, SMN – Bupa-
ti Kendal Dico M. Ganindu-
to melantik sekaligus pimpin 
pengambilan sumpah jabatan 
pada Sembilan Pimpinan Tinggi 
Pratama di Lingkungan Pemer-
intah Kabupaten Kendal, Jumat 
(27/5/2022).

Pelantikan berdasar-
kan SK Bupati Nomor : 
821.2/0198/2022 Tentang Pem-
berhentian Dari Jabatan Admin-
istrator Dan Jabatan Fungsional 
Dan Pengangkatan Dalam Ja-
batan Pimpinan Tinggi Pratama.

Dico M. Ganinduto berpesan 
kepada Pejabat Tinggi Pratama 
yang baru saja dilantik untuk 
dapat mengemban tugas den-
gan baik, dan segera melakukan 
beberapa inovasi agar bebera-
pa program Pemerintah Daer-
ah bisa segera berjalan dengan 
baik.

Terkait beberapa Dinas yang 
saat ini masih kosong, pihaknya 
akan segera melengkapi dengan 
harapan kinerja dari Pemerintah 
Daerah dapat lebih maksimal. 
“Masih terdapat Dinas yang 
kosong itu adalah Dinas Kese-
hatan karena kemarin tidak ada 
yang mendaftar, namun dalam 

waktu dekat akan diusahakan 
untuk segera terisi,” jelas Dico 
M. Ganinduto.

Selain Dinas Kesehatan be-
berapa tempat yang kosong ada-
lah Staf Ahli, Asisten, termasuk 
posisi Kabag saat ini mengalami 
kekosongan jabatan atau masih 
dalama posisi Plt.

Sementara kesembilan Pe-
jabat Pimpinan Tinggi Pratama 
adalah Izzuddin Latif sebagai 
Kepala Badan Perencanaan, 
Penelitian dan Pengembangan, 
Abdul Wahab sebagai Kepa-
la Badan Pendapatan Daerah, 

Pandu Rapriat Rogojat sebagai 
Kepala Dinas Pertanian dan 
Pangan, Achmad Ircham Chalid 
sebagai Kepala Dinas Kepemu-
daan, Olahraga dan Pariwisata, 
Yanuar Fatoni sebagai Kepa-
la Dinas Pemberdayaan Mas-
yarakat dan Desa.

Kemudian Aris Irwanto Se-
bagai Kepala Dinas Lingkungan 
Hidup, Mohamad Eko sebagai 
Kepala Dinas Perhubungan, drh. 
Hudi Sambodo sebagai Kepala 
Dinas Kelautan dan Perikanan, 
serta dr. Saikhu sebagai Direktur 
RSUD dr. H. Soewondo. (sur)Pemandu Lagu Kafe dan Karaoke di 

Rembang di Tes Urine, Begini Hasilnya !!
Rembang, SMN - Satuan 

Reserse Narkoba (Satresnarko-
ba) Polres Rembang kembali 
menggelar tes urine.  Kini gili-
ran para pekerja di tempat hibu-
ran dan di agen-agen bus.

Ada dua kafe dan karaoke di 
Rembang diambil sampel. Dari 
hasil tes urine 16 pekerjanya 
semua negatif narkoba. “Hasil 
tes urine semua negatif me-
makai methamphetamine,” ujar 
Kasat Resnarkoba AKP Guno 
Trihandoyo.

Giat sengaja digencarkan un-
tuk mempersempit ruang gerak 
peredaraan narkoba di Kota Ga-

ram. Terlebih belakangan ini di 
kota-kota besar banyak temuan-
temuan para pemandu lagu jadi 
kurir narkoba.

Ia menambahkan pelaksa-
naan tes urine dalam rangka 
Pemberantasan Pencegahan 
Penyalahgunaan Peredaran 
Gelap Narkoba (P4GN) akan 
terus digenjot termasuk juga di 
agen-agen bus. Kemudian so-
pir bus dan truk. Sebab narkoba 
juga menjadi penyebab dari se-
jumlah kasus laka lantas.”Dari 
hasil tes di agen-agen. Semen-
tara semua hasilnya negatif,” 
imbuhnya. (or)

Satuan Reserse Narkoba (Satresnarkoba) Polres Rembang 
saat menggelar tes urine di Kafe dan Karaoke

Karimun, SMN - Kabupat-
en Karimun dan Kota Batam 
resmi memperkuat kerja sama 
di bidang kesehatan. Kerja 
sama ini ditandai dengan pen-
andatanganan memorandum of 
understanding (MoU) antara Plt 
Direktur Rumah Sakit Umum 
Daerah (RSUD) Muhammad 
Sani Karimun Dr Rosdiana 
dengan Direktur Rumah Sakit 
Badan Pengusahaan (RSBP) 
Batam dr Afdhalun Hakim di 
Gedung Nasional Karimun, Ju-
mat (27/5/2022) malam.

Penandatanganan MoU 
disela-sela acara malam ra-
mah tamah ini juga disaksikan 
oleh Bupati Karimun Dr H Au-
nur Rafiq S.Sos M.Si dan Wali 
Kota sekaligus Kepala BP Bat-
am H. Muhammad Rudi, S.E., 
M.M. Bupati Karimun Dr H 
Aunur Rafiq S.Sos M.Si da-
lam sambutannya menyambut 
baik adanya kerja sama antara 
RSUD Muhammad Sani Kari-
mun dan RSBP Batam. “Kami 
sangat menyambut baik atas 
adanya penandatanganan MoU 
ini, adanya penandatanganan ini 
tentu saja akan kembali mem-
perkuat kerja sama antara rumah 
sakit terbaik di masing-masing 
daerah yang sudah terjalin sela-
ma ini,” papar Bupati.

Bupati menyampaikan salah 
satu poin utama dalam MoU 

Plt Direktur Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Muham-
mad Sani Karimun Dr Rosdiana dengan Direktur Rumah Sakit 

Badan Pengusahaan (RSBP) Batam dr Afdhalun Hakim saat 
menandatangani MOU kerjasama di Gedung Nasional Karimun

tersebut adalah memperkuat 
kerja sama menyangkut ten-
tang pasien rujukan dari Karim-
un ke Rumah Sakit BP Batam. 
Sebagaimana diketahui RSBP 
Batam adalah salah satu rumah 
sakit yang menjadi rujukan bagi 
pasien asal Karimun yang mem-
butuhkan pengobatan intensif.

“Banyak pasien asal Karim-
un yang dirujuk ke RS BP Ba-
tam, melalui MoU ini proses 
rujukan pasien-pasien kita sep-
erti dengan program BPJS akan 
semakin dipermudah,” kata Bu-
pati.

Disamping itu, Bupati juga 

menyampaikan melalui MoU 
tersebut juga untuk mendorong 
peningkatan fasilitas dan pe-
layanan kesehatan serta mem-
perkuat jalinan silaturahim 
antara dokter atau tenaga kese-
hatan di kedua rumah sakit.

“Pada dasarnya MoU ini 
dilakukan sebagai upaya pemer-
intah daerah untuk mempermu-
dah masyarakat kita yang mem-
butuhkan pengobatan,” ucap 
Bupati Karimun.

Senada dengan Bupati, Wali 
Kota yang juga Kepala BP Ba-
tam H. Muhammad Rudi, S.E., 
M.M juga menyambut baik pen-

Penandatanganan MoU Karimun dan Batam 
Perkuat Kerja Sama Bidang Kesehatan

andatanganan MoU di bidang 
kesehatan tersebut.

“Kami sangat menyambut 
baik karena inilah yang kami 
mau agar bagaimana mas-
yarakat kita khususnya dari 
golongan kebawah tidak lagi 
sulit mendapat pengobatan,” 
terang Rudi.

Rudi menyampaikan bahwa 
melalui MoU tersebut pihaknya 
mengundang secara langsung 
dokter dan tenaga kesehatan di 
RSUD Muhammad Sani Karim-
un untuk studi banding ke RSBP 
Batam. “Saya ingin setelah pen-
andatanganan ini Direktur dan 
jajaran RSUD Muhammad Sani 
Karimun bisa studi ke RSBP 
Batam untuk bertukar penge-
tahuan dan informasi yang tak 
lain agar kualitas fasilitas dan 
pelayanan kesehatan bagi mas-
yarakat semakin meningkat,” 
ucap Rudi.

Wali Kota dan Kepala BP 
Batam ini juga menyampaikan 
bahwa dilakukannya MoU 
tersebut sejalan dengan rencana 
pihaknya untuk membangun 
rumah sakit bertaraf internasi-
onal di Batam. “Hadirnya ru-
mah sakit bertaraf internasional 
di Batam nantinya akan dapat 
memberikan multiplier effect 
yang nyata ke Karimun bahkan 
juga se-Kepulauan Riau,” pung-
kas Rudi. (tbl) 

Bupati Karimun Buka Pelatihan 
Scaffolding dan Rigger Tahun 2022

Bupati Karimun Dr H Aunur Rafiq S.Sos., M.Si saat membuka se-
cara resmi kegiatan pelatihan Rigger dan Scaffolding tahun 2022 

di Hotel Aston Karimun, Senin (23/5/2022)

Karimun, SMN - Bupa-
ti Karimun Dr H Aunur Rafiq 
S.Sos M.Si membuka secara 
resmi kegiatan pelatihan Rig-
ger dan Scaffolding tahun 2022 
di Hotel Aston Karimun, Senin 
(23/5/2022). 

Pelatihan bagi tenaga ker-
ja lokal ini digelar oleh Dinas 
Ketenagakerjaan dan Perin-
dustrian Karimun yang bekerja 
sama dengan dua Perusahaan 
Jasa Keselamatan dan Keseha-
tan Kerja (PJK3) yang sudah 
berlisensi dari Kementerian 
Ketenagakerjaan. Sehingga 
nantinya para peserta melalui 
pelatihan ini akan mendapat-
kan sertifikasi langsung yang 
dikeluarkan oleh Kementeri-
an Ketenagakerjaan. Pelatihan 
tahap pertama ini diikuti se-
banyak 73 orang dengan mas-
ing-masing sebanyak 37 orang 
mengikuti pelatihan scaffolding 

dan 36 orang rigger.
Bupati Karimun Dr H Aunur 

Rafiq S.Sos M.Si dalam sambu-
tannya menyampaikan pemer-
intah daerah telah menyiapkan 
anggaran sebesar Rp.4.8 miliar 
untuk mengadakan pelatihan 
bagi 430 tenaga kerja dengan 17 
jenis pelatihan pada tahun 2022. 
“Insha Allah ada 17 jenis pela-
tihan yang sudah kita siapkan, 
termasuk Rigger dan Scaffold-
ing yang telah dimulai hari ini,” 
kata Bupati.

Bupati juga menyampaikan 
bahwa diadakannya pelatihan 
tenaga kerja ini sejalan dengan 
misi ketiganya bersama Wakil 
Bupati Karimun H Anwar Hasy-
im M.Si yaitu berkeadilan dalam 
peningkatan Sumber Daya Ma-
nusia (SDM). Dalam misinya ini 
keduanya berkomitmen untuk 
mengadakan program pelatihan 
bagi ribuan tenaga kerja selama 

lima tahun.
“Program pelatihan kerja ini 

sejalan dengan misi kami dalam 
upaya meningkatkan SDM di 
Karimun, tahun ini kita siapkan 
pelatihan bagi 430 orang. Tahun 
berikutnya akan terus kami up-
ayakan sesuai dengan kemam-
puan keuangan daerah,” papar 
Bupati. Bupati memastikan pe-
merintah daerah akan terus me-
mantau para peserta yang sudah 
selesai mengikuti pelatihan agar 
bisa bekerja.

“Setelah pelatihan kita akan 
data mana tenaga kerja yang su-
dah bekerja dan belum, ini ada-
lah tugas pemerintah bagaima-
na kita memantau mereka dan 
memberikan pendampingan 
sampai bisa bekerja,” ungkap 
Bupati.

Bupati kemudian mengucap-
kan terima kasih kepada DPRD 
Karimun yang telah memberi-
kan dukungan terhadap program 
pelatihan bagi tenaga kerja lokal 
ini. Bupati juga berpesan agar 
Dinas Tenaga Kerja dapat terus 
mengawal jalannya pelatihan 
agar putra putri daerah dapat 
benar-benar menyerap pelatihan 
yang diberikan dan nantinya 
dapat diimplementasikan ketika 
sudah bekerja.

“Saya juga berpesan kepada 
para peserta untuk memanfaat-
kan pelatihan ini sebaik mun-
gkin, ikuti dengan serius dan 
serap ilmu pelatihan yang diber-
ikan supaya nantinya memiliki 
kemampuan, kualitas dan serti-
fikasi yang dimiliki benar-benar 
dapat digunakan untuk bekerja 
nantinya,” terang Bupati. (tbl) 

Bupati Karimun Meninjau 4 Peningkatan 
Ruas Jalan di Kecamatan Kundur

Karimun, SMN - Bupa-
ti Karimun Dr H Aunur Rafiq 
S.Sos M.Si meninjau empat 
pembangunan berupa peningka-
tan ruas jalan di Kecamatan Kun-
dur, Minggu (22/5/2022).

Dalam peninjauan ini, Bupati 
didampingi oleh Dinas Pekerjaan 
Umum dan Perumahan Rakyat 
(PUPR) Karimun, Camat Kun-
dur beserta lurah dan kepala desa 
setempat. 

Lokasi pertama yang ditinjau 
oleh Bupati adalah peningkatan 
ruas jalan menuju objek wisa-
ta Pantai Lubuk, Kecamatan 
Kundur. Peningkatan ruas jalan 
sepanjang 2.65 kilometer ini 
menggunakan anggaran Dana 
Alokasi Khusus (DAK) tahun 
2021 sebesar Rp5.8 miliar.

“Alhamdulillah ruas jalan 
menuju pantai Lubuk sudah kita 
tingkatkan dan juga sudah ram-

pung, peningkatan ruas jalan 
ini tentu untuk memudahkan 
wisatawan dan mobilitas barang 
menuju objek wisata ini,” papar 
Bupati.

Lokasi kedua Bupati menin-
jau peningkatan ruas jalan Parit 
Gantung Sei Sebesi, Kecamatan 
Kundur dengan panjang 1.65 ki-
lometer dan menelan biaya Rp4,1 
miliar dari anggaran DAK 2021. 
Kemudian, lokasi ketiga Bupati 

Karimun meninjau peningkatan 
jalan Tanjung Sari dengan pan-
jang 2.5 kilometer dan menelan 
biaya Rp6.5 miliar dari anggaran 
DAK 2021.

“Kedua ruas jalan ini kita 
tingkatkan untuk memudahkan 
mobilitas masyarakat membawa 
hasil taninya, alhamdulillah juga 
sudah selesai pengerjaannya,” 
kata Bupati.

Lokasi terakhir, Bupati Kari-

Bupati Karimun Dr H Aunur Rafiq S.Sos., M.Si saat meninjau 
empat pembangunan berupa peningkatan ruas jalan di Keca-

matan Kundur, Minggu (22/5/2022)

mun beserta rombongan menin-
jau peningkatan ruas jalan di 
Parit Pacitan, Kelurahan Sei Un-
gar, Kecamatan Kundur. Pening-

katan ruas jalan tersebut sepan-
jang 2 kilometer dan menelan 
biaya Rp4.8 miliar dari anggaran 
DAK 2022.

“Ruas jalan Parit Pacitan saat 
ini masih berlangsung penger-
jaannya, insha allah jalan ini 
akan membuka akses dan kelan-
caran arus lalu lintas masyarakat 
serta untuk memudahkan mem-
bawa hasil pertanian ketika ram-
pung nantinya,” terang Bupati.

Bupati menyampaikan bah-
wasannya pemerintah daer-
ah akan terus berupaya untuk 
melakukan pembangunan infras-
truktur berupa jalan se-Kabupat-
en Karimun. Hal ini juga sejalan 
dengan visi dan misi Bupati dan 
Wakil Bupati Karimun untuk 
mewujudkan pemerataan pem-
bangunan infrastruktur hingga 
ke wilayah hinterland.

“Selain di Kundur, peningka-
tan ruas jalan juga ada di Kundur 
Barat, Kundur Utara, Belat dan 
Ungar. Pemerataan infrastruktur 
akan terus kita lakukan sesuai 
kemampuan keuangan daerah,” 
pungkas Bupati. (tbl) 
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Sukabumi, SMN - Bupati 
Sukabumi H. Marwan Hama-
mi mengambil sumpah jabatan 
dan melantik 70 Kepala Desa 
hasil Pilkades serentak siklus II, 
gelombang I Masa Bakti 2022-
2028 di salah satu hotel di Suka-
bumi, Jumat, 20 Mei 2022.

Kegiatan dengan penerapan 
protokol kesehatan ini, dihadiri 
pula Forkopimda dan Kepala 
Perangkat daerah Kabupaten 
Sukabumi.

Dalam sambutannya, H. 
Marwan mengingatkan para 
kepala desa untuk mempelajari 
aturan-aturan yang berlaku un-
tuk mempermudah masa transisi 
dalam melanjutkan pemerintah-
an desa agar berjalan lebih baik.

“Secepatnya lakukan konsol-
idasi di internal. Regulasi yang 
ada pun harus dicermati juga. 
Ketika aturan diiikuti, akan ten-
ang dalam bekerja,” ujarnya

Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami saat melantik 70 
Kepala Desa hasil Pilkades serentak siklus II, gelombang I 

Masa Bakti 2022-2028

Selain itu, para kades ini 
harus melakukan berbagai tero-
bosan baru. Sehingga bisa men-
jadi teladan yang lainnya. 

“Lakukan kolaborasi dan sin-

ergitas dengan berbagai stake-
holder untuk memajukan setiap 
desa,” ucapnya.

Tak hanya itu saja, perkem-
bangan teknologi harus bisa 

70 Kades Dilantik, Bupati “Inovatif, Perkuat
Kolaborasi dan Sinergitas untuk Kemajuan Desa”

diikuti. Apalagi, saat ini mema-
suki era digitalisasi yang terus 
berkembang. 

“Pola pikir dan kinerja para 
kepala desa harus mengikuti 
perkembangan teknologi dan 
zaman,” ungkapnya.

Di sisi lain, H. Marwan ber-
syukur pilkades serentak di 70 
desa yang tersebar di 36 ke-
camatan bisa berjalan lancar. 
Meskipun, kegiatan tersebut ha-
rus terus dievaluasi agar sema-
kin sempurna pelaksanaannya.

“Hasil pelaksanaan pilkades 
serentak ini harus dicermati agar 
semakin sempurna di kemudian 
hari,” terangnya.

Di akhir sambutan, H. Mar-
wan memberikan selamat kepa-
da para kades yang telah dilan-
tik.

“Selamat bertugas. Terus 
lakukan ikhtiar untuk memaju-
kan desa,” pungkasnya. (rob)

KIPI Tanah Kuning Jadi Role
Model Ekonomi Hijau

Gubernur Kaltara Zainal Arifin Paliwang saat memimpin rapat 
Focus Group Discussion (FGD) Ekonomi Hijau di Ruang Rapat 

Lantai 1 Kantor Gubernur Kaltara (24/5)

Tanjung Selor, SMN – 
Mewujudkan ekonomi hijau 
(green economy) menjadi kese-
riusan Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) Kalimantan Utara. 
Gubernur Kaltara Zainal A Pali-
wang menyebutkan keberadaan 
Kawasan Industri Pelabuhan In-
ternasional (KIPI) Tanah Kun-
ing-Mangkupadi serta penana-
man mangrove di Desa Bebatu 
dan pembangunan pembangkit 
listrik menjadi wujud nyata 
ekonomi hijau di provinsi ter-
muda ini.

Menurutnya, terwujudnya 
ekonomi di Kaltara didorong 
oleh SDA yang berlimpah, 
keanekaragaman budaya, dan 
dukungan pemerintah. “Tapi 
jangan lupa, terbatasnya kes-
ediaan SDM serta kurangnya 
pemahaman stakeholder terkait 
ekonomi hijau dapat menjadi 
suatu hal yang menghambat. 
Jadi harus menjadi perhatian 
kita,” kata Gubernur pada agen-
da Focus Group Discussion 

(FGD) Ekonomi Hijau di Ruang 
Rapat Lt.1 Kantor Gubernur 
Kaltara, Selasa (24/5/2022).

Sesuai dengan Rencana 
Pembangunan Jangka Menen-
gah Daerah (RPJMD) Kaltara 
tahun 2016-2022, pemerintah 
berupaya mewujudkan provinsi 
termuda ini sebagai daerah yang 
mandiri dengan strategi pemba-
ngunan ekonomi berkelanjutan 
dan ekonomi hijau.

“Dengan kata lain, ekonomi 
hijau yang dimaksud adalah 
ekonomi yang rendah emisi ter-
hadap lingkungan, dan memiliki 
keadilan sosial,” katanya.

Seperti diketahui, luas ka-
wasan hutan mencapai 79,49 
persen atau 5.494.781 hektare 
dari luas daratan di Kaltara. 
Luasan tersebut meliputi hutan 
produksi yang terdiri dari hutan 
produksi tetap, terbatas, dan 
hutan yang dikonversi seluas 
3.211.972 hektare.

Sementara itu, hutan lindung 
memiliki luas 1.010.703 hek-

Hari Kebangkitan Nasional Ke 114, Sekda 
“Bangkit, Semangat dan Kuatkan Kolaborasi”

Sukabumi, SMN - Sekda 
Ade Suryaman secara virtual 
mengikuti Upacara Hari Ke-
bangkitan Nasional ke 114 dari 
Pendopo Sukabumi, Jumat, 
(20/5/22).

Dalam kesempatan tersebut, 
Sekjen Kementerian Desa Taufik 
Madjid membacakan sambutan 
Menteri Kominfo RI.

“Ayo Bangkit Bersama” men-
jadi tema peringatan Hari Keban-
gkitan Nasional KE 114 sebagai 
bentuk seruan agar kita bisa 
bangkit bersama dari pandemi 

COVID-19 yang sudah melanda 
dua tahun terakhir,” ucapnya.

Disampaikan juga, Peringatan 
Hari Kebangkitan Nasional ber-
tujuan memahami esensi sejar-
ah Kebangkitan Nasional.Pada 
tanggal 20 Mei 1948, Presiden 
Soekarno menetapkan hari la-
hirnya perkumpulan Boedi Oeto-
mo sebagai Hari Bangkitnya Na-
sionalisme Indonesia. Di masa 
itu, terdapat ancaman perpeca-
han antargolongan dan ideologi 
di tengah perjuangan Indonesia 
mempertahankan kemerdekaan 

Sekda Ade Suryaman saat mengikuti Upacara Hari Keban-
gkitan Nasional ke 114 secara virtual dari Pendopo Sukabumi, 

Jumat, (20/5/22)

dari Belanda yang ingin kemba-
li berkuasa. Sehingga, seman-
gat persatuan yang digagas oleh 
Boedi Oetomo diharapkan men-
jadi spirit dalam menghimpun 
kekuatan dan mencegah perpeca-
han bangsa.

“Kita ketahui Boedi Oeto-
mo adalah organisasi pertama 
di Indonesia yang bersifat nasi-
onal dan modern dalam sejarah 
pergerakan kemerdekaan. Didiri-
kan oleh Dr. Sutomo beserta para 
mahasiswa STOVIA (School tot 
Opleiding van Indische Artsen) 
pada tahun 1908; Boedi Oeto-
mo lahir untuk mengejar keter-
tinggalan bangsa Indonesia dari 
bangsa-bangsa lain. Organisasi 
yang menyatukan pergerakan di 
Indonesia dari yang bersifat ke-
daerahan menjadi nasional den-
gan tujuan akhir kemerdekaan,” 
tambahnya.

Menteri Kominfo dalam 
sambutannya jyga menekankan 
bahwa semangat Boedi Oetomo 
masih relevan untuk kita kon-
tekstualisasikan pada kehidupan 
berbangsa saat ini. Di tengah 
krisis pandemi COVID-19 dan 
kondisi ekonomi global ser-

ta geopolitik yang tidak stabil, 
semua komponen bangsa patut 
memaknai kebangkitan nasional 
sebagai upaya kolektif bangsa 
untuk memperkuat persatuan 
bangsa.

Dijelaskan, penanganan 
COVID-19 yang membaik ber-
implikasi pada berangsur kem-
balinya aktivitas masyarakat se-
cara normal. Secara perlahan, hal 
ini mendorong pemulihan pere-
konomian nasional. Perekono-
mian Indonesia pada triwulan 
I-2022 terhadap triwulan I-2021 
mengalami pertumbuhan sebe-
sar 5,01 persen (y-on-y). Hampir 
seluruh lapangan usaha tumbuh 
positif.

Sementara itu Sekda Ade 
Suryaman, mengatakan bahwa 
Harkitnas ke 114 merupakan 
momentum kebangkitan bersa-
ma terutama dalam pemulihan 
semua sektor kehidupan

“Kita harus bangkit, seman-
gat, membiasakan pola hidup 
bersih dan sehat serta menguat-
kan kolaborasi untuk memuli-
hkan semua sektor khususnya 
kesehatan ekonomi dan pendi-
dikan,” tegasnya. (rob)

tare dan hutan konversi yang 
menjadi bagian dari Taman 
Kayan Mentarang yakni seluas 
1.272.105 hektare.

“Dengan adanya SDA serta 
melihat isu strategis yang di-
hadapi oleh Kaltara maka pe-
merintah memiliki 10 prioritas 
pembangunan. Hal ini bertujuan 
untuk meningkatkan kesejahter-
aan dan kesetaraan sosial mas-
yarakat serta untuk mengurangi 
risiko kerusakan lingkungan 
yang lebih parah,” terangnya.

Untuk diketahui, 10 prioritas 
meliputi mewujudkan Pemban-
gkit Listrik Tenaga Air (PLTA) 
Sungai Mentarang dan Sungai 
Kayan. Kemudian pembangu-
nan KIPI, ketahanan pangan 
daerah dengan pembangunan 
pertanian dalam arti luas. Lalu, 
meningkatkan terwujudnya 
konektivitas perbatasan dan per-
dalaman dalam rangka memba-
ngun desa menata kota.

Selanjutnya, meningkatkan 
pembangunan infrastruktur desa 
dan kelurahan di lima kabu-
paten/kota. Kemudian mewu-
judkan pembangunan ekonomi 
melalui diversifikasi produk dan 
keunggulan komperatif di lima 
kabupaten/kota.

Lalu, meningkatkan SDM 
melalui wajib belajar 16 tahun. 
Kemudian, mewujudkan pen-
gadaan balai latihan kerja serta 
peluang kerja bagi milenial. Se-
lanjutnya, mewujudkan bantuan 
Kredit Usaha Rakyat (KUR).

Serta, mewujudkan pembe-
rian tunjangan perbaikan peng-
hasilan bagi aparat tertentu di 
pedalaman dan daerah terpencil 
serta perkotaan sesuai dengan 
kemampuan keuangan setiap 
daerah. (syah)

Kapolda Sulbar Tinjau Titik Rawan Longsor 
di Jalan Trans Sulawesi Mamuju-Majene

Kapolda Sulawesi Barat, Irjen Pol Verdianto Iskandar Bitticaca, meninjau titik rawan longsor di 
jalur Trans Sulawesi Mamuju-Majene.

Mamuju, SMN - Kepala Ke-
polisian Daerah (Kapolda) Su-
lawesi Barat (Sulbar), Irjen Pol 
Verdianto Iskandar Bitticaca, 
meninjau langsung lokasi rawan 
tanah longsor di ruas Jalan Trans 
Sulawesi yang menghubungkan 
Kabupaten Mamuju dan Ma-

jene, Jumat (27/5/2022).
Salah satu lokasi rawan 

longsor yang ditinjau Verdianto 
Iskandar yakni di Desa Takan-
deang, Kecamatan Tapalang, 
Kabupaten Mamuju. Banjir dan 
tanah longsor terjadi di ruas 
Jalan Trans Sulawesi Mamu-

ju-Majene akibat curah hujan 
yang tinggi di wilayah ini.

Di lokasi ini, Kapolda Sul-
bar menyampaikan kepada Per-
wakilan Balai Jalan dan kontrak-
tor untuk segera memperbaiki 
kondisi tanah yang longsor dari 
pekerjaan jalan yang sudah 

dikerjakan. Apalagi, ruas jalan 
tersebit masih dalam tahap pe-
meliharaan hasil pekerjaan.

“Ini harus segera diperbaiki 
untuk mengantisipasi tanah di 
belakangnya yang sudah long-
sor turun kemudian mendorong 
tanah di depannya, dan men-
gakibatkan tertutupnya akses 
jalan Mamuju-Majene, apala-
gi situasi dan cuaca sekarang 
curah hujan tinggi,” kata Verdi-
anto, melalui rilis Humas Polda 
Sulbar.

Dia menyebutkan, dirinya 
juga telah menginstruksikan 
Kapolresta Mamuju untuk 
melakukan misi kemanusiaan, 
monitoring dan evakuasi bagi 
warga yang terdampak bencana 
serta berkoordinasi dengan pi-
hak terkait agar mengambil 
langkah cepat penanganan ben-
cana.

“Pak Kapolres dan per-
wakilan Balai PU sudah saya 
sampaikan agar secepat mun-
gkin melakukan langkah pen-
anganan dan misi kemanusiaan 
bagi para korban, utamanya 
bagi pengguna jalan Trans 
Sulawesi,” tandas Verdianto.
(kmpr)

Disparpora Bukittinggi Gelar
Pelatihan Digitalisasi untuk Pelaku

Usaha Industri Pariwisata

Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga (Disparpora) Kota Bukittinggi menggelar acara pelatihan 
digitalisasi, branding, pemasaran dan penjualan, pada desa wisata, homestay, pondok wisata, kulin-

er, souvernir, fotografi.

Bukittinggi, SMN – Dinas 
Pariwisata Pemuda dan Olahra-
ga (Disparpora) Kota Bukitting-
gi menggelar acara pelatihan 
digitalisasi, branding, pemasa-
ran dan penjualan, pada desa 
wisata, homestay, pondok wisa-
ta, kuliner, souvernir, fotografi, 
Senin 23 Mei 2022, di Aula Ho-
tel Rocky Bukittinggi.

Dalam kesempatan itu, Wa-
likota Bukittinggi, Erman Sa-
far mengatakan, kita harus bisa 
menjaga nilai-nilai seperti nilai 
budaya. Karena saat ini ada 
beberapa produk peninggalan 
nenek moyang yang tidak ter-
jaga dengan baik. Padahal pro-
duk tersebut sudah populer dan 
mendunia, namun dikemas oleh 
pihak swasta yang notabene bu-
kan orang Minang. 

Tentu saja mereka yang me-
nikmati hasil dari warisan pro-
duk peninggalan nenek moyang 
tersebut, contohnya produk ker-
ipik sanjai yang populer dengan 

keripik balado nya, pelaku us-
ahanya yang sedang booming 
ini, bukanlah pengusaha lokal 
Bukittinggi,” ungkap Erman 
Safar.

Menurut Erman Safar, sebe-
narnya keripik sanjai ini awal-
nya hanya ada dan populer se-
bagai oleh -oleh Bukittinggi, 
tetapi saat ini justru yang terke-
nal adalah kripik balado, yang 
diproduksi dari luar Kota Bukit-
tinggi,” imbuhnya.

Dikatakan juga oleh Erman 
Safar, saat ini kami mencoba 
untuk menggerakkan komunitas 
berbasis anak nagari, komuni-
tas milenial untuk meramaikan 
Kota Wisata Bukittinggi, agar 
pengunjung ataupun wisatawan 
yang datang ke Bukittinggi ti-
dak hanya monoton melihat Jam 
Gadang, atau cuma berfoto di 
Jam Gadang saja, imbuhnya.

“Kalau kita kemas dengan 
menampilkan kesenian atau 
pagelaran tarian Budaya Mi-

nang, pasti akan sangat berbeda 
hasilnya, sehingga pengunjung 
merasa berkesan saat berada di 
Kota Bukittinggi,” katanya.

Kepala Disparpora Bukit-
tinggi, melalui Kabid Parekraf, 
Aprilia Astuti juga menuturkan, 
kegiatan ini menjadi salah satu 
langkah untuk mewujudkan visi 
misi pemerintah dalam sektor 
pariwisata. Dalam kegiatan ini 
peserta diberikan ilmu untuk 
meningkatkan kapasitas SDM 
untuk menunjang kepariwisata-
an, sehingga dapat meningkat-
kan jumlah wisatawan dan juga 
jumlah jam kunjungan.

“Pelatihan ini dilaksanakan 
selama tiga hari, 23 hingga 25 
Mei 2022. Dua hari pelatihan 
indoor dan 1 hari pelatihan lapa-
ngan. Kegiatan ini diikuti 50 
orang peserta dari pelaku usa-
ha industri pariwisata, dengan 
menggunakan DAK non fisik 
tahun 2022,” tutupnya. (*)
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Daftar 29 Skuad Timnas Indonesia vs Bangladesh, Pratama Arhan dan Elkan Baggott Are Back

Jakarta, SMN - Timnas 
Indonesia resmi memanggil 

29 pemain untuk menghadapi 
Bangladesh dalam laga per-

sahabatan resmi FIFA, Rabu 
1 Juni 2022 di stadion Gelora 

Bandung Lautan Api (GBLA).
Pratama Arhan dan Elkan 

29 daftar pemain Timnas Indonesia yang dipanggil untuk menghadapi Bangladesh di FIFA Match Day, 1 Juni 2022. Pratama 
Arahan dan ElkannBaggot kembali dipanggil

Baggott kembali dipanggil 
setelah absen pada gelaran 
SEA GAMES 2022. Elkan 
menjadi pemain dipanggil ke 
dalam skuad timnas Indonesia 
U-23, namun tidak dapat me-
menuhi panggilan hingga tur-
namen usai

Selain itu ada kiper Nadeo 
Argawinata, Edo Febriansyah, 
Evan Dimas, Stefano Lilipaly, 
dan Irfan Jaya yang kem-
bali terpilih menjadi bagian 
skuad timnas Indonesia senior 
setelah gelaran Piala AFF 2020 
usai

Laga Indonesia vs Bangla-
desh juga diadakan untuk per-
siapan menghadapi laga kuali-
fikasi Piala Asia 2023 sepeian 
kemudian.

Kuaifikasi Piala Asia 2023 
sendiri akan berlangsung se-
cara terpusat di Kuwait dan 
hanya memainkan 3 pertandin-
gan untuk masing-masing tim.

Indonesia tergabung ke da-
lam grup A bersama Yordania, 
Nepal, dan tuan rumah Kuwait.

Kuwait dan Yordania men-
jadi tantangan terberat bagi 
timnas Indonesia, dimana Yor-
dania menduduki peringkat 
ke-91 FIFA, sementara Kuwait 
meski menempati posisi 146 
namun mereka pernah menja-
di runner up Piala Asia edisi 
1976.

Lawan selanjutnya adalah 
timnas Nepal yang dihuni pe-
main tengah yang telah lama 
membela Persija Jakarta, Rohit 
Chand.

Nepal menjadi tim dengan 
perangkat terendah dengan 
menempati rangking FIFA ke-
168 di bawah tim Indonesia 
yang menempati posisi ke-159.

Berikut adalah daftar pe-
main yang dipanggil dalam 
laga persahabatan timnas In-
donesia vs Bangladesh:

Penjaga Gawang
Nadeo Argawinata (Bali 

United FC)
Syahrul Trisna (Persikabo 

1973)
Ernando Ari (Persebaya 

Surabaya)
Adi Satryo (Persik Kediri)
Centre Back
Rizky Ridho (Persebaya 

Surabaya)
Alfeandra Dewangga (PSIS 

Semarang)
Fachrudin Aryanto (Madura 

United FC)
Elkan Baggott (Ipswich 

Town)
Full Back
Pratama Arhan (Tokyo 

Verdy)
Edo Febriansyah (RANS 

Cilegon)
Asnawi Mangkualam (An-

san Greeners FC)

Rizky Febrianto (Arema 
FC)

Koko Ari (Persebaya Sura-
baya)

Rio Fahmi (Persija Jakarta)
Midfielder
Marc Klok (Persib Band-

ung)
Rachmat Irianto (Persib 

Bandung)
Evan Dimas (Arema FC)
Syahrian Abimanyu (Persija 

Jakarta)
Muhammad Rafli (Arema 

FC)
Ricky Kambuaya (Persib 

Bandung)
Marselino Ferdinan (Perse-

baya Surabaya)
Forward
Saddil Ramdani (Sabah FC)
Stefano Lilipaly (Borneo 

FC)
Irfan Jaya (Bali United FC)
Terens Puhiri (Borneo FC)
Egy Maulana Vikri (FK 

Senica)
Irfan Jauhari (Persis Solo)
Witan Sulaeman (FK Seni-

ca)
Dimas Drajad (Persikabo 

1973)
Nama-nama tersebut bisa 

mengalami perubahan jika 
proses naturalisasi Jordi Amat, 
Sandy Walsh, dan Shayne Pat-
tynama dapat segera rampung 
sebelum hari pertandingan. (*)

Daftar Pembalap Formula E Jakarta, 
Ada Eks Rekan Setim Rio Haryanto
Jakarta, SMN - Total ada 22 

pembalap yang akan tampil pada 
balapan Formula E Jakarta 2022 
yang digelar di Sirkuit Ancol, 4 
Juni mendatang. Berikut daftar 
pembalap Formula E Jakarta.

Sebanyak 22 pembalap dari 
11 tim berbeda berlaga di For-
mula E musim ini. Sejumlah 
pembalap Formula E musim 
ini sudah tidak asing di telinga 
penggemar Formula One (F1).

Stoffel Vandoorne, Lucas 
di Grassi, dan Pascal Wehrlein 
merupakan pembalap Formula 
E jebolan F1. Bahkan Wehrlein 
sempat satu tim dengan pembal-
ap Indonesia, Rio Haryanto, di 
ajang F1.

Wehrlein merupakan rekan 
setim Rio di tim Manor Racing 
pada ajang F1 2016. Ketika itu 
kedua pembalap menjadi rekan 
setim di 12 seri balapan awal, 
sebelum Rio digantikan Estaban 
Ocon mulai paruh musim F1 
2016.

Wehrlein kemudian pindah 
ke tim Sauber saat tampil di F1 
2017, sebelum pindah ke jang 
Formula E bersama Mahindra 
Racing musim 2018.

Saat ini Wehrlein mem-
perkuat TAG Hauer Porsche 
Formula E Team dan menjadi 
rekan setim Andre Lotterer. Mu-
sim ini Wehrlein sukses meraih 
kemenangan di Formula E 
Meksiko pada 12 Februari lalu.

Formula E Jakarta akan di-

Pembalap Formula E Jakarta

gelar pada 4 Juni mendatang di 
Sirkuit Ancol yang baru selesai 
dibangun. Ini adalah kali perta-
ma Indonesia menggelar balapan 
Formula E.

Daftar Tim dan Pembalap 
Formula E Jakarta 2022

1. Oliver Turvey (NIO 333 
Formula E Team)

2. Dan Ticktum (NIO 333 
Formula E Team)

3. Robin Frijns (Envision 
Racing)

4. Nick Cassidy (Envision 
Racing)

5. Jake Danise (Avalanche 
Andretti Formula E)

6. Olive Askew (Avalanche 
Andretti Formula E)

7. Sergio Sette Camara (Drag-
on/Penske Autosport)

8. Antoni Giovinazzi (Drag-
on/Penske Autosport)

9. Stoffel Vandoorne (Mer-
cedes EQ Formule E Team)

10. Nyck de Vries (Mercedes 
EQ Formule E Team)

11. Mitch Evans (Jaguar TCS 
Racing)

12. Sam Bird (Jaguar TCS 
Racing)

13. Lucas di Grassi (ROKiT 
Venturi Racing)

14. Edoardo Mortara (ROKiT 

Venturi Racing)
15. Antonio Felix da Costa 

(DS Techeetah)
16. Jean Eric Vergne (DS 

Techeetah)
17. Maximilian Gunther (Nis-

san e.Dams)
18. Sebastien Buemi (Nissan 

e.Dams)
19. Alexander Sims (Mahin-

dra Racing)
20. Oliver Rowland (Mahin-

dra Racing)
21. Andre Lotterer (TAG 

Hauer Porsche Team)
22. Pascal Wehrlein (TAG 

Hauer Porsche Team). (cnn)

Drawing Indonesia Open: 
Ginting Jumpa Jalur Berat

Anthony Ginting dapat lawan tangguh sejak babak awal Indonesia Open 2022

Jakarta, SMN - Anthony 
Ginting yang jadi unggulan 
kelima Indonesia Open bakal 
memiliki jalur drawing yang 
terbilang berat.

Di babak pertama, Ginting 
akan menghadapi pebulutan-
gkis senior, Tommy Sugiarto. 
Ginting kalah 2-3 dalam rekor 
pertemuan melawan Tommy 
meskipun kemenangan Ginting 
didapat dari dua partai terakhir.

Duel Ginting vs Tommy ini 
bakal jadi duel pertama mere-
ka sejak terakhir kali berjumpa 
di Indonesia Masters 2020 lalu. 
Saat itu Ginting menang atas 
Tommy di babak 16 besar.

Bila berhasil melewati Tom-
my, Ginting bakal berjumpa pe-
menang duel Hans Kristian Vit-
tinghus vs Sai Praneeth. Ginting 
unggul tipis 4-2 dalam duel 
lawan Sai Praneeth dan kalah 
dalam satu-satunya pertemuan 
melawan Vittinghus.

Tantangan Ginting yang bera-
da di blok atas makin besar kare-
na di blok atas terdapat unggulan 
pertama Viktor Axelsen, unggu-
lan ketiga Anders Antonsen, dan 
unggulan keenam Lee Zii Jia.

Ginting bisa berjumpa 
Axelsen di babak perempat final 
bila keduanya terus memenang-
kan pertandingan. Sedangkan 

salah satu dari Antonsen atau 
Lee Zii Jia bisa jadi lawan Gint-
ing di babak semifinal.

Sementara itu Jonatan Chris-
tie yang duduk sebagai unggulan 
ketujuh akan memulai laga Indo-
nesia Open dengan menghadapi 
Kantaphon Wangcharoen.

Shesar Hiren Rhustavito juga 
ada di blok bawah dan bakal 
mengawali aksi dengan duel 
lawan Ng Ka Long Angus dari 
Hong Kong.

Blok bawah diramaikan oleh 
Kento Momota, Lakshya Sen, 
dan Chou Tien Chen sebagai pe-
main-pemain yang masuk dalam 
daftar unggulan. (cnn)

Hasil FP2 MotoGP Italia:
Espargaro Tercepat,

Quartararo Kesembilan
Jakarta, SMN - Aleix Es-

pargaro menjadi yang tercepat 
dalam sesi latihan bebas atau 
Free Practice 2 (FP2) MotoGP 
Italia 2022 yang berlangsung di 
Sirkuit Mugello, Jumat (27/5) 
malam.

Espargaro mengukir catatan 
waktu 1 menit 45,891 detik atau 
lebih cepat dibanding FP1. Pada 
FP1 yang berlangsung Jumat 
sore, Takaaki Nakagami menja-
di yang tercepat dengan catatan 
waktu 1 menit 46,662 detik.

Espargaro membukukan 

catatan waktu terbaik ketika sesi 
FP2 tinggal menyisakan sekitar 
tiga menit lagi.

Espargaro mempertajam 
catatan waktu Francesco Ba-
gnaia dan Johann Zarco yang 
merupakan pembalap tercepat 
dalam waktu 10 menit terakhir.

Catatan waktu Espargaro tak 
bisa dilampaui pembalap-pem-
balap lain seperti Jack Miller, 
Luca Marini, dan Enea Bastiani-
ni.

Fabio Quartararo juga hanya 
bisa mencatatkan waktu terbaik 

kesembilan di belakang Brad 
Binder dan Marco Bezzecchi.

Sementara Pol Espargaro me-
nempati posisi ke-10 pada FP2. 
Posisi Pol lebih baik ketimbang 
rekan satu timnya Marc Mar-
quez yang ada di urutan ke-12.

Rangkaian MotoGP Italia 
pada Jumat (27/5) berakhir sei-
ring FP2 yang tuntas. Para pem-
balap akan kembali beradu ke-
cepatan pada FP3 dan FP4 yang 
berlanjut dengan sesi kualifikasi 
pada Sabtu (28/5).

Hasil FP2 MotoGP Italia 

2022:
1  A. ESPARGARO 1:45.891
2 F. BAGNAIA +0.049

3 J. MILLER +0.422
4 J. ZARCO +0.458
5 L. MARINI +0.471

6 E. BASTIANINI +0.504
7 B. BINDER +0.548
8 M. BEZZECCHI +0.582

9 F. QUARTARARO +0.628
10 P. ESPARGARO +0.727. 

(cnn)

Aleix Espargaro menjadi yang tercepat dalam sesi latihan bebas atau Free Practice 2 (FP2) MotoGP Italia 2022 yang ber-
langsung di Sirkuit Mugello
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Denpasar, SMN - Sejumlah 
pedagang yang biasa berjualan 
di Pasar Kreneng, Kota Denpas-
ar, Bali mendapat bantuan dari 
Presiden Joko Widodo (Joko-
wi). Salah satu penerima ban-
tuan, Wayan Sariadi yang kes-
ehariannya menjual nasi kuning 

mengaku senang dan berterima 
kasih. Bantuan yang diberikan 
akan digunakan untuk menam-
bah modal usaha.

"Senang dan berterima kasih, 
dan akan digunakan untuk 
menambah modal usaha," kata 
Wayan Sariadi di Denpasar.

Hal senada juga disampaikan 
Wayan Noviani yang memiliki 
usaha sembako. Dia mengaku 
bantuan ini sangat membantu. 
Bantuan ini juga akan dipergu-
nakan untuk menambah modal 
guna mengembangkan usaha.

"Akan digunakan untuk 

nambah modal, sehingga bisa 
mengembangkan usaha," ujarn-
ya.

Dalam kunjungannya yang 
berlangsung pada Rabu ke-
marin, Jokowi ditemani oleh 
Ibu Negara, Iriana Joko Wido-
do, Sekretaris Kabinet Pramono 

Meulaboh, SMN - Kepoli-
sian Resor Aceh Barat meng-
gelar rapat koordinasi lintas 
sektoral dalam rangka pencega-
han dan penanganan kebakaran 
hutan dan lahan, dipusatkan di 
aula mapolres setempat di Meu-
laboh.

“Rapat koordinasi ini digelar 
untuk membahas bagaimana 
langkah dan pencegahan mau-
pun penanganan kebakaran 
hutan dan lahan,” kata Kapol-
res Aceh Barat AKBP Pandji 
Santoso di Meulaboh, Jumat 
(27/5/2022).

Selain itu, dalam kegiatan 
tersebut juga bertujuan untuk 
mengetahui bagaimana tugas 
masing-masing instansi di Aceh 

Barat, agar mengetahui cara 
bertindak apabila terjadi keba-
karan hutan dan lahan.

Kapolres Pandji Santoso 
mengatakan ada tiga hal yang 
perlu diperhatikan dalam pen-
anganan kebakaran hutan dan 
lahan di Aceh Barat, diantara-
nya seperti sosialisasi dan edu-
kasi, pemadaman dan penega-
kan hukum.

Ia juga mengatakan pence-
gahan kebakaran hutan dan lah-
an di Aceh Barat menjadi tang-
gung jawab semua pihak.

"Untuk pemadaman dicek 
lagi kesiapan dan kelayakan 
alat yang ada dan yang akan 
digunakan untuk pemadaman 
apabila terjadi Kebakaran hutan 

dan lahan,” katanya menam-
bahkan.

Terkait dengan upaya pen-
egakan hukum, Kapolres Pan-
dji Santoso mengatakan dirinya 
akan menegakan hukum secara 
penuh kepada para pelaku yang 
terindikasi melakukan pem-
bakaran lahan, sehingga bet-
ul-betul ada efek jera.

Kapolres juga mengim-
bau kepada setiap kepala desa 
(keuchik) di Aceh Barat agar 
dapat menambah kanalisasi 
di wilayah yang sering terjadi 
Karhutla, dan melakukan de-
teksi dini dengan melakukan 
pemantauan di area-area rawan 
titik api yang ada di  Kabupaten 
Aceh Barat.

Sementara itu, Sekretaris 
Daerah Kabupaten Aceh Barat 
Marhaban mengatakan pemer-
intah daerah sangat mengapre-
siasi rapat koordinasi penan-
ganan Karhutla yang digelar di 
Polres Aceh Barat.

“kegiatan ini sangat penting 
dan perlu ditindaklanjuti ke 
depan dengan persiapan yang 
matang dalam penanganan kar-
hutla,” katanya.

Marhaban mengatakan Pe-
merintah Kabupaten Aceh 
Barat siap mendukung segala 
sesuatu terkait penanganan kar-
hutla, karena penanganan ke-
bakaran lahan di daerah  mer-
upakan tanggung jawab semua 
pihak.(ant)

Palangkaraya, SMN – 
Kebakaran di Palangkaraya, 
kembali terjadi kali ini meng-
hanguskan rumah di Jalan Dr 
Murjani, Gang Bunga, Pahan-
dut saat hujan mengguyur Kota 
Cantik, Jumat (27/5/2022) sore 
tadi.

Kebakaran tersebut memba-

kar sebuah rumah, namun dua 
rumah lainnya didekat rumah 
tersebut terkena dampaknya.

Ketua Tim Emergency Re-
sponse Palangkaraya (ERP), 
Jean Steve melalui Kabag Ops 
ERP, Yustinus Exaudi menga-
takan laporan diterima sekira 
pukul 14.30 WIB.

“Laporan adanya kebakaran 
di Jalan Dr Murjani, Gang Bun-
ga terjadi sekira pukul 14.30 
WIB,” jelasnya, kepada Media, 
Jumat (27/5/2022) sore.

Ia menjelaskan, api beras-
al dari rumah yang diketahui 
pemiliknya sedang pergi ber-
jualan.

“Proses pemadaman api 
hingga pendinginan area ber-
langsung sekira 1 jam, karena 
rumah yang terbakar juga mem-
bakar dua rumah yang berada 
didekatnya,” terang Kabag Ops 
ERP.

Ia mengatakan, beruntung 
saat melakukan pemadaman, 

Terima Bantuan dari Jokowi,
Pedagang di Denpasar Pakai untuk Kembangkan Usaha

Presiden Jokowi di Pasar Kreneng Denpasar. 

Kapolres Aceh Barat AKBP Pandji Santoso melakukan foto bersama sejumlah unsur forkompimda dan pejabat pemeritah, se-
usai menggelar rapat koordinasi penanganan dan pencegahan kebakaran hutan dan lahan (Karhutla) di Aceh Barat, Jumat 

(27/5/2022). 

Samarinda, SMN - Revisi 
Perwali Nomor 9/2014 terkait 
hari kerja dan jam kerja pegawai 
ASN dan Non ASN di lingkun-
gan Pemkot Samarinda ditarget-
kan rampung pada pekan depan.

Diketahui bahwa Pemkot Sa-
marinda telah melakukan kemba-
li pembahasan draf Perwali terse-
but dengan bidang terkait, pada 
Jumat (27/5/2022) hari ini.

Walikota Samarinda, Andi 
Harun menyebutkan bahwa pem-
bahasan ini masih belum final, 
karena ada beberapa hal yang 
diperbaiki secara redaksional dan 
sifatnya materi.

"Perwali hari kerja dan jam 
kerja tadi kami bahas, kemun-
gkinan hari Senin atau Selasa 
(Tanggal 30/31 mei) finalnya," 
ungkap AH karibnya.

Lanjutnya, baik itu perbaikan 
tentang bagaimana absensi, 
kemudian sanksinya, lalu menig-
galkan tanpa izin, dan sanksi 
pulang tanpa absensi.

Serta ada beberapa hal yang 
harur diakomodir yakni petugas 
kebersiahan Dinas Lingkungan 
Hidup (DLH) Kota Samarinda.

Diberikan ruang kepada mer-
eka petugas DLH itu, untuk 
lakukan absensi secara elektron-
ik menggunakan smart phone 
melalui QR.

"Pokoknya absesnsinya secara 
elektronik. Ada yang sistem fin-
ger bagi PTTH dan PTTB, serta 
bagi ASN.

Jadi ada beberapa yang kita 
atur materinya dan redaksional-
nya, dan hal lainnya. Saya mem-
beri deadline hari senin sudah 
diajukan perbaikannya," tuturn-
ya.

Sementara mengenai sanksi, 
AH menyebutkan akan diterap-
kam aturan baru.

Khusus kepada pegawai ASN 
yang terlambat, pemotongan 
Tambahan Penghasilan Pegawai 
(TPP) dalam rangka peningkatan 
disiplin akan dilakukan.

"Misalnya, contoh, kalau ter-
lambat maka pengurangan TPP 4 
persen. Kemudian meninggalkan 
jam kerja tanpa alasan yang sah, 
itu juga 4 persen juga. Pulang 
tanpa izin atau tidak absen juga 4 
persen," terangnya.

Sambungnya, tidak sampai 

diitu saja, bagi ASN yang terlam-
bat datang sefara berulang-ulang 
maka bisa mendapat sanksi diber-
hentikan.

Terang AH sebagai contohn-
ya, dua kali terlambat misalnya 
maka pegawai akan diberikan 
teguran lisan.

"Ketika lebih dari itu, sampai 
lima kali misalnya, maka diberi-
kan teguran tertulis. Di atas lima, 
setelah itu sanksinya adalah pem-
berhentian," tegas orang nomor 
satu di Kota Tepian itu.

Ia menyebutkan revisi Perwali 
tersebut, untuk memberikan efek 
jera kepada para pegawai ASN 
maupun Non-ASN yang lalai da-
lam menjalankan tugas mereka.

Untuk yang melakukan pen-
gawasan, sebutnya kepala Organ-
isasi Perangkat Daerah (OPD) 
atau unit organisasi tim kerja 
yang akan menunjuk petugas 
khususnya itu.

"Tim verifikasi ada di 
BPKSDM, dan sistem sekarang 
lagi dibuat untuk menghubung-
kan dengan sistem TPP. Jadi, 
semua akan terkoneksi secara 
elektronik," imbuhnya.(trb)

Petugas Kebersihan di Samarinda 
Lakukan Absensi Elektronik

Cukup Pakai Smartphone Melalui QR

Walikota Samarinda, Andi Harun saat diwawancarai di Balaikota Samarinda, Jumat (27/5/2022).

Tim Inafis Polresta Palangkaraya tampak mendatangi lokasi kebakaran dan pasang garis polisi di 
Jalan Murjani Kota Palangkaraya, Jumat (27/5/2022) sore. 

Anung, Gubernur Bali Wayan 
Koster, Wali Kota Denpasar I 
Gusti Ngurah Jaya Negara dan 
sejumlah pejabat lainnya.

Tiga jenis bantuan yang 
diberikan Jokowi yakni ban-
tuan Program Keluarga Hara-
pan (PKH) kepada penerima 
manfaat di Kecamatan Den-
pasar Utara, Bantuan Mod-
al Kerja (BMK) kepada 100 
orang penerima dan BLT Min-

yak Goreng kepada 100 orang 
penerima. Selain itu terdapat 
dua orang penyandang disabil-
itas yang diberikan bantuan 
tongkat adaptip, kursi roda dan 
modal usaha.

Sementara, I Gusti Ngurah 
Jaya Negara berharap dengan 
adanya bantuan dari Jokowi 
dapat menjadi motivasi dan se-
mangat bagi masyarakat, khu-
susnya pedagang untuk terus 

berusaha. Hal ini terlebih di 
masa pandemi saat ini.

"Tentu atas bantuan sosial 
yang diberikan kami mengu-
capkan terima kasih, dan ini 
diharapkan dapat memberikan 
motivasi dan semangat bagi 
pedagang untuk terus berusaha, 
berkembang dan tumbuh, mes-
ki di masa sulit saat ini," jelas-
nya.(mdk)

Deteksi Dini, Polres Aceh Barat 
Gelar Rakor Pencegahan Karhutla

Kebakaran di Palangkaraya,
Rumah Warga Jalan Murjani Jadi Arang, 

Belasan Tim Damkar Padamkan Api
hujan lebat turun sehingga api 
tak menghanguskan rumah 
lainnya.

Terlihat belasan mobil pe-
madam berjibaku memadam-
kan api tersebut.

Bahkan ada pula warga yang 
ikut membantu petugas pemad-
am kebakaran.

“Kalau yang pertama ter-
bakar adalah rumah Yoyo, na-

mun belum diketahui penyebab 
kebakaran tersebut,” ungkap 
Yustinus.

Ia menambahkan, tak ada 
kendala saat pemadaman kare-
na pada lokasi kebakaran ter-
dapat sumber air dari parit dan 
air sungai.

Usai api benar-benar padam, 
petugas pemadam kebakaran 
pun meninggalkan lokasi.

Pada waktu yang berbe-
da, Ketua Tim Inafis Polresta 
Palangkarara, Bripka Anton 
Sujarwo mengatakan dirinya 
mengumpulkan barang yang 
terbakar.

“Kami mengumpulakan 
kayu yang terbakar, kabel, dan 
meteran listrik untuk mengeta-
hui penyebab kebakaran,” tut-
upnya.(trb)
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Gubernur Khofifah Buka Kongres III Pergunu

Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa saat membuka Kongres III PERGUNU  di Institut Pesantren KH Abdul Chalim 
(IKHAC) Pacet, Mojokerto, pada Jumat (27/5) sore

Surabaya, SMN - Guber-
nur Jawa Timur Khofifah Indar 
Parawansa mengajak para guru 
yang tergabung dalam Persatuan 
Guru Nahdlatul Ulama (PER-
GUNU) untuk terus berperan 
aktif dalam upaya peningkatan 
kualitas Sumber Daya Manusia 
(SDM) bangsa.

Ia menyatakan bahwa peran 
mereka sangat penting untuk 
bisa memastikan bahwa proses 
pembelajaran di setiap unit pen-
didikan berjalan secara kualita-
tif. 

“Terdapat bermacam-macam 
jenis lembaga pendidikan; pen-
didikan formal, informal, dan 
nonformal. Pendidikan formal 
ini menjadi bagian penting dari 
kehadiran PERGUNU (Persat-
uan Guru NU),” tutur Guber-
nur Khofifah saat membuka 
Kongres III Pergunu di Institut 
Pesantren KH Abdul Chalim 
(IKHAC) Pacet, Mojokerto, 
pada Jumat (27/5) sore. 

Lebih lanjut, Khofifah 

menyebut peran guru dalam 
pengembangan kualitas SDM 
adalah melalui pembangunan 
dan penyiapan kapasitas, kom-
petensi serta kepercayaan diri 
dalam diri santri dan siswa. 

“Panjenengan semua sebe-
tulnya adalah pencetak profe-
si-profesi yang luar biasa, yang 
bisa memberi guidance para 
santri dan siswa untuk mem-
bimbing dan memandu para 
siswa dan santri mencapai cita- 
cita mereka,” ujarnya. 

Oleh karena itu, melalui 
gelaran Kongres III Pergunu 
ini, bisa dijadikan momen untuk 
meningkatkan kepercayaan diri 
para guru untuk menyiapkan 
siswa dan santri agar berani ber-
cita-cita setinggi mungkin. 

Masih menurut Khofifah, 
hadirnya PERGUNU juga bu-
kan hanya untuk mencapai tu-
juan prestasi akademik semata. 
Namun PERGUNU hadir untuk 
mengawal upaya peningkatan 
kualitas SDM melalui bidang 

pendidikan dengan integritas 
kebangsaan yang kuat. 

“Saya rasa ini bagian yang 
sangat penting kalau PER-
GUNU tidak semata-mata 
memiliki tujuan prestasi aka-
demik. Melainkan juga pening-
katan kualitas SDM yang ber 
seiring dengan seluruh pros-
es kecintaan terhadap NKRI 
melalui proses pembelajaran,” 
ungkap Gubernur Khofifah. 

Langkah berikutnya, yang 
juga harus disiapkan adalah 
para guru yang tergabung da-
lam Pergunu harus siap untuk 
melakukan percepatan lompa-
tan untuk menyusul perkem-
bangan di wilayah masing- 
masing.

“Lompatannya bukan lom-
patan manual, tetapi lompa-
tan tekonologi. Tidak cukup 
hanya Artificial Intelegence 
tapi kita sudah masuk ke era 
Metaverse,” tutur Gubernur 
perempuan pertama Jatim ini. 

“Kita harus mulai bisa men-

gukur kompetensi yang ada di 
lembaga-lembaga pendidikan 
kita dengan lembaga lain yang 
lain lebih cepat dan advance,” 
imbuhnya. 

Selain kesiapan secara 
fisik, kemuliaan perilaku, dan 
pikiran, ada pula aspek lain 
yang perlu ditekankan dalam 
diri setiap guru. Guru harus 
disertai dengan kemampuan 
beradaptasi akan segala bentuk 
percepatan kemajuan-kema-
juan. 

“Ruh seorang guru itu san-
gatlah penting. Ada pengab-
dian, komitmen, dedikasi dan 
keikhlasan di dalamnya,” te-
gasnya. 

Di akhir, Khofifah juga me-
nekankan urgensi penanaman 
sifat cinta tanah air kepada 
seluruh SDM yang ada di seko-
lah. Harapannya, PERGUNU 
hadir untuk memberseiringi 
proses penanaman rasa cinta 
tanah air. 

“Saya rasa itu salah satu ur-

gensi yang sangat penting bagi 
kehadiran PERGUNU di negeri 
ini,” pungkasnya. 

Sementara itu, Ketua Umum 
PP PERGUNU Prof. Dr. K.H. 
Asep Saifuddin Chalim, M.A. 
mengungkapkan bahwa PER-
GUNU memiliki tujuan uta-
ma. Yakni mempersiapkan 
murid-murid NU menjadi 

ulama-ulama besar dan ilmu-
wan-ilmuwan besar. 

“Untuk menjadikan mere-
ka anggota dewan yang akan 
mengupayakan terwujudnya 
kesejahteraan dan tegaknya 
keadilan. Juga untuk menjadi 
para konglomerat besar yang 
akan memberikan kontribusi 
maksimal terhadap terujinya 

kesejahteraan bangsa Indone-
sia,” kata Kyai Asep sapaan 
lekatnya 

“Selanjutnya untuk menjadi 
para profesional yang berkuali-
tas dan bertanggung jawab. Itu 
semua harus ada realisasinya, 
harus ada prosesnya. Semuanya 
diproses bersama PERGUNU,” 
katanya. (*)

Gubernur Khofifah Terjunkan Tim Yankes Bergerak Fasilitasi
Layanan Kesehatan Masyarakat Kepulauan Kangean

Surabaya, SMN - Gubernur 
Jawa Timur Khofifah Indar Par-
awansa memastikan pemberian 
layanan kesehatan masyarakat 
kepulauan di Jatim terus diupay-
akan antara lain  dengan mener-
junkan tim Yankes  Bergerak.

Melalui program Prioritas, 
tim Yankes Bergerak  member-
ikan pelayanan kesehatan bagi 
masyarakat di Kepulauan Kan-
gean, Kabupaten Sumenep sela-
ma 4 hari yakni sejak 21 Mei-24 
Mei 2022.

Sebagai informasi, Tim 
Yankes Bergerak yang terjun 
kali ini berjumlah 49 orang. 
Terdiri dari 2 dokter spesialis 
bedah, 1 dokter spesialis obgyn, 
4 dokter spesialis anastesi, 2 
dokter spesialis mata, 1 dokter 
spesialis THT, 1 dokter umum, 
12 perawat, 2 bidan, 2 apoteker, 
1 teknisi elektromedik, 1 CSSD, 
dan 20 Sumber Daya Manusia 
Kesehatan (SDMK) lainnya.

Tim tersebut gabungan dari 
beberapa rumah sakit, akade-
misi, dan organisasi profesi. 
Antara lain RSUD Dr. Soetomo, 
RSUD Haji, RSUD M.Noer Pa-
mekasan, RS Mata Masyarakat 
Jawa Timur, Fakultas Vokasi 
Batra UNAIR, dan Ketua Or-
ganisasi Profesi Tenaga Kese-
hatan Tradisional (PPTI) yang  
dikoordinir oleh Dinas Keseha-
tan Provinsi Jawa Timur.

Pelayanan kesehatan ber-
pusat di Rumah Sakit Abuya 
dan diberikan kepada 400 mas-
yarakat Pulau Kangean yang 
berasal dari wilayah Puskesmas 
Arjasa dan Puskesmas Kan-
gayan.

Gubernur Khofifah menga-
presiasi seluruh tim medis yang 
berangkat dan memberikan 
layanan kesehatan semaksimal 
mungkin bagi mereka, terutama 

masyarakat kepulauan.
“Dedikasi melalui pelayanan 

kesehatan masyarakat harus 
tetap dijaga. Saya ucapkan ter-
ima kasih atas dedikasi yang 
telah diberikan oleh semua  tim 
medis,” ujar Khofifah di Ge-
dung Negara Grahadi Surabaya, 
Jumat (27/5).

Tidak hanya itu, Gubernur 
Khofifah juga berharap pe-
layanan kesehatan bagi mas-
yarakat kepulauan tetap menjadi 
bagian dari prioritas layanan 
tanpa terkecuali.

“Meski memang jaraknya 
cukup jauh dari pusat kota, saya 
yakin pelayanan yang diberikan 
tetap sama tanpa mengecual-
ikan,” tuturnya.

Untuk diketahui, pelayanan 
kesehatan yang telah diberi-
kan oleh Tim Yankes Bergerak 
antara lain skrining awal dan 
layanan kesehatan dasar kepa-
da seluruh pasien. Kemudian 
dilanjutkan dengan layanan be-
dah 63 pasien, layanan mata 112 
pasien, layanan THT 28 pasien, 
layanan di poli nyeri 30 pasien, 
layanan di poli obgyn 68 pasien, 
dan layanan akupuntur 65 pa-
sien. 

Selain itu, pelayanan promo-
tif dan preventif juga dilakukan 
dengan memberikan ramuan 
tradisional kepada masyarakat 
untuk meningkatkan stamina.

Selanjutnya, Tim Yankes 
Bergerak  memberikan pembi-
naan terkait perijinan RS dan 
manajemen Puskesmas serta 
pelatihan Asuhan Mandiri Pe-
manfaatan Tanaman Obat Kel-
uarga (ASMAN TOGA). Be-
gitu pula pelatihan akupresur 
kepada petugas puskesmas dan 
para kader.

Menurut Gubernur Khofi-
fah, pelatihan tentang manfaat 

Wagub Menjamu Nida Juara MTQ International 
Rusia di Grahadi

Surabaya, SMN - Jawa 
Timur patut berbangga diri 
karena salah satu hafidzahnya 
menjuarai Musabaqoh Tilawatil 
Qur’an (MTQ) Internasional di 
Rusia. 

Dewi Yukha Nida Hafidzah 
asal Trenggalek, berhasil meraih 
juara pertama pada ajang MTQ 
the 4th Holy Qur’an Recitation 
Competition di Kazan, Repub-
lik Tatarsatan, Federasi Rusia.

Atas segala prestasi yang 
berhasil diraih dan dipersem-
bahkan itulah, Wakil Gubernur 
Jawa Timur Emil Elestianto 
Dardak mengajak Juara MTQ 
Internasional makan malam di 
Gedung Negara Grahadi Sura-
baya, Senin (23/4) malam. 

Ning Nida sapaan akrabnya 
tersebut meraih Juara Pertama 
MTQ yang diselenggarakan 
pada tanggal 17-20 Mei 2022 
yang diikuti oleh Hafidz dan 
Hafidzah dari negara negara 
anggota Organisasi Kerjasama 
Islam (OKI).

Emil Dardak menyatakan 
rasa kagum atas prestasi yang 
diraih. Harapannya prestasi 
tersebut bisa menjadi inspirasi 
bagi para Hafidz dan Hafidzah, 
utamanya di Jawa Timur dan 
Indonesia.

Sebagai pribadi maupun 
warga Trenggalek, Emil menga-
ku sanggat bangga atas prestasi 
Ning Nida, panggilan akrab Ha-
fidzah tersebut, yang telah ber-
hasil mencapai prestasi dunia 
pada ajang Kompetisi MTQ In-
ternasional dimana pesertanya 
dari seluruh dunia yang memi-
liki jam terbang tinggi.

“Sebagai warga Trenggalek 
saya menyatakan rasa bangga 
dan berharap agar terus mening-
katkan kualitas ilmunya agar se-
makin terasah sehingga menjadi 
juara dan mengharumkan nama 
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TOGA menjadi penting bagi 
masyarakat kepulauan agar 
mereka tetap dekat dengan bu-
daya akarnya.

“Sehingga nanti jika ada 
keluhan, masyarakat dapat 
melakukan akupresur mandi-
ri untuk mengatasi keluhan 
ringan yang sering dirasakan. 
Apalagi ini juga turut mele-
starikan budaya asli Indonesia 
yang sudah terkenal di Kepu-
lauan Madura,” sebutnya.

Usai tuntas pemberian 
layanan selama 4 hari tersebut, 
Tim Yankes Bergerak  bersa-
ma jajaran Dinkes Kab. Sume-
nep menggelar evaluasi terkait 
proses penyelenggaraan Yankes 
Bergerak , sarana dan pra-sa-
rananya, Bahan Habis Pakai 
(BHP) dan SDM.

“Secara khusus saya harap 
evaluasi yang telah dilakukan 
akan memunculkan sebuah ide 
baru dalam upaya pemberian 
kayanan kesehatan masyarakat 
kepulauan yang lebih baik 
kedepannya,” harap Khofifah.

Sementara itu, Kepala 
Bidang Pelayanan Kesehatan 
Dinas Kesehatan Kabupaten 

Sumenep, dr. As’ad Zainu-
din menyampaikan terima 
kasih kepada Gubernur Jawa 
Timur, Khofifah Indar Par-
awansa beserta jajaran Dinkes 
Jatim yang telah memberikan 
pelayanan kesehatan dasar 
maupun spesialistik kepada 
masyarakat Pulau Kangean. 
Ia berharap program Yankes 
Bergerak  ini terus berlanjut se-
hingga bisa memberikan man-
faat dan meningkatkan derajat 
kesehatan masyarakat kepu-
laun, khususnya masyarakat 
Pulau Kangean. 

“Semoga layanan dari tim 
Yankes Bergerak  ini bisa terus 
berlanjut utamanya bagi mas-
yarakat Kepulauan di Jatim 
terkhusus di Pulau Kangean, 
terima kasih Ibu Gubernur,” tu-
tupnya.

Sebagai informasi, selain 
tenaga medis dan  pendukung 
lainnya, turut bersinergi pula 
Dinas Perhubungan Prov Jatim 
dengan mengirimkan bebera-
pa peralatan medis dari Kapal 
Gandha Nusantara untuk mem-
bantu operasional Tim Yankes 
Bergerak. (*)

Gubernur Khofifah Terjunkan Tim Yankes Bergerak selama 4 
hari yakni sejak 21 Mei-24 Mei 2022, untuk Fasilitasi Layanan 

Kesehatan Masyarakat Kepulauan Kangean

bangsa. Kita tau Ibu Guber-
nur memiliki kepedulian tinggi 
terhadap MTQ dan perhatian 
kepada Hafidz dan Hafidzah di 
Jatim,” tegasnya.

Menurutnya, menjadi juara 
MTQ tingkat internasional akan 
memberikan rasa kepercayaan 
diri yang tinggi bagi Ning Nida 
sehingga ilmu dan pengalaman 
selama berkompetisi bisa men-
jadi berkah bagi santri dan mas-
yarakat Jatim.

“Dari Ning Nida kita belajar 
bahwa keberkahaan yang lebih 
luas akan menjadi kebaikan dari 
seluruh ilmu dan pengalaman 
yang dicapai mengikuti kpm-
petisi MTQ Internasional den-
gan segala tantangan yang telah 
berhasil dilalui sehungga bisa 
menjadi inspirasi bagi seluruh 
masyarakat sekitar dan Jawa 
Timur,” urainya.

Pada kesempatan itu pula, 
Emil bersyukur kepada Lem-
baga Pengembangan Tilawa-
til Qur’an (LPTQ) Jatim yang 
banyak memfasilitasi seluruh 
keperluan sehingga Ning Nida 
bisa berlaga di ajang MTQ In-
ternasional.

“Kami juga berterima kasih 
kepada LPTQ yang memberi-
kan perhatian tanpa mengenal 
jarak hingga ke Trenggalek. Ini 

luar biasa daerah paling selatan 
di Jatim pembinaanya tetap ter-
jaga,” tegasnya.

Sementara itu, Ning Nida, 
mengucapkan terima kasih atas 
seluruh perhatian dari Pemprov 
Jatim melalui LPTQ Jatim yang 
telah membantu dan memfasil-
itasi segala keperluannya baik 
pada saat keberangkatan serta 
selama mengikuti kompetisi.

Ia meyakini, keberhasilan 
menjuarai yang diraih tak lepas 
dari doa dan restu orang tua ser-
ta dukungan dari para kiai. Juga 
adanya doa dari keluarga besar 
selama mengikuti kompetisi in-
ternasional. “Dari kompetisi ini 
saya belajar, kalau Allah SWT 
sudah berkehendak insyallah 
semuanya akan terjadi,” ung-
kapnya.

Nida mengkisahkan bahwa 
kompetisi MTQ internasional 
yang diikutinya berlangsung 
secara lancar. Bahkan setiap 
peserta didampingi oleh satu 
panitia sehingga memudahkan 
dalam berkomunikasi maupun 
berkoordinasi banyak hal.

“Allhamdulillah seluruh 
panitianya sangat ramah juga 
didukung oleh masyarakatnya 
didominasi muslim. Sehing-
ga memudahkan dalam belajar 
maupun berlatih,” tutupnya. (*)
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